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AVANT-PROPOS 

 

Nous allons décrire dans ce volume un autre aspect de la vie qui sera tout à fait différent 

de tout ce que nous avons mentionné jusqu'à présent.  Et pourtant, cela nous rapprochera 

en fait de la réalité de la vie. 

Dans les livres précédents, nous avons mentionné en détail la création de la vie dans 

toutes les différentes dimensions, la façon dont la vie en général et la vie humaine en 

particulier a été créée, en partie par Dieu, en partie par les Archanges et en partie par 

l'imagination. 

Nous espérons que vous avez lu ces livres et tous les différents essais que nous avons 

également donnés afin que vous ayez une base solide de la façon dont la vie a été créée il 

y a longtemps et a progressé jusqu'à présent.   

Toutes ces informations ont été données parce que c'est la façon dont la vie est perçue à 

la fois par les gens incarnés et aussi par la plupart des gens désincarnés.  

En raison de la sagesse collective et de la compréhension, cela a créé une forme de réalité 

dans les royaumes dits physiques et aussi dans les royaumes spirituels.   

Mais, nous souhaitons vous dire - et espérons que vous ne serez pas offensé - mais rien de 

ce que nous avons mentionné précédemment n'est réellement vrai. 

C'est toute de l'imagination que les gens acceptent comme vraie. 

 

Certes, tout ce que nous avons dit dans les trois premiers livres et les nombreux essais et 

informations que nous vous avons donnés, vous pourriez répéter aux autres et personne 

ne serait en désaccord avec vous parce que c'est la sagesse collective – souvent adoptée 

au-delà de ce qui est généralement connu – et semble vrai.   

Dans une certaine mesure, c'est vrai, mais le problème avec la vie est qu'elle est sans fin.  

Chaque fois que nous pensons que nous avons une compréhension ferme concernant une 

certaine partie de la vie, nous constatons, soit à notre grande joie ou à notre consternation, 

que ce que nous savons, ou pensons savoir, n'est qu'un aspect et, si nous avons la 

compétence, nous pouvons ouvrir une porte dans un tout nouveau royaume jusqu'ici 

inconnu.  

 

Peut-être pourrions-nous utiliser une analogie simple.  Imaginez que des gens étudient les 

animaux sur Terre, mais juste sur terre jusqu'à ce qu'ils sachent absolument tout ce qu'il y 

avait à savoir sur les animaux terrestres.   

Mais ensuite, ils ont découvert qu'il y avait des créatures qui volaient dans le ciel que 

personne n'avait remarquées ; oiseaux, papillons, etc. 

Ainsi, les recherches devraient tout recommencer et étudier les créatures volantes.   

Puis, une fois qu'ils avaient appris tout ce qu'il y avait à savoir sur les créatures terrestres 

et les créatures volantes, quelqu'un les a informés que, dans les mers, encore plus de vie 

existait.   

Nous nous rendons compte qu'il s'agit d'une analogie plutôt faible, mais nous voulons 

faire remarquer que la vie peut être assez compliquée ou complexe et que tout ce que 

nous savons jusqu'à présent sur la vie n'est pas nécessairement tout ce qu'il y a à savoir.   

De plus, et pour rendre l'histoire encore plus difficile à accepter, c'est que tout est illusion 

mais présenté comme réel. 



Tant que nous acceptons seulement ce que nous vous avons présenté jusqu'à présent, ce 

qui est dans son domaine vrai, comme tout ce qu'il y a, il n'y a pas de problème. 

Mais, si nous sommes informés qu'il y a une vie en dehors de ce que nous savons et que 

cette nouvelle vie remplace en fait la vie que vous pensiez connaître, cela commence à 

créer des problèmes.   

Donc, nous souhaitons que vous compreniez clairement que tout ce que nous vous avons 

dit est vrai tant que vous restez dans les limites de la vie dans toutes les différentes 

dimensions, inter-dimensions et domaines de l'existence qui sont connus de l'homme.   

Mais il y a des créations de vie empilées l'une sur l'autre plutôt comme des blocs de 

construction - ou poupées russes serait peut-être une meilleure image - le point étant 

qu'une fois que nous apprenons sur une nouvelle vie, nous nous rendons compte que la 

précédente était juste illusion.   

Nous espérons et nous nous attendons à ce que cette nouvelle version de la vie soit vraie, 

mais, bien sûr, elle s'estompera en illusion à mesure que nous découvrirons un autre 

aspect de la vie.   

 

Mais nous ne pouvons découvrir qu'une nouvelle réalité à la fois, donc ce livre 

s'aventurera hors des domaines connus de la vie comme cela a été expliqué et explorera le 

prochain niveau.   

Il ne fait aucun doute que certains d'entre vous ne seront pas en mesure, immédiatement, 

d'assimiler les connaissances que nous transmettrons, mais il est important d'expliquer 

autant que possible les réalités infinies de la vie, afin que nous donnions cette information 

et laissions l'acceptation ou le rejet entre vos mains.   

Notre travail consiste à donner de l'information.  Votre travail consiste à le lire et à 

accepter ce que vous pouvez.  Nous vous souhaitons bonne chance et ensemble, nous 

explorons le monde que nous souhaitons révéler. 



CHAPITRE 1 

UN RÉSUMÉ DE LA VIE 

 

Imaginez s'il était possible de regarder autour de vous où que vous soyez en ce moment 

et, au lieu de voir les choses que, selon toute probabilité, vous avez vu plusieurs fois 

auparavant, tout avait l'air différent.  Par exemple, certains d'entre vous pourraient être 

dans ce qu'on appelle un salon. D'autres peuvent être dans une chambre à coucher. Peu 

importe où vous êtes, quelle serait votre réaction si tout semblait soudainement différent, 

méconnaissable ? 

Auriez-vous peur ? Ou seriez-vous curieux ? 

Feriez-vous tout ce qui est en votre pouvoir pour faire disparaître le nouveau monde ou 

auriez-vous le désir d'explorer cette nouvelle perspective ? 

Nous avons posé ces questions pour une raison. 

Comme nous l'avons dit dans d'autres publications, dans une large mesure, nous créons 

avec notre imagination le monde que nous voyons autour de nous.   

Nous avons tendance – la plupart d'entre nous – à vouloir que ce monde soit stable, 

solide, familier, amical, rassurant.  Donc, avec notre imagination, nous faisons de notre 

mieux pour créer ce genre d'environnement et nous acceptons simplement cela comme la 

vie.  Bien sûr, la vie aussi, de temps en temps, nous envoie des défis que nous faisons de 

notre mieux pour résoudre et ensuite retourner à notre monde familier, créé par nous 

individuellement et collectivement.   

 

Maintenant, alors que nous nous dirigeons vers ce qu'on appelle l'Ascension, qui est le 

résultat de pouvoir spirituel qui brille sur nous, nous avons parfois un aperçu de d'autres 

réalités, du monde des esprits ou des plans éthériques.  Nous le faisons avec notre pensée. 

Le corps physique a tendance à rester dans notre monde 3D.  

Certains, il y en a, qui s'entraînent délibérément à entrer en contact avec les royaumes 

invisibles et apprennent à entrer en contact avec des êtres désincarnés.  Ces royaumes 

spirituels, nous l'avons dit, sont nombreux et il y a un certain nombre de royaumes 

différents que l'on peut explorer, mais cela se fait presque toujours avec seulement nos 

corps spirituels. 

Notre corps physique reste sur la terre ferme, comme on l'appelle.   

 

Nous avons également expliqué que le corps physique est, lui-même, un aspect de la 

spiritualité et, lorsque nous pouvons nous en rendre compte, il est possible de le faire 

fonctionner plutôt comme nous pouvons utiliser nos autres parties spirituelles.  Par 

exemple, la téléportation est possible à apprendre et elle est la capacité de se déplacer 

instantanément d'un endroit à un autre. Très peu de gens prennent la peine d'apprendre à 

le faire, mais c'est possible.  

Il est également possible de voir des objets physiques les yeux bandés - une compétence 

que certains enfants sont maintenant formés à faire.   

Au sujet de la téléportation, nous vous avons également expliqué que de nombreux 

visiteurs étrangers (extraterrestres) de nos royaumes créent des engins (ovnis) qui sont en 

fait des objets vivants et peuvent se téléporter autour de notre monde.   



Donc, le point que nous faisons est que, pour ceux qui sont prêts à faire l'effort, notre 

corps physique et ceux spirituels peuvent être considéré comme un et il est possible de 

développer les dons de l'esprit et d'agir de manière inconnue de la personne moyenne.   

 

Nous devons être prudents lorsque nous essayons d'aller au-delà de ce que nous 

considérons comme les limites de notre dimension et dans l'inconnu parce que notre 

imagination peut jouer des tours sur nous et présenter des absurdités que nous supposons 

être des faits et aussi, nos ennemis jurés, les Archontes, ne sont jamais loin et, s'ils 

peuvent ramasser les pensées d'une personne faible d'esprit, distrairont n’importe quelle 

des pensées et créeront une histoire conçue pour nous mener en bateau, pour utiliser un 

langage familier.    

Nous avons déjà parlé d'illusion, mais il vaudra peut-être la peine de le mentionner à 

nouveau afin que nous puissions mieux séparer les soi-disant faits de la fiction, mais, bien 

qu'il s'agisse d'un sujet très important en soi, nous ne souhaitons pas y consacrer trop de 

temps car nous souhaitons examiner le monde différent que nous espérons porter à votre 

attention.   

Mais il est important d'être capable de dire si l'information que nous recevons provient de 

notre Soi Supérieur (la source de toute connaissance), ou de l'imagination. 

Nous dirons que la sagesse du Soi Supérieur doit passer par le plan de l'imagination avant 

d'arriver dans notre conscience, il n'est donc que trop facile d'arrêter d'utiliser le Soi 

Supérieur et de laisser l'imagination nous nourrir l'illusion.   

Si et quand cela se produit, nous serons les derniers à le savoir car l'imagination peut 

présenter l'information d'une manière très convaincante.   

Ce que nous allons dire ici, nous vous l'avons déjà dit mais nous nous sentons obligés de 

le répéter alors que nous essayons d'expliquer cet univers différent qui est le sujet de ce 

livre.  Ceux qui essaient de contacter ce monde doivent être capables de faire la 

différence entre la réalité et la fiction. 

Le fait vient du Soi Supérieur, mais la fiction peut provenir d'un certain nombre de 

sources ; l'imagination, la « sagesse collective », et des Archontes et d'autres entités qui 

prennent plaisir à nous induire en erreur.   

La seule source de sagesse est le Soi Supérieur.  Tout le reste doit être suspect.  

Le problème est, bien sûr, comment pouvons-nous faire la différence entre l'information 

provenant du Soi Supérieur et celle provenant d'un autre domaine ? 

Il n'y a qu'une seule façon. 

Le maître Jésus nous a donné la réponse quand il a dit « Soyez tranquilles et sachez que 

je suis ». 

Cette déclaration plutôt énigmatique a souvent été mal interprétée. 

Par « Soyez tranquilles », il voulait que l’on calme le plan de l'imagination. 

Par, « sachez que je suis », il impliquait de permettre à l'information de passer du Soi 

Supérieur, à travers l'imagination et dans la pensée, inchangé par l'imagination.   

Il a suggéré que nous devrions calmer l'imagination afin que la sagesse du Soi Supérieur 

puisse nous atteindre sans être altérée.   

Cela ne peut être fait que par la méditation.  La vraie méditation est l'acte d'arrêter nos 

fonctions mentales normales, qui sont toujours liées à l'imagination, de sorte que nous 

créons un chemin direct entre le Soi Supérieur et le Mental.    



Nous avons déjà parlé d'imagination et avons déclaré qu'elle est constamment active et 

qu'elle est un outil précieux pour nous aider à faire face à la vie.  Mais, comme beaucoup 

de choses, l'imagination est un bon serviteur mais un mauvais maître. Le problème est 

qu'il est très difficile de calmer l'imagination, donc, avec la plupart d'entre nous, à la fois 

incarnés et désincarnés, l'imagination est constamment active et essaie de nous pousser 

des idées, des idées que l'imagination a elle-même créées.   

Par conséquent, nous pouvons voir que l'imagination a créé pratiquement tout ce qui 

existe.  Mais cette force étrange – l'imagination – peut être si puissante qu'elle semble 

réelle et solide. 

Quelle que soit la dimension dans laquelle on vit, l'imagination crée une forme de solidité 

et, normalement, ce n'est que lorsque l'on peut s'élever au-dessus du niveau de cette 

réalité qu'elle disparaît pour être remplacée par une nouvelle car nous n'aimons pas vivre 

dans la vraie réalité qui est : rien.   

Nous avons, bien sûr, mentionné à maintes reprises que l'imagination crée notre réalité 

apparente, mais cela vaut la peine de le répéter afin que nous puissions commencer à 

comprendre que la vraie réalité n'est qu'un vide absolu.   

La seule raison pour laquelle nous créons des réalités est pour que nous puissions 

acquérir de l'expérience.  Si nous vivions tous dans un vide absolu, il serait tout à fait 

impossible d'avoir des expériences, sauf, peut-être, d'être ennuyé en permanence par ce 

type d'expérience alors nous créons les mondes dans lequel nous vivons, afin de donner 

un but à notre vie.   

 

Cela se poursuit indéfiniment dans l'avenir.  Longtemps après que nos incarnations 

terrestres sont terminées, nous continuons dans une réalité après une autre réalité alors 

que nous progressons à travers les royaumes de la lumière et de l'émerveillement, tous 

créés par l'imagination d'une sorte ou d'une autre : individuel, collectif ou créé par les 

archanges pour notre expérience.   

 

Maintenant, qu'est-ce que tout cela a à voir avec le sujet de ce livre, qui est d'expliquer 

une réalité différente ? 

Tout simplement, il est essentiel d'avoir une base solide de compréhension d'une réalité 

afin de pouvoir se rapporter à une nouvelle.  Si quelqu'un était confus au sujet d'une 

réalité, il ne serait pas en mesure d'apprécier (décrire) où cette réalité s'est arrêtée et une 

nouvelle a commencé.   

Nous avons donc consacré beaucoup de temps et d'efforts à expliquer autant d'aspects des 

réalités que nous pensons exister afin de pouvoir comparer toutes ces réalités aux 

nouvelles que nous souhaitons expliquer.   

Nous espérons que vous pourrez comprendre pourquoi nous avons travaillé sur les points 

de nos réalités, aussi intéressantes soient-elles, afin de pouvoir recommencer à zéro, pour 

ainsi dire.   

Considérons la raison pour laquelle il devrait y avoir des réalités alternatives dont vous 

n'avez jamais entendu parler et qui sont inconnues de pratiquement tout le monde.   

Nous avons expliqué des réalités alternatives, y compris ce que l'on appelle des réalités 

parallèles, créées comme plans de sauvegarde si une réalité unique échoue et nous avons 

même mentionné l'étrange réalité de l'autre côté du néant (Dieu). 

Mais nous avons aussi suggéré que la création est sans fin.   



La raison en est que la création est, en effet, sans fin et bien avant qu'il n'y ait une forme 

de réalité à laquelle nous pouvons nous rapporter, il y avait encore plus de création.   

Nous devons nous ouvrir l'esprit, bien avant le soi-disant « Big Bang » qui a créé nos 

univers - que nous avons expliqué dans un livre précédent et nous vous avons dit que tout 

cela est une copie d'une version supérieure de la création et est placé dans la 6ième 

dimension, celle de l'imagination.   

Mais avant cela, il y avait une autre version de la création. 

 

En disant cela, nous ne voulons pas laisser entendre qu'avant le « Big Bang », il y avait 

un vide absolu, nous voulons suggérer qu'avant le « Big Bang », nos galaxies n'existaient 

pas, le vide n'existait pas parce qu'il n'avait pas encore été créé, mais dans un autre 

domaine de la vie, une réalité entièrement différente avait été créée et était tout aussi 

pleine de vie que celle-ci.   

Maintenant, nous allons expliquer cela à nouveau en termes très simples pour nous 

assurer que vous pouvez suivre nos pensées.  

Alors, s'il vous plaît, soyez indulgents avec nous, en répétant que ce que nous appelons la 

création à un moment donné n'existait pas.  Tout est soudainement apparu et s'appelle le 

« Big Bang » 

En fait, il s'agissait d'un copier /coller d'une dimension différente comme nous l'avons 

expliqué.  

Mais on suppose qu'avant le « Big Bang », il y avait un vide absolu là où se trouvent nos 

différentes galaxies.  Ce n'est pas vrai. 

Avant le « Big Bang », rien n'existait.  Il n'y avait pas de vide absolu. 

Vous devez imaginer qu'avant que tout ce que nous voyons maintenant ne soit créé, il n'y 

avait tout simplement rien dans ce que nous appelons notre réalité.   

C'est un concept difficile à comprendre.  Beaucoup de gens supposent qu'avant le « Big 

Bang », il y avait un espace vide un peu comme avoir une pièce vide qui attend le 

moment où elle est meublée.   

Ce n'est pas le cas.  Avant le « Big Bang », rien du tout n'existait.  Pas d'espace, pas de 

vide, pas de concept d'un vide absolu.  Rien n'existait.  

 

Mais, dans un concept différent, il y avait la création : il y a toujours eu la création.  Le 

problème est que les dimensions, ou plutôt, les sous-dimensions (anglais : 

subdimensions) sont infinies et il n'est donc peut-être pas surprenant que dans ces autres 

sous-dimensions il y ait création.  

Bien sûr, bien que ces sous-dimensions aient été proposées par certaines personnes, il est 

tout à fait impossible pour les humains incarnés de les imaginer et encore moins, de les 

visiter. 

Cependant, nous avons un accès différent à l'information et certains êtres très avancés ont 

pu visiter certaines d'entre elles et ont décrit ce qu'ils ont vu et vécu.   

 

Nous devrions dire que nous ne faisons pas référence à la vie telle que nous l'avons 

décrite dans d'autres discussions.  Nous nous référons à la vie d'une manière différente.  

Tout ce que nous avons mentionné dans tous nos livres, essais et discours a été 

directement ou indirectement lié à la réalité que nous connaissons, du concept des 8 



ondes porteuses créées par Dieu à la vie dans toutes les dimensions.  Tout cela est lié 

d'une manière ou d'une autre.  

Mais nous souhaitons maintenant que vous oubliez tout cela alors que nous essayons 

d'expliquer un concept totalement différent de la création. 



CHAPITRE 2 

QUITTER LA MAISON 

 

Donc, nous laissons tout ce que nous savons, pouvons imaginer ou pensons que nous 

pourrions savoir et entrons dans l'inconnu.  Un peu comme quitter une maison dans 

laquelle nous avons vécu toute notre vie, avec nos familles, nos amis, nos ennemis et tout 

ce que nous avons exploré et entrons dans l'inconnu.  

Nous souhaitons que vous compreniez pleinement qu'avant que Dieu ne crée les 8 bandes 

de fréquences, parfois appelées dimensions, il y a des éons, il y avait de la vie.   

Nous ne pouvons pas vraiment l'appeler « vie ailleurs » parce que le concept de 

« ailleurs » implique qu'il y avait un ailleurs où aller.  Nous sous-entendons également 

qu'ailleurs se trouve à l'extérieur d'une zone connue.  

Ce n'est pas ainsi que cela fonctionne. 

Le point essentiel à garder à l'esprit, si nous le pouvons, est que cette force que nous 

appelons Dieu ; la force créatrice, tout ce qui est, n'est pas un vieil homme assis sur un 

nuage qui nous examine.  Dieu est une force invisible, incommensurable, inquantifiable 

qui existe néanmoins mais existe dans un vide qui ne contient absolument rien d'autre que 

Dieu lui-même. 

Combien d'entre nous peuvent vraiment imaginer que la force la plus puissante qui ait 

jamais existé - existera jamais - vivant dans une région où il n'y a absolument rien ? 

Rien du tout.  Pas d'espace, pas de temps, pas de gravité, rien que même les physiciens, 

mathématiciens ou philosophes les plus avancés pourraient décrire.    

Dieu est une force qui n'existe d'aucune manière imaginable, même pour les plus avancés 

d'entre nous et pourtant vit, et vit dans un domaine, comme lui, qui n'existe d'aucune 

manière compréhensible.   

Ainsi, cette étrange force créatrice a tout créé à son image, c'est-à-dire que tout ; vous, 

moi, nous, toute vie dans n'importe quel domaine ou dimension existe comme une force.   

Vous, aussi extraordinaire que cela semble, n'existez qu'en tant que concept imaginaire.  

Le vrai vous est Dieu, et donc, le vrai vous est quelque chose qui ne pourrait jamais être 

vu, mesuré, quantifié ou compris et pourtant vous existez aussi comme la totalité de toute 

vie.  Vous, en tant qu'individu, contenez l'essence de toute vie, partout, du moment de 

votre création par Dieu au moment où vous revenez à Dieu. Et pourtant, si nous pouvions 

enlever les couches de l'existence imaginaire, un peu comme peler un oignon, à la base, 

vous existez comme une force incommensurable vivant dans un « quelque part » 

incommensurable que nous pouvons dire n'existe pas.  Ainsi, vous êtes un « quelque 

chose » - un rien - existant quelque part - nulle part - et pourtant vous êtes aussi la totalité 

de tout - de toute la création. Si vous n'existiez pas, rien n'existerait parce que vous êtes 

tout ce qui existe. Et cette existence n'existe pas, même pas en tant que concept, parce 

que vous êtes Dieu, la totalité de Dieu, tout ce qui est, et pourtant vous existez et n'existez 

pas en même temps.  Il est évident que vous existez sinon vous ne seriez pas en train de 

lire ce livre, mais la force qui vous anime ne semble pas exister d'une manière 

quantifiable ou imaginable.  

 



Ce charabia apparent est en fait une grande vérité.  C'est la vérité fondamentale – la seule 

vérité originale – et pourtant elle est si étrange, même pour les êtres avancés ailleurs dans 

le cosmos, que personne ne comprend vraiment. 

Qui, en toute honnêteté, pourrait dire qu'il comprend que tout ce qui existe dans tous les 

coins du cosmos ne peut pas réellement exister parce que la force qui crée tout cela ne 

semble pas exister ?   

Et pourtant, même cela ne peut pas être vrai parce que, si ce que nous voyons autour de 

nous, et dans toutes les dimensions partout dans cette existence multidimensionnelle 

incroyablement énorme existe effectivement, même dans notre imagination, il doit y 

avoir une certaine force qui le crée même sous forme imaginaire. 

Donc, nous avons clairement une lacune dans nos connaissances que personne, nulle part, 

jamais, n'a comblée.   

Donc, nous avons différents noms pour cette force ; Dieu, tout ce qui est, notre Père et 

ainsi de suite et nous acceptons tout simplement. C'est tout ce que nous pouvons dire. 

 

Alors, où cela nous mènera-t-il ? 

 

La simple vérité est que cette force que nous appelons Dieu a toujours existé et a toujours 

été active, créant univers après univers.   

Maintenant, essayons de développer ce concept et de voir si nous pouvons y apporter des 

éclaircissements.   

 

Nous avons dit que Dieu a toujours existé.  C'est une déclaration audacieuse à faire car 

nous ne pouvons avoir absolument aucune idée de ce qui existait avant les 8 bandes 

d'ondes porteuses que Dieu a créées il y a longtemps et qui ont abouti aux mondes que 

nous voyons autour de nous.   

Ce n'est pas tout à fait vrai. 

Il a été possible de contacter certains Archanges humains par opposition à ceux qui 

travaillent pour la création - et ces Archanges humains nous ont informés qu'ils ont des 

informations au-delà du niveau de notre information.   

Ils nous ont dit que Dieu a toujours existé et que Dieu a créé réalité après réalité 

remontant à des durées inimaginables.   

La raison pour laquelle ces Archanges ont cette information est tout simplement, étant si 

pur, ils ont un lien direct avec Dieu et ont donc accès à toutes les informations que Dieu a 

stockées dans sa mémoire, des informations sur les autres univers qu'il a créés.  Mais, 

étant humains, ils conservent un lien avec nous et partagent des connaissances avec nous.  

 

Donc, une grande partie de ce que nous allons vous dire dans ce livre est venue de ces 

Archanges humains à qui nous partageons tous une dette de gratitude. 

La grande et sans réponse question, bien sûr, est de savoir pourquoi Dieu a toujours 

existé ?  Y avait-il une autre force dans l'existence avant Dieu qui a créé Dieu ? 

Nous, comme vous, remettons en question ces choses et nous, comme vous, ne pouvons 

pas trouver de réponse.  

La durée d'une période de temps à laquelle « toujours » se réfère est également un 

mystère.  Bien sûr, comme le temps n'existe pas, du moins dans notre univers et qu'il n'y 

a que le moment « maintenant », nous pourrions dire que Dieu n'existe que dans ce 



moment « maintenant » et ce serait vrai mais, d'une manière ou d'une autre, le bon sens 

nous dit que c'est juste une façon d'éviter la question.  

Qui peut dire que dans d'autres univers créés par Dieu avant le nôtre, le temps n'existait 

pas ?  Qui peut dire que si la séquence des événements existe, ce qui est une autre façon 

de voir le temps, la vie n'a pas existée dans ce temps. 

Il ne sert à rien de deviner.  Nous sommes informés par des êtres en qui nous avons 

confiance (Archanges humains) que Dieu a toujours existé, nous devons donc simplement 

accepter cela comme vrai, bien que nous admettions que cela nous laisse avec un mauvais 

goût dans la bouche - si vous pardonnez l'expression - d'avoir à accepter quelque chose 

qui défie la logique et ne peut pas être répondu.     

 

Nous aimons penser que toutes choses ont un début logique et une progression logique, 

donc dire que Dieu a toujours existé est un défi à accepter. 

Mais il y a des choses comme ça, un classique étant, « qui est venu en premier la poule 

ou l'œuf » ? 

Nous aimerions avoir la réponse à ce casse-tête, mais nous ne le savons pas. 

Nous devons accepter qu'une poule pond des œufs fécondés, qu'elle les couve et, 

éventuellement, de beaux poussins apparaissent. 

Nous ne savons pas comment cette séquence d'événements a été mise au jour.   

Heureusement, il y a peu de choses qui sont inexplicables et avec le temps, peut-être que 

nous trouverons les réponses, mais pour le moment, nous devons simplement accepter 

que nous n’avons pas toutes les réponses.    

Mais, nous comprenons une chose sur d'autres réalités en dehors de la nôtre et nous 

reviendrons à essayer d'expliquer l'une d'elle. 

 

Nous devons donc revenir à une époque avant que notre univers, nos dimensions, notre 

version de la réalité sous toutes ses formes n'existent.  Nous revenons au moment que 

nous avons déjà essayé de décrire quand absolument rien n'existait, pas d'espace, pas de 

temps, absolument rien.   

 

Mais maintenant, essayons avec notre imagination de sentir que nous existons et que nous 

sommes capables de transcender ce néant jusqu'à ce que nous voyagions à travers le néant 

vers quelque chose.  Un quelque chose qui existait dans un autre concept de la vie. 

Essayons, avec nos pensées, d'approcher cette réalité lointaine plutôt comme si nous 

quittions notre galaxie dans un engin quelconque, traversant l'espace vide pour nous 

approcher d'une galaxie différente.   

Cette analogie est tout à fait pertinente, la principale différence étant qu'au lieu de 

traverser l'espace vide entre notre galaxie et une galaxie bien différente, nous 

franchissons une barrière entre deux réalités.   

 

Maintenant, nous nous sentons obligés d'essayer de décrire, si nous le pouvons, ce que 

nous entendons par deux réalités différentes.   

De toute évidence, les mots et les concepts n'existent pas avec précision pour décrire le 

fait de quitter une réalité et d'entrer dans une autre, de sorte que nous ne pouvons 

qu’utiliser des analogies que dans de faibles tentatives pour décrire ce que nous voulons 

dire. 



Nous ne savons pas si vous avez déjà quitté une ville animée, active et moderne et 

voyagé dans une zone très « primitive » comme une jungle, une communauté désertique 

ou similaire.  Le contraste peut être assez étonnant alors que nous partons ainsi de ce 

qu’on appelle la civilisation et nous nous trouvons dans une zone où la survie est tout ce 

qui compte.  

Cela ne veut pas dire que les gens qui vivent dans ces zones non développées sont moins 

intelligents que les citadins.  Ces personnes développent des compétences différentes et 

vivent selon des règles différentes.  

Ainsi, alors que nous quittons notre réalité et approchons d'une réalité différente, nous 

nous attendrions à ce que la vie vit selon des compétences différentes et des buts et 

objectifs différents de la réalité que nous venons de laisser derrière nous.   

 

Nous espérons que vous avez bien compris ce que nous disons.  La galaxie, le multivers 

dans lequel nous avons tous vécu depuis qu'il a été créé par Dieu il y a longtemps, très 

longtemps, n'est que l'une de création sans fin de réalités qui remontent derrières sans fin 

et, sans aucun doute, s'étendant vers l'avant sans fin également et nous essayons de 

décrire - ou plutôt bientôt – une qui est totalement détachée de notre réalité et pourtant, 

nous espérons qu’elle soit suffisamment proche à bien des égards pour nous permettre d’ 

utiliser le langage pour expliquer ce que nous voyons.   

Nous comprenons qu'il existe d'autres multivers si différents du nôtre que les mots 

n'existent pas pour les décrire. 



CHAPITRE 3 

UN PROBLÈME DÉLICAT 

 

Après cette introduction assez longue et prolongée dans laquelle nous avons tenté 

d'introduire le concept de réalités créées par Dieu mais en aucun cas liées à notre réalité, 

approchons, dans nos pensées, l'une d'elles et consacrons le reste de ce livre à une 

description de la réalité la plus proche de la nôtre.  Nous avons délibérément choisi cette 

réalité parce que, comme nous l'avons dit, les mots n'existent pas pour décrire d'autres 

réalités.  

Alors, imaginons que nous sommes dans un engin qui a été capable de traverser le néant 

(l'écart entre notre réalité et la nouvelle) plutôt comme si les extraterrestres faisaient à peu 

près la même chose de leur galaxie à la nôtre et leur dimension à la nôtre.   

Tout comme les extraterrestres d'une dimension différente, lorsqu'ils entrent dans notre 

dimension ont le choix d'un grand nombre de planètes, de lunes, etc., qu’ils pourraient 

visiter, de sorte que lorsque nous approchons cette nouvelle réalité, nous sommes 

confrontés à des choix. 

Mais, les choix dans notre destination choisie ne sont pas tout à fait comme les choix que 

les extraterrestres auraient s’ils visitent notre galaxie.  Il semble que dans cette réalité 

différente, les planètes telles que nous les connaissons n'existent pas. L'espace – le vide 

entre les planètes dans notre réalité – n'existe pas, il n'y aurait aucun intérêt à ce que 

l'espace existe.  

  

Mais nous entrons maintenant dans un domaine quelque peu difficile à décrire.  

Alors que nous approchons de cette nouvelle réalité, de loin (si nous pouvions prendre 

suffisamment de recul), nous la verrions comme une boule monstrueuse de lumière 

brillante juste suspendue dans le néant.   

Ce n'est pas facile à imaginer, mais essayez si vous voulez. 

Alors, imaginez un espace vide sans vie, sans gravité, sans lumière, sans obscurité, sans 

temps, sans passé, présent ou futur.  C'est le « rien » que nous avons rencontré lorsque 

nous avons quitté notre réalité avec tous ses soleils, étoiles, planètes, espace, dimensions 

et ainsi de suite.   

 

Nous ne pouvons pas dire que nous avons voyagé à travers ce néant parce qu'il n'y avait 

rien à traverser. 

Mais il semble que certains Archanges humains ont été en mesure de faire cet ajustement, 

ce saut dans l'obscurité, et ont vu cette boule de lumière.   

 

Nous devons aussi essayer d'imaginer que cette boule de lumière n'est pas un petit objet.  

Il est de la taille d'une galaxie, mais existe comme une boule monstrueuse de lumière.  

Il faut dire que si nous pouvions sortir assez loin dans l'espace pour pouvoir observer 

notre galaxie, elle serait également considérée comme un objet sphérique.  Il semble 

qu'un objet lourd, à condition qu'il soit assez malléable, prend naturellement la forme 

d'une sphère, c'est pourquoi, le plomb fondu tombé d'une tour dans une baignoire d'eau 

froide forme des boules qui ont été utilisées dans les armes à feu il y a des années. 



Cela pourrait également, si l'esprit des gens était suffisamment ouvert, mettre un terme 

une fois pour toutes à ce concept de « Terre plate » qui fait le tour dans certains endroits.   

Comme une sphère est la forme de la galaxie dans cette réalité différente et aussi notre 

galaxie et, en effet, pratiquement toutes les planètes, lunes et soleils en son sein sont 

sphériques, c'est une forme primaire, qui nous donne au moins un point de départ auquel 

nous pouvons nous rapporter.   

Cependant, nous ne suggérons pas que cette galaxie différente - ou multivers comme 

nous pourrions l'appeler - contient des corps solides comme des étoiles, des planètes, des 

lunes, etc., comme on le voit dans notre multivers.  

Nous parlons d'une réalité différente.   

Alors, nous observons, de loin, cette boule de lumière. 

 

Nous devrions, peut-être, rompre ici pour expliquer pourquoi elle est vu comme une 

boule de lumière, bien que quiconque a suivi nos différents écrits jusqu'à présent devrait 

être en mesure de trouver la réponse pour eux-mêmes.   

Mais pour ceux qui ne peuvent pas, laissez-nous fournir la réponse. 

Tout est fait par et est de Dieu. 

Maintenant, nous avons déclaré que Dieu n'existe pas d'une manière qui pourrait être 

décrite, nous devons donc nous contenter d'une description des effets, comme on le voit, 

de la puissance de Dieu et cet effet est la lumière - la lumière des étoiles. 

C'est une vérité fondamentale bien que nous dirions que la luminosité de cette lumière et 

sa couleur peuvent être modifiées par la conscience de ceux qui manipulent cette lumière.   

Le paradis brille de lumière tandis que l'enfer devient de plus en plus sombre alors que 

les êtres qui vivent en enfer modifient cette lumière avec leurs pensées sombres et 

lugubres.   

Dans sa forme présente, la lumière pure de Dieu est vu comme la lumière des étoiles.  Si 

nous devions sortir de l'atmosphère terrestre dans l'espace, la luminosité de cette lumière 

serait extraordinaire.  Mais nous, les humains, regardons la lumière des étoiles à travers 

les filtres de la capacité d'un humain à observer avec les yeux et elle est également 

modifiée par notre niveau de spiritualité.  Si nous étions capables de voir la lumière des 

étoiles avec une vision astrale pure, la luminosité et la pureté de la blancheur seraient à 

couper le souffle. 

Cependant, lorsque nous regardons la luminosité et la pureté de la lumière de cette 

nouvelle galaxie, on remarque qu'elle n'est pas aussi brillante que la lumière pure des 

étoiles qui nous suggère immédiatement ; (a) il doit y avoir des formes de vie dans cette 

galaxie et (b) ces formes de vie pourraient ne pas être d'une pureté totale.   

Comme nous l'avons dit, la conscience modifie la lumière spirituelle, nous notons donc, 

avec intérêt, que les formes de vie contenues dans cette boule de lumière pourraient être 

un peu comme celles que nous savons être dans notre réalité, c'est-à-dire des êtres bien, 

des êtres méchants et d'autres entre les deux.  Ainsi, nous faisons l'hypothèse que la vie 

ici pourrait bien être comme dans notre réalité qui est de dire une sorte d'école pour le 

développement des jeunes âmes. Mais nous ne faisons que deviner car nous n'avons pas 

encore commencé à explorer la vie ici, nous pourrions donc bien sauter à des conclusions 

hâtives et erronées.   

Nous espérons qu'au moment où nous arriverons à la fin de ce livre, c'est-à-dire qu'à la 

fin de notre exploration de cette nouvelle réalité, nous aurons une image plus claire. 



 

Alors, nous nous approchons de cette boule de lumière et voyons ce qu'un examen plus 

approfondi pourrait révéler.  Nous abordons avec prudence. Il serait très imprudent de 

simplement plonger dans la boule de lumière sans d'abord essayer d’évaluer la situation.   

Nous faisons le tour de l'extérieur et prenons des mesures de la température, de 

l'atmosphère, et nous essayons de déterminer tous les gaz que nous connaissons et nous 

notons certaines similitudes.   

Nous prenons conscience que, bien que la température varie quelque peu, elle se prêterait 

tout à fait à la vie telle que nous la connaissons dans notre monde - la planète Terre.  Cela 

soulève certaines questions parce que si nous devions essayer d'effectuer des mesures 

similaires de l'extérieur de notre galaxie, nous remarquerions de grandes différences.  

Bien que sur la planète Terre, nous trouvions des températures et des gaz généralement 

qui permettent la vie telle que nous la connaissons, on ne peut pas en dire autant du reste 

de la galaxie avec ses vastes zones de vide presque total, ses planètes, certaine qui sont 

froide glacée, certaines férocement chaudes et de nombreuses zones que nous aurions du 

mal à comprendre en utilisant des appareils de mesure conventionnels et avec les 

connaissances limitées que nous avons.   

 

Mais cette boule de lumière de la taille d'une galaxie semble différente.   

D'après ce que nous pouvons mesurer de l'extérieur, elle semble être un ensemble cohésif 

avec très peu de variation.   

C'est étrange et défie la logique. 

De notre point de vue, nous accepterions facilement une petite boule qui a une 

température, composée, ou du moins contenant, un nombre limité de gaz plutôt comme 

un melon ou un objet similaire, mais nous ne pouvons pas facilement accepter un objet de 

la taille d'une galaxie avec une telle diversité limitée de caractéristiques.   

Nous nous demandons si cette boule de lumière est inachevée, un travail en cours (pour 

utiliser un terme moderne) et les êtres qui la créent n'ont pas encore terminé leur travail.   

Mais, en même temps, si cette balle avait été créée bien avant que notre réalité ait été 

faite, et que notre réalité semble assez bien pensée, on aurait pensé que cette réalité avait 

également été terminée, alors nous réfléchissons à la possibilité que ce soit ce que les 

créateurs avaient à l'idée quand ils l'ont créée.   

Donc, cela soulève la question de savoir qui l'a créé et dans quel but ? 

 

Nous acceptons que la pensée de Dieu soit derrière toute la création et Dieu crée cela 

pour son propre développement, donc nous supposons qu'il a créé des Archanges de 

divers types pour mettre en œuvre ses pensées et les amener dans une sorte de réalité. 

Après tout, c'était et c'est ainsi que notre réalité a vu le jour.  

Mais nous savons aussi que la pensée de Dieu est infinie et sa quête de la connaissance 

est sans fin, nous devons donc faire attention à ne pas faire de comparaisons, à supposer 

que juste parce que les Archanges ont fait notre galaxie avec toutes ses dimensions 

diverses que la même chose est vraie pour une nouvelle (ou ancienne) galaxie dans une 

réalité différente.   

Peut-être que Dieu n'a pas utilisé les Archanges pour créer ce lieu.  Peut-être que Dieu a 

utilisé une technique totalement différente pour le faire naître.   



Cela nous donne une occasion fascinante d'élargir nos connaissances et de prendre de 

l’envergure si nous pouvons enquêter intelligemment sur ce nouveau monde et découvrir 

ses secrets.   

 

Par où commencer ? 

Nous ne pouvons qu'utiliser notre intelligence et nous fier sur les techniques que les 

anciens explorateurs utilisaient lorsqu'ils arrivaient, après une longue traversée maritime, 

à une masse terrestre jusque-là inconnue.   

Ils mouillaient leurs navires (jeter l’ancre) en mer dans des eaux sûres et ramaient à terre 

sur une plage.  De là, ils pourraient bien mettre en place une sorte de camp de base, puis 

commencer à explorer la terre qui mène loin de la plage.   

Mais pouvons-nous faire la même chose avec cette étrange galaxie ? 

Nous nous approchons du bord de la boule de lumière et, peu importe à quel point nous 

scannons soigneusement dans la boule de lumière, nous ne pouvons découvrir aucune 

planète telle que nous les connaissons, aucune masse terrestre. Pas même des mers ou 

quoi que ce soit auquel nous pourrions nous rapporter et, certainement, nulle part où nous 

pourrions atterrir et en explorer même une petite partie à pied.   

 

Tout ce que nous sommes capables de voir, c'est la lumière. Et pourtant, une observation 

plus proche nous montre que cette lumière n'est pas tout à fait statique comme une 

énorme ampoule.  Elle est scintillante, étincelante, certaines parties de celle-ci brillent 

plus brillamment que d'autres.  

Comment expliquer ? 

Imaginez que vous regardiez une boule de lumière allumée qui avait, flottant à l'intérieur, 

un grand nombre de minuscules particules de poussière tourbillonnant sans fin.  Essayez 

d'imaginer l'effet que vous observeriez - une sphère de lumière, mais les particules de 

poussière créant l'effet que toute la sphère est chatoyante.   

Voici à quoi ressemble cette galaxie de l'extérieur à première vue.   

Donc, pour vous assurer que vous avez l'image clairement visible dans vos pensées, nous 

allons répéter.   

Nous avons découvert suspendu dans un « endroit nulle part » où rien du tout n'existe, 

une boule de lumière de la taille d'une galaxie juste suspendue dans le néant.   

De plus, cette boule de lumière chatoie comme si une énorme quantité de particules de 

poussière tourbillonnait doucement et lentement dans cette boule au hasard.   

Un examen plus attentif révèle que ce n'est pas la sphère qui brille, mais ce qui semble 

être les particules de poussière qui émettent de la lumière de divers degrés de différentes 

teintes, certaines assez brillantes, d'autres très sombres.  Certaines blanches et d'autres de 

couleurs différentes.  

Nous apprécions également le fait que nous regardons de loin une boule de la taille d'une 

galaxie et donc ce qui semble être des particules de poussière sont en fait des sphères de 

lumière de la taille d'une planète tourbillonnant dans cette énorme boule. 

C'est une prise de conscience quelque peu réconfortante parce que nous sommes habitués, 

dans notre galaxie, à voir des planètes, ce qui nous donne – nous l'espérons – un point de 

référence.   

Alors, nous prenons notre courage et plongeons dans cette sphère de la taille d'une 

galaxie.   



 

Ce faisant, nous avons l'impression que l'espace entre deux particules de poussière, dont 

nous réalisons maintenant qu'il s'agit de planètes, en quelque sorte, est en fait une 

structure semblable à une gelée assez épaisse.  Nous avons du mal à progresser à travers 

cette gelée – qui est en fait invisible pour nous – et, si nous nous arrêtons, nous restons 

suspendus à l'intérieur et commençons à dériver, apparemment au hasard, un peu comme 

le font les planètes.  

Nous décidons qu'avant de progresser, nous devrions essayer de définir exactement ce 

qu'est cette substance semblable à la gelée.  Donc, nous prenons notre temps et nous nous 

appliquons à l'examen de cette gelée.  

Après mûre réflexion, nous arrivons à la conclusion qu'il s'agit d'une curieuse forme de 

gravité.  Pas comme n'importe quelle gravité avec laquelle nous sommes familiers, mais 

la gravité néanmoins.  

Nous nous demandons pourquoi cette gravité devrait être si épaisse ? 

Nous sommes perplexes pendant un certain temps avant d'arriver à une conclusion. 

Le problème est que nous réalisons que nous sommes dans une création (faite par Dieu) 

en dehors de toute création avec laquelle nous sommes familiers et donc, Dieu dans son 

désir infini de créer la vie, doit avoir eu une bonne raison de créer cela.   

Nous sommes également conscients que Dieu n'a absolument aucun désir de nous cacher 

quoi que ce soit et, par conséquent, nous devrions être en mesure de déterminer cela. 

 

Après quelques discussions, nous arrivons à la conclusion que nous n'avons jamais 

pleinement compris la gravité.   

Si nous repensons à notre réalité 3D telle qu'appliquée à la création dans laquelle nous 

vivons, il nous traverse l'esprit que la gravité n'est pas une puissance fixe. 

Par exemple, si nous souhaitons traverser l'endroit (espace) entre deux points 

quelconques, nous pouvons le faire assez facilement.  Nous traversons simplement 

l'espace sur Terre, par exemple, et, bien que nous ayons la gravitation de la Terre agissant 

sur nous, cela ne semble pas nous empêcher de bouger du tout.   

 

Il en va de même dans l'air.  Un oiseau peut voler et, bien qu'il ait une gravité qui essaie 

de tirer l'oiseau vers la Terre, la seule résistance que l'oiseau ressent vraiment est celle de 

l'air.   

Ainsi, nous pensons à l'air et nous nous rendons compte que les éléments de l'air, qui sont 

des gaz de divers types, ne semblent pas être trop affectés par la gravité et restent donc 

suspendus plutôt que d'être tous attirés vers le bas à la surface de la planète Terre, ce que 

la logique suggérerait.  

 

Mais nous nous rendons compte que les pierres et les roches restent fixées – dans une 

certaine mesure – sur Terre par la gravité et même l'eau, qui n'est essentiellement qu'un 

mélange de deux gaz, reste fixée à la Terre.   

 

Nous nous rendons donc compte que, peut-être, la gravité est plus complexe qu'à 

première vue. 



Nous nous rendons compte qu'il serait inutile de continuer jusqu'à ce que nous 

comprenions plus sur la gravité telle qu'elle s'applique à notre galaxie avant d'essayer de 

comprendre cette version de la gravité dans cette réalité différente.   

 

Ainsi, nous revenons à notre réalité 3D pour essayer de percer les secrets de la gravité et 

ensuite, peut-être que nous pouvons revenir au monde alternatif et comprendre le type de 

gravité que nous y avons trouvé.   

 

Alors, nous rassemblons autour de nous des âmes sages et expliquons la gravité 

gélatineuse que nous y avons trouvée.  À notre grande surprise, on nous dit d'examiner un 

atome. C'est ce que nous faisons.  

Ce que nous découvrons est une sorte de sphère avec un nombre variable de points – de 

particules – flottant dans une sorte de substance semblable à de la gelée.  Nous nous 

rendons compte que, selon toute vraisemblance, la galaxie que nous avons rencontrée 

était une version gigantesque des atomes mêmes que nous rencontrons dans notre réalité.   

Se pourrait-il que Dieu ait créé un atome mais de proportions énormes il y a longtemps et 

que lorsque, avec l'aide de ses Archanges, il a créé notre galaxie, il ait utilisé une version 

miniature de cet atome pour créer la vie que nous expérimentons ? 

Mais, bien sûr, cela n'explique pas pourquoi la gravité est si épaisse dans un atome mais 

semble être si mince à l'échelle macro.   

 

Nous devons élargir nos horizons en dehors de ce que nous pensons savoir sur la gravité 

et nous rendre compte qu'il s'agit d'une force spirituelle, créée par les Archanges et 

conçue pour maintenir toute vie en équilibre.  Nous allons devoir réexaminer la vibration, 

que nous avons mentionnées si souvent, et essayer d'examiner ce que la vibration, la 

fréquence (appelez-la comme vous voulez) est vraiment parce que cela semble être au 

cœur de tout.   

 

Nous avons mentionné que tout est vibration, mais nous avons également déclaré que tout 

est composé d'atomes vibrant de certaines manières pour créer tout ce qui existe.   

Nous avons dit que non seulement les choses matérielles sont faites de vibration, mais les 

pensées (thoughts), les idées, les concepts, les espoirs, les ambitions, l'amour, la joie, la 

peur et la haine sont toutes des vibrations de différentes sortes.   

Nous avons également dit que les atomes sont également connectés à ces vibrations de 

sorte que tous les aspects mentionnés ci-dessus contiennent des atomes et tout est vivant.  

La vie est tout ce qu'il y a et la vie est à la fois vibration mais a besoin d'atomes pour 

donner à cette vie une forme de solidité. Les pensées (thoughts) sont des choses – des 

choses physiques, si nous pouvons utiliser une telle expression dans la réalité abstraite – 

donc même les pensées et les émotions ont besoin d'atomes pour donner à ces pensées 

une solidité.   

 

Il est probablement difficile pour beaucoup d'entre vous d'apprécier que, lorsque vous 

pensez, un flux d'atomes jaillissent de vous sous forme astrale, en passant par la 6ième 

dimension et en recouvrant votre fichier dans l'enregistrement akashique plutôt comme si 

nous pulvérisions de la peinture sans fin sur les murs d'une pièce qui vous est réservée 

exclusivement.    



Bien sûr, ce n'est qu'une des nombreuses analogies que nous utilisons, mais si cela vous 

aide à visualiser que les atomes sont ce qui va constituer l'enregistrement akashique, nous 

vous avons aidé à comprendre.   

 

Alors, pouvons-nous lier les vibrations et les atomes ensemble et aussi les lier à la 

gravité ? 

Nous tenons à souligner que lorsque nous utilisons le mot atomes, nous ne faisons pas 

seulement référence à ceux que vous connaissez sous forme physique.  Les atomes sont 

une partie fondamentale des éléments constitutifs de toute la création, il y a donc 

beaucoup plus d'atomes que la science ne le sait. Ils existent dans toutes les dimensions et 

chaque atome, lorsqu'il est sous sa forme quiescente, n'étant pas utilisé, vibre à la 

fréquence quiescente de n'importe quelle dimension à laquelle il est attaché.   

De plus, non seulement chaque atome est trouvé dans une dimension particulière, mais 

tous les atomes ont en association avec eux des auras, qui sont des aspects des autres 

dimensions.   

Ainsi, nous pouvons dire que chaque atome peut bien se retrouver dans une dimension 

particulière – sa base d'origine – mais a, aussi, des connexions à toutes les autres 

dimensions comme le fait tout le reste.   

Ainsi, nous pouvons dire que tout est un.  Si cela est vrai, cela implique qu'il ne peut pas 

réellement y avoir d'atomes séparés, des objets séparés flottant tous dans une mer de 

gravité.  Nous devons supposer que tout est un point de vie. Même ce point de vie ne peut 

exister sous aucune forme physique ni même sous aucune forme non physique.  Il existe 

tout simplement.  

 

Alors, comment pouvons-nous imaginer cela d'une manière compréhensible ? 

Nous pensons – nous l'espérons – que si vous pouvez imaginer un vaste quelque chose 

qui semble être une galaxie est, en fait, un élément qui n'a ni forme ou l’autre d'aucune 

manière physique ou non physique, alors les atomes (ou plutôt les « non-atomes ») qui 

constituent ce non-objet seraient tous maintenus ensemble par une certaine force pour 

créer ce non-objet. 

Cela, clairement, dépasse l'imagination de la plupart d'entre nous, bien que nous ayons 

déjà mentionné ce concept dans un travail précédent.   

Nous devons le faire à nouveau parce que la force qui maintient tous ces non-objets 

ensemble est la force que nous appelons la gravité.  Donc, malheureusement, nous devons 

dire que si les atomes n'existent pas réellement et si les corps que les atomes se 

combinent pour créer n'existent pas, alors la force que nous appelons la gravité ne peut 

pas réellement exister.  Si nous visualisons les atomes, les objets et l'attraction 

gravitationnelle qui les maintient tous ensemble, nous devons simplement utiliser 

l'imagination.  

Bien sûr, nous avons déclaré que l'imagination est une force réelle et, par conséquent, 

doit utiliser des atomes pour créer de l'imagination, mais nous avons également déclaré 

que ni les atomes ni la gravité n'existent réellement.  Par conséquent, même l'imagination 

ne peut pas exister.  

Le problème, comme vous pouvez le voir, c'est que nous sommes coincés entre deux 

formes de folie apparente.  D'un côté, nous avons le monde étrange que nous avons passé 



beaucoup de temps à essayer d'expliquer, que nous avons dit était une sorte de réalité, 

même si imaginaire, et de l'autre, nous disons que rien du tout n'existe, même imaginaire.     

 

Ceux d'entre vous qui ont suivi nos enseignements jusqu'à présent au fil des ans et qui en 

sont venus à faire confiance à ce que nous vous disons comme vrai, peu importe à quel 

point ce que nous vous disons pourrait être bizarre, faibliront sûrement à ce stade.  

Comment tout peut-il ne pas exister du tout, même dans l'imagination, d'autant plus que 

nous avons passé des années à décrire la vie ? Et maintenant, nous sous-entendons que la 

vie n'existe pas du tout sous une forme mesurable et compréhensible ! 

 

Ce que nous avons déclaré est également vrai, mais est si avancé en physique que presque 

personne incarné ou même désincarné ne pourrait possiblement comprendre. 

Donc, nous reviendrons à l'étape précédente et imaginerons que la vie telle que nous la 

connaissons existe. 



CHAPITRE 4 

CHAMPS DE FORCE FORT ET FAIBLE 

 

Ainsi, nous retournons dans le monde que nous connaissons avec ses atomes se 

combinant en raison de la gravité pour former tout ce que nous voyons, tout ce qui 

semble exister.   

Mais nous n'avons pas été plus loin dans la résolution du mystère de pourquoi la gravité 

que nous « observons » semble être une force mince, à peine perceptible une fois que les 

atomes ont combiné pour former un objet et pourtant si nous regardons dans un seul 

atome la gravité semble être beaucoup plus forte et, bien que toujours invisible, semble 

être beaucoup plus épaisse.  Bien sûr, nous comprenons que cette force est invisible, peu 

importe comment elle se manifeste, et cette minceur ou cette épaisseur n'est qu'une façon 

de décrire la force, faible ou forte. 

 

Les gens qui étudient les atomes l'ont remarqué et ont décrit la force comme faible ou 

forte en fonction du service qu'elle effectue. 

Ainsi, quelque chose ne crée pas seulement la gravité, mais est capable de la manipuler 

pour fournir une force qui peut varier en intensité en fonction de l'utilisation requise.   

Nous supposons que ce doit être les archanges incroyables qui travaillent directement 

pour Dieu qui créent cela et doivent avoir une très bonne raison de varier cette force ou, 

nous supposons en outre, sachant qu'ils sont d'une intelligence incroyable, ils ne 

gaspilleraient pas d'énergie en le faisant.   

 

Par conséquent, si cette force avec toutes ses variations a été créée, il devrait être possible 

de découvrir le « secret » car tout ce qui est créé utilise la physique sous une forme ou 

une autre.   

Il n'y a pas de magie impliquée, il s'agit juste de comprendre la physique impliquée.   

 

Ainsi, nous remarquons que plus l'objet semble être grand, plus la force gravitationnelle 

utilisée sur lui est faible. 

Par quoi nous entendons qu'une planète de la taille de la Terre, Mars, Jupiter, Saturne par 

exemple peut être maintenue en orbite autour du soleil par une quantité gravitationnelle 

extrêmement faible mais l'intérieur d'un atome minuscule contient beaucoup de gravité.   

Cela semblerait être le contraire de ce que la logique indiquerait. 

Tout bon sens suggérerait que pour garder d'énormes planètes tourbillonnant dans 

l'espace néanmoins dans une certaine proximité du soleil, il faudrait une énorme quantité 

de gravité alors qu'un minuscule atome nécessiterait très peu de gravité pour garder tout 

en place.   

En effet, la logique suggérerait que plus la planète était éloignée du soleil, plus la force 

gravitationnelle qui serait nécessaire pour la maintenir en orbite et l'empêcher de 

s'envoler dans le cosmos est grande.   

Il y a clairement un aspect de la gravité, de la vie que nous n'avons pas compris. 

Donc, notre tâche est d'essayer de comprendre cette force étrange.   

Encore une fois, nous nous tournons vers nos collègues beaucoup plus évolués que nous 

et ils nous fournissent des réponses, dans la mesure où ils comprennent eux-mêmes.   



 

On nous dit que la gravité fait partie du système fondamental de construction de la 

création, une partie du système qui a été créé il y a longtemps lorsque les 8 dimensions 

ont été faites. 

Nous savons que ces dimensions sont des vibrations, des variations de la lumière des 

étoiles, la force de Dieu lui-même.   

Si nous ne prenons qu'une seule dimension, nous comprenons qu'une dimension n'est pas 

seulement une fréquence.  C'est une bande de fréquences. Bien qu'il soit en fait tout à fait 

impossible de connaître les fréquences impliquées, utilisons une connaissance des 

fréquences telles qu'elles sont utilisées sur Terre et disons que toute dimension est 

composée d'une bande de fréquences reliées s'élevant de, disons, un Hertz à cent Hertz.  

Nous voulons que vous compreniez clairement que ce que nous disons est simplement 

pour expliquer en termes simples et n'a aucun fondement dans la réalité.  

Alors, imaginons que ce que nous appelons une dimension est créée d'une vibration d'un 

Hertz (un cycle par seconde) traversant le vide qui fait partie de la création. 

À côté de celle-ci est une autre vibration de deux Hertz et à côté de cela est une autre de 

trois Hertz et ainsi de suite jusqu'à cent.  Ces centaines de vibrations différentes 

constituent ce que nous appelons une dimension.  

Quelque chose doit être construit – inventé – pour maintenir ces cent fréquences 

disparates ensemble comme une bande pour constituer une dimension ou elles seraient 

juste différentes fréquences flottant autour sans connexion, l'une à l'autre. 

Mais elles doivent être maintenus ensemble pour faire un tout composé que nous 

appelons une dimension.   

D'une certaine manière, elles doivent être « collées » ensemble. 

Cette colle est ce que nous appelons la gravité et a été inventée par les Archanges pour 

garder les fréquences ensemble comme une construction composée.   

 

Ainsi, nous avons un certain nombre de fréquences, chacune différente de l'autre et 

chacune maintenue près l'une de l'autre par une colle que nous appelons gravité et 

chacune constitue, collectivement, ce que l'on appelle une dimension.   

 

Maintenant, il existe deux versions de cette colle (gravité).  Il existe une version qui 

contient chaque fréquence connectée aux autres, puis il y a un deuxième type de gravité 

qui enveloppe toutes les fréquences, combinées, et les enveloppe dans une sorte de gaine 

protectrice.  

Nous l'expliquerons à nouveau car, pour comprendre la gravité, il est nécessaire de 

comprendre cet aspect.   

Nous vous expliquerons d'une manière légèrement différente. 

 

Imaginez, si vous voulez, un groupe de fils mis ensemble dans un but quelconque ; pour 

transmettre l'électricité de différents pouvoirs, pour passer des conversations 

téléphoniques indépendantes ou quoi que ce soit. 

Imaginez une longue série de fils, chacun servant un but commun mais unique placé l'un 

à côté de l'autre. Imaginez chaque fil collé à l'autre, ou enfermé dans un matériau pour les 

maintenir ensemble comme on le trouve dans un « Câble ruban dans l’électronique 



(limande) » ou quelque chose de similaire.  La colle ou le matériau qui les retient, isolé 

l'un de l'autre, mais connecté ensemble, nous appelons un type de gravité.  

Mais imaginez alors un revêtement protecteur placé à l'extérieur du groupe de fils pour 

garder tous les fils groupés comme une bande de fils, de fréquences.   

 

Donc, ce que nous appelons une dimension est une grande série de fréquences, de 

vibrations, chacune indépendante des autres mais maintenue ensemble comme une seule 

bande et ensuite, couvrant tout le lot de fréquences, un revêtement qui regroupe toutes ces 

fréquences ensemble afin qu'elles ne soient jamais confondues avec d'autres fréquences.  

Les fréquences indépendantes sont regroupées par un type de gravité et le revêtement 

externe est un deuxième type de gravité. 

 

Les questions sont, bien sûr, pourquoi devrait-il y avoir deux types de gravité et quels 

rôles jouent-ils dans la vie ? 

 

Comme toujours, il y a la réponse simple et la plus compliquée.   

 

La forme faible de la gravité est celle qui maintient les fils individuels - vibrations - liés, 

l'un à côté de l'autre et la forte est la gravité qui maintient toutes les différentes 

fréquences regroupées pour créer une dimension.  

Nous pensons que, si nous continuons notre analogie d'un certain nombre de fils collés 

l'un à côté de l'autre, nous pouvons voir que nous n'aurions pas besoin d'une colle très 

puissante pour les maintenir en place, mais que ce serait un grand avantage d'avoir tous 

ces fils protégés ensemble afin qu'aucun fil ne puisse jamais se détacher de l'ensemble du 

groupe.  Une forte gravité. 

Ainsi, nous avons ces deux types de gravité. 

Mais qu'est-ce que cela a à voir avec la vie « réelle », avec des planètes en orbite autour 

du soleil et de l'intérieur d'un atome minuscule ? 

 

Tout est fait de vibration mais tout a une vibration unique. 

 

Maintenant, le soleil vibre à une fréquence particulière et chaque planète vibre à une 

vibration particulière et unique.   

Pour prendre le cas de la planète Terre, par exemple, elle vibre à une vibration unique 

différente de toute autre planète n'importe où dans la création.  Tout fait la même chose 

(vibrer à sa propre vibration ou fréquence).  

 

Mais la planète est faite d'atomes.  Il est important que chaque atome soit maintenu 

ensemble dans une liaison presque incassable.  Pour créer un atome qui, lorsqu'il y en a 

assez, crée un objet, chaque atome doit maintenir à tout prix son intégrité.  Si les 

molécules qui se lient pour former un atome perdent cette intégrité et que l'atome 

s'effondre, ou se divise, comme on l'appelle, le résultat pourrait être catastrophique.  Nous 

voyons le résultat dans des explosions nucléaires où une grande quantité de radioactivité 

très dangereuse est libérée ou encore, dans un certain collisionneur, où les atomes sont 

forcés de se séparer d'une manière très rudimentaire sous prétexte d'observer les aubes 

des temps.   



Comme tous les atomes contiennent des auras qui, eux-mêmes, sont collés à la molécule 

et à l'atome lui-même par gravité, les déchirer crée non seulement des dommages sur 

Terre, mais le fait dans d'autres dimensions car des répercussions se produisent dans 

toutes les auras connectées à un atome.  Auras étant juste un autre mot pour les 

dimensions, donc quand les atomes sont endommagés, les dimensions le sont aussi.  

 

Pour qu'un atome maintienne son intégrité, la colle forte ou la gravité est utilisée.  

Cependant, les atomes vibrent à la fréquence quiescente de cet atome et aussi à la 

fréquence de l'objet qu'ils créent.   

 

Nous arrêtons ici pour dire qu'il semble peu probable que quelque chose puisse vibrer à 

deux fréquences distinctes mais liées en même temps, mais nous l’expliquerons à un 

moment donné dans ce livre.  Les atomes et la façon dont ils se combinent pour créer des 

objets sont beaucoup plus compliqués que la science n'a encore découvert, nous devrons 

donc expliquer soigneusement et ce n'est pas le moment de commencer cette discussion.   

 

Nous avons donc un atome qui nécessite de vibrer librement mais qui, en même temps, 

doit toujours être lié à tous les autres atomes qui se combinent pour constituer un objet.   

Ainsi, on utilise la force gravitationnelle faible qui permet un certain degré d'élasticité 

permettant à chaque atome de vibrer à la fréquence demandée. 

Mais l'intérieur de chaque atome est maintenu dans une prise ferme pour maintenir son 

intégrité.  Ainsi, une forte gravité est utilisée à l'intérieur de chaque atome et une faible 

gravité est utilisée pour relier chaque atome au suivant, permettant à chaque atome de 

vibrer ou de se tourner (swing about) mais de rester dans l'objet formé. 

 

Par conséquent, si nous imaginons une balle, par exemple, une balle solide.  Il y a 

d'innombrables atomes, maintenus comme un atome par une forte gravité, mais chaque 

atome libre de vibrer mais verrouillé à tous les autres atomes par une faible force 

gravitationnelle.   

 

Cependant, l'extérieur de la boule est recouvert, si l'on peut ainsi la décrire, par un fort 

champ gravitationnel qui maintient la balle comme un objet sphérique solide. 

 

Pour expliquer à nouveau, une boule solide est faite d'atomes.  Dans chaque atome se 

trouvent un certain nombre de molécules. Ces molécules sont maintenues dans l'atome 

par une forte force gravitationnelle.  Ainsi, nous pourrions visualiser chaque atome 

comme une petite boule. Ce n'est pas vraiment vrai et juste utilisé comme exemple.  

Ensuite, chaque atome est capable d'avoir un certain espace autour de lui afin qu'il puisse 

vibrer (se tourner). 

Nous avons d'innombrables atomes, chacun se balançant dans toutes les directions, mais 

maintenu ensemble et à part par une faible force gravitationnelle.   

Enfin, pour que la balle conserve son intégrité en tant que balle, un fort champ 

gravitationnel enveloppe la balle et ainsi elle conserve sa forme et nous observons une 

balle. 

 



Nous ne voyons pas la balle vibrer, pulser à la fréquence de la dimension dans laquelle 

elle est placée parce que nous aussi sommes dans cette dimension, donc nous vibrons à la 

même fréquence que la balle.   

Nous ne pouvons pas non plus observer ou mesurer les atomes individuels, chacun 

vibrant ou se balançant dans son propre espace minuscule.  Nous voyons juste une balle. 

Elle semble solide à nos yeux et au toucher, mais la science sait que tous les objets sont 

principalement des espaces vides.  C'est l'espace requis pour que chaque atome se balance 

librement avec suffisamment d'espace pour qu'il n'y ait pas deux atomes qui se touchent. 

S'ils le faisaient, des effets malheureux se produiraient comme cela a été noté dans le 

collisionneur de hadrons où ils provoquent si imprudemment des atomes à se frapper les 

uns dans les autres.   

Cet acte est une violation de la nature et ne devrait jamais être accompli.   

S'il n'y avait pas le fait que les scientifiques ont eu la sagesse (si l'on peut l'appeler ainsi) 

de contenir les effets dans un espace limité par d'énormes électro-aimants, qui sont une 

forme de gravité, les répercussions dans toutes les dimensions serait catastrophique.  

Nous ne critiquons pas les motivations de ces scientifiques et nous ne remettons pas en 

question leurs véritables motivations, mais nous sommes reconnaissants qu'il y ait des 

êtres avancés d'un certain nombre de dimensions qui ont été attirés vers cet endroit et qui 

surveillent les expériences, prêts à intervenir si les choses devaient devenir incontrôlables 

et à prendre des mesures pour limiter les dommages.  

Le libre arbitre nécessite que la science doit expérimenter, mais la science ne sera pas 

autorisée à causer des dommages incroyables au monde et à toutes les dimensions.   

Il est très imprudent d’interférer avec la nature à moins d'avoir suffisamment de 

connaissances pour comprendre la physique impliquée et les limites auxquelles on devrait 

pousser les expériences.   

La vie est à la fois compliquée et pour une raison étrange, plus on semble examiner les 

micro-aspects de celle-ci, plus chaque atome ou élément semble contenir un pouvoir 

immense.   

C'est comme si les secrets contenus dans les aspects les plus fondamentaux de la vie 

étaient conçus pour rester à l'abri des regards indiscrets – à moins et jusqu'à ce que le 

moment arrive où l'homme serait prêt à comprendre ces blocs de construction.   

Nous pensons fermement que les Archanges de Dieu ne souhaiteraient jamais que quoi 

que ce soit reste secret en permanence, mais nous réalisons que l'homme doit grandir à la 

fois intellectuellement et spirituellement avant d'être prêt à se tenir au même rang avec les 

pouvoirs créatifs et les merveilles dans la gloire de la création qui lui sera révélée. 

 

Mais nous examinions la gravité et sommes arrivés à la conclusion qu'il y avait deux 

types de gravité, forte et faible.   

Nous pourrions, nous supposons, nous demander pourquoi la gravité existe du tout, mais 

même les plus curieux d'entre nous doivent se rendre compte que la gravité fonctionne en 

conjonction avec la première - ou l'une des premières - lois de l'univers, le semblable 

attire le semblable, la loi de l'attraction mutuelle.   

Nous nous rendons compte que s'il n'y avait pas cette simple règle, des choses qui, au fil 

du temps, ont formé tout ce qui est, rien tel que nous le savons n'existerait.   

Nous pouvons en outre facilement voir que les Archanges, qui ont tout construit selon le 

désir premier de Dieu, ont créé la gravité comme un moyen de rassembler la matière.   



 

Ainsi, la gravité est une loi spirituelle qui a été transformée en une sorte de force 

physique qui travaille pour garder toutes les choses matérielles à leur place.  Nous 

réalisons en outre grâce aux expériences primitives menées par des personnes 

imprudentes que quelque part dans cette combinaison - la matière et la gravité - est 

contenue une force immense qui peut être si destructrice si libérée de manière aléatoire.   

 

Nous nous rendons compte que le but de ce livre était d'examiner l'étrange réalité que 

nous avions découverte et que nous avons commencé à décrire plus tôt.  

Mais nous pensons qu'il est peut-être temps d'essayer de comprendre ce qu'est la gravité 

et nous espérons que vous nous excuserez si nous prenons quelques pages pour essayer 

d'expliquer ce que nous savons sur la gravité car elle est très importante pour l'avenir 

immédiat ici sur Terre alors que l'homme commence à apprendre à manipuler la gravité 

dans ses tentatives de créer des engins volants connus sous le nom de soucoupes volantes,  

en utilisant des techniques d'antigravité, et aussi nous espérons qu'une compréhension de 

la gravité nous aidera à explorer la galaxie susmentionnée dans une réalité différente que 

nous avions découverte.   

Nous espérons que notre compréhension de la gravité nous aidera à forger un lien entre 

ce monde et le nôtre.   

 

Ainsi, la gravité, comme nous l'avons mentionné, est une force spirituelle liée à notre 

réalité.   

Expliquons exactement ce que nous entendons par spirituel.  C'est là que les mots 

n'existent pas pour expliquer une force qui est à la fois créée par les Archanges de Dieu, 

mais en même temps sera, un jour, mesurable en utilisant la physique.   

Nous pourrions dire que la gravité est une force non physique, ce qui est un terme que 

nous avons déjà utilisé lorsque nous avons essayé de décrire quelque chose qui existait 

dans un sens non corporel.   

Pourtant, même cela n'est pas vrai. 

La gravité pourrait bien exister en tant que force non physique, mais ses effets sont très 

physiques en effet, fonctionnant sans cesse sur chaque atome, chaque molécule contenue 

dans chaque atome sans fin.   

Nous allons donc essayer de noter sur papier ce que nous savons sur la gravité jusqu'à 

présent - et ce n'est pas beaucoup.   

1. La gravité a été inventée – créée – par les Archanges de Dieu afin de rassembler la 

matière selon la loi d'attraction mutuelle.  Ainsi, c'est ce que nous appelons un concept 

spirituel. 

2. La gravité a une forme de réalité physique en ce que ses effets sur la matière sont réels, 

gardant toutes choses à leur place.  Elle sera un jour mesurée lorsque l'homme aura 

inventé des outils capables d'atteindre des domaines au-delà de la physique connue.  

3. Il existe deux formes de gravité, forte et faible, bien que nous n'ayons pas encore 

découvert comment un objet sait quelle forme de gravité il nécessite. 

 

Cela, en bref, est à peu près tout ce que nous savons concernant la gravité jusqu'à présent.  

Tout ce que quelqu'un pourrait ajouter à ces trois déclarations ne serait que des variations 

de ces trois choses.   



Cependant, ne nous laissons pas être consternés par ce mystère apparent concernant la 

gravité.  

Nous comprenons que si l'homme jusqu'à présent n'a pas encore découvert grand-chose 

sur la gravité et pourtant nous voyons des visiteurs de d'autres régions filer à toute vitesse 

à travers le ciel et à travers les dimensions avec une nonchalance apparente, ils doivent 

avoir suffisamment compris la gravité pour la maîtriser et pour annuler ses effets.   

 

En fait, tout cela concernant les visiteurs extraterrestres nous donne quelques indices 

concernant la gravité.   

S'il est vrai que ce que nous appelons les extraterrestres viennent d'endroits que nous 

n'avons pas encore visités, ils viennent probablement de zones que nous appelons 

dimensions, soit d'une autre partie de nos dimensions, soit de dimensions que nous 

pourrions appeler des réalités alternatives.   

Nous nous rompons juste à ce stade pour un moment pour déclarer, pas pour la première 

fois, qu'il n'y a pas de vie comme nous pourrions la décrire à la surface de n'importe 

quelle planète, au moins dans notre galaxie.   

Toutes les histoires de la vie extraterrestre provenant de galaxies à des années-lumière, 

sont des histoires composées soit par des scientifiques de la Terre souhaitant tirer la laine 

sur vos yeux, ou par les extraterrestres eux-mêmes souhaitant faire la même chose ou par 

l'imagination des gens.  Toute vie non terrestre provient de dimensions qui sont 

nombreuses, variées et pratiquement inconnues du grand public.  

On peut voir pourquoi les extraterrestres et les gouvernements secrets qui interagissent 

avec ces extraterrestres trouvent qu'il est facile de laisser les gens penser que la vie existe 

sur d'autres planètes que d'avoir à commencer des leçons de physique assez compliquées 

au public dans une tentative d'expliquer les dimensions.   

En outre, il faut dire qu'il a été plus facile de nier les visites extraterrestres en déclarant 

que même à la vitesse de la lumière, il faudrait des périodes incroyablement longues pour 

que les extraterrestres arrivent ici.  Cela rassure le public qui serait naturellement effrayé 

par l'apparition soudaine d'êtres inconnus parmi nous.  

Pour une raison quelconque, l'idée d'êtres de dimensions invisibles pour nous semble 

effrayante.  La Bible et d'autres textes religieux ont fait de grands efforts pour mettre dans 

la pensée des gens qu'il n'y a que deux forces – Dieu et le diable.  Si quelque chose vit 

dans une zone invisible, ce doit être le diable ou ses acolytes.  

Cependant, nous espérons que vous qui avez suivi nos enseignements jusqu'à présent 

pouvez comprendre que la vie n'est pas toujours si simple : noir et / ou blanc, bon ou 

mauvais.   

La plupart des choses sont des nuances de gris.   

 

Revenons au sujet de la gravité et voyons si nous pouvons découvrir certaines des zones 

grises qui restent à découvrir.   

Un domaine que nous pourrions examiner est la zone ou le sujet de deux types de gravité.   

Avec la plupart des choses, ils sont rarement l'un ou l'autre.  Il y a généralement des 

nuances entre les deux.  

Les gens ne sont ni forts ni faibles.  Il y a des degrés de force. Les matériaux ne sont ni 

forts ni faibles.  Il y a toujours des matériaux en stades entre le fort et le faible.  



Il est donc possible qu'il y ait des degrés de force concernant la gravité et, si oui, 

pouvons-nous découvrir ces degrés et les décrire ? 

 

Eh bien, nous pouvons être bref et vous dire qu'il y en a.  Les gens dans les sphères 

célestes ont étudié la gravité pendant longtemps et, bien qu'ils n'aient pas encore réussi à 

découvrir toutes les réponses, ont répondu à certaines des questions.    

Nous nous excusons pour la manière quelque peu enfantine dont nous avons décrit la 

gravité, mais c'est un sujet pas du tout facile à décrire et nous avons estimé que nous 

devrions décrire la gravité de la manière la plus facile à comprendre possible afin que 

tout le monde puisse comprendre.   

 

Nous discutions de la gravité et essayions de savoir s'il y avait des nuances de force.  

Nous avons dit qu'il y en avait.  

En fait, la gravité a été mentionnée dans le premier livre que nous vous avons donné 

(L’escalier vers la liberté) et nous avons expliqué un peu, mais, pour ceux qui n'ont pas lu 

ce livre, nous allons décrire à nouveau.   

 

Ce que nous allons dire, vous devrez avoir confiance, parce que nous ne pouvons pas 

vous présenter aucune preuve de ce que nous allons décrire.  La science n'a pas encore 

inventé les outils pour mesurer ce que nous allons vous dire.  

Et c'est ce qui suit. 

Les atomes ne sont pas les quantités fixes que nous imaginons.  Ou plutôt c'est la force 

gravitationnelle entourant les atomes qui n'est pas fixe.   

Nous avons mentionné dans un autre livre que les atomes sont créés chacun pour un 

usage spécifique.   

Nous vous avons dit que, de tous les atomes entourant une personne, seuls les atomes qui 

contribueraient à la croissance, à la santé ou à la capacité de survie de cette personne lui 

seraient attachés.   

C'est parce que ces atomes seraient dotés de la même fréquence vibratoire que cette 

personne. 

Tous les autres atomes auraient d'autres vibrations correspondant à la fréquence de 

d'autres choses, animales, végétales ou minérales et ne seraient attirés que par cette 

personne, cet animal ou cet objet.  Tous les autres atomes resteraient flottants dans 

l'espace jusqu'à ce qu'ils soient appelés à assister une personne, un animal ou un objet.  

Alors, pouvez-vous voir que tous les innombrables atomes dans la création, chaque atome 

est estampillé avec une fréquence unique correspondant, de manière unique, à quelque 

chose ou à quelqu'un.  Chaque atome, qu'il soit transformé en oxygène, en hydrogène ou 

autre, a un destin unique. Ainsi, de tous les atomes de, disons l'Oxygène, flottant dans 

l'espace, seuls ceux correspondant à votre fréquence seront attirés vers vous.   

C'est un fait étonnant que nous avons décrit dans un livre précédent et qui a, sans aucun 

doute, été largement ignoré par les gens qui ont d'autres choses en tête plutôt que de 

s'inquiéter des atomes.  

Mais nous souhaitons dire autre chose que nous avons déjà mentionné dans ce premier 

livre.   



Non seulement chaque atome a une marque qui lui dit qu'il vous est réservé, juste pour 

utiliser « vous » comme exemple, mais chaque atome, ou devrions-nous dire la force 

gravitationnelle, est ajusté pour se conformer à vos critères.   

Il en va de même pour toutes choses.  Ainsi, les atomes qui constituent une pierre, par 

exemple, ont une plus grande force gravitationnelle que les atomes similaires qui entrent 

dans la fabrication d'une plume ou d'un os d'un oiseau.    

Une pierre doit être lourde pour fournir le poids (masse) d'une planète et nécessite donc 

que les atomes soient plus lourds que les mêmes atomes qui composent un oiseau.   

Inversement, les atomes qui constituent un oiseau ont beaucoup moins de gravité que 

ceux d'une pierre pour que l'oiseau puisse voler.  

Nous souhaitons vous faire comprendre que, en ce qui concerne les atomes ou les 

différents éléments qui se combinent pour créer un atome, ce n'est pas la quantité 

d'éléments contenus dans un atome qui contribuent à son poids (masse), c'est le champ 

gravitationnel entourant les atomes qui lui donne sa masse apparente.   

Chaque atome a un champ gravitationnel qui est soigneusement calculé et ajusté pour 

correspondre à l'utilisation à laquelle chaque atome est mis.   

Donc, comme nous l'avons dit, une pierre semble être plus lourde que la plume d'un 

oiseau.  

Une question a surgi concernant le concept selon lequel, dans le vide, un marteau 

tomberait sur Terre à la même vitesse qu'une plume.  Cela a été démontré quand l'homme 

est allé sur la lune. Nous dirons seulement qu'il s'agissait d'un tour de passe-passe mis en 

place pour donner l'impression que les astronautes étaient sur la lune à ce moment-là.   

La gravité est tout à fait indépendante de l'espace.  Par conséquent, il est vrai que 

l'attraction gravitationnelle entre une plume et la planète Terre peut être affectée par la 

forme aérodynamique de la plume – un effet qui serait annulé dans le vide – mais ce 

serait la force qu'un marteau frapperait le sol par rapport à une plume qui désigne 

l'attraction gravitationnelle entre la planète Terre et tous les objets tombant vers elle.   

L’attraction magnétique entre un marteau et la Terre, le résultat d'une grande quantité de 

gravité contenue dans ou plutôt autour de chaque atome du marteau le ferait frapper la 

Terre avec une force considérable par rapport à une plume qui ferait à peine une marque.   

Cette force gravitationnelle applicable à toutes choses est calculée par nos amis 

maintenant familiers, les Archanges qui travaillent pour la force de Dieu, habilement 

aidés par les Directeurs de la Vie. 

 

Il y a un autre aspect de la gravité que nous devons considérer, et c'est l'effet de bande 

élastique (elastic band effect).   

Il a été noté que si un marteau tombait à une très courte distance de la surface de la Terre 

- ou des pieds de quelqu'un - il ne tombe pas avec beaucoup de force mais, si le même 

marteau tombait d'une hauteur considérable, il frapperait la Terre - ou le pied de 

quelqu'un - avec une grande force, ce qui entraînerait une marque dans la Terre ou 

plusieurs orteils écrasés ! 

Nous devons nous demander pourquoi cela devrait être ? 

La réponse est que la gravité n'est pas un effet constant.  

Elle agit comme s'il elle était vivante et sensible, ce qui, bien sûr, est le cas.  Toutes les 

choses sont vivantes, y compris un marteau et la gravité.  

La vie peut prendre de nombreuses formes. 



 

Les atomes qui constituent un marteau étaient originaires de la Terre – le minerai de fer.  

Ainsi, ce champ gravitationnel qui entoure chaque atome du minerai de fer, et ses divers 

autres minéraux terrestres, aurait reçu une grande force pour que le minerai de fer puisse 

constituer une partie de la masse de la Terre, le fondement de la vie pour s'incarner.  

Ainsi, le minerai de fer conserve toujours sa lourdeur apparente. 

Voici la partie étonnante.   

Si nous amenons un morceau de minerai de fer vers le ciel, bien que le morceau de 

minerai de fer lui-même ne change pas en poids, la force d'attraction entre la Terre et un 

morceau de celui-ci qui a été détaché (le minerai de fer) augmente.   

Le moyen le plus simple d'imaginer cela est de visualiser une bande élastique qui, à 

mesure que vous l'étirez, la résistance augmente de plus en plus.  C'est, bien sûr, le 

concept derrière une catapulte qui projette une pierre à une distance considérable avant 

que la pierre ne tombe sur Terre.   

Ainsi, un marteau amené dans le ciel tombe, non pas à une vitesse linéaire, mais à une 

vitesse toujours croissante alors que l'attraction gravitationnelle accrue entre la Terre et le 

marteau la ramène à sa maison, la Terre.   

Il y a une limite à l'effet de bande élastique car la gravité apparente ne s'étend que de 

manière limitée. 

Nous devrions l'expliquer.   

 

Les Archanges ne gaspillent jamais d'énergie, donc quand ils calculent la quantité de 

force d'attraction, appelée gravité, qui est nécessaire pour tout atome qui, à un moment 

donné, constituera un « quelque chose » quel que soit ce quelque chose, ils dotent chaque 

atome d'une gravité suffisante pour qu'il accomplisse sa tâche avec succès. 

Dans le cas du minerai de fer qui a été utilisé pour créer un marteau dans l'exemple que 

nous avons mentionné précédemment, une force gravitationnelle suffisante a été mise 

autour des atomes constituant ce morceau de minerai de fer, pour qu'il devienne une 

partie intégrante de la planète Terre et, une petite réserve supplémentaire au cas où il 

devrait se détacher comme dans le cas du marteau amené dans l'air.   

Mais, éventuellement, la force d'attraction, la gravité, entre la Terre et ce morceau de 

minerai de fer devient trop séparé et le lien est perdu.  Ensuite, ce morceau de minerai de 

fer (ou un marteau) flotterait dans l'espace après avoir perdu toute sa connexion à sa 

planète natale, la Terre.  

Nous devrions également déclarer qu'il ne sera jamais attiré par quoi que ce soit - un 

astéroïde qui passe, un OVNI ou quoi que ce soit - car la force d'attraction ne s'applique 

qu'à la Terre.   

 

Mais nous remarquons, si nous regardons notre galaxie, un certain nombre de planètes, la 

plupart d'entre elles en orbite autour du Soleil. 

Nous devons décrire les forces qui les maintiennent toutes en place.   

 

Comme nous l'avons mentionné, chaque molécule qui constitue chaque atome a une force 

unique qui lui est connectée et qui lui « dit » à quel objet, personne, planète, roche, 

animal, il est destiné à assister ou à devenir associé. 



Il s'agit d'une déclaration extraordinaire à faire et nous comprenons qu'il y en aura 

beaucoup qui ne pourront pas l'accepter.   

Cependant, comme le dit l'expression, nous dirons qu'il s'agit de physique et, de longues 

années dans le futur, l'homme évoluera et développera des instruments capables de 

travailler à la fois dans les dimensions physiques et spirituelles (il n'y a que le spirituel 

dans le sens de non-physique) de sorte qu'il y aura une jonction des deux aspects et des 

instruments capables de quantifier ces questions seront développés. 

Alors ce que nous vous disons maintenant deviendra un fait scientifique.   

Pour le moment, acceptez, si vous le pouvez, ce que nous vous disons afin que nous 

puissions reprendre nos explications.   

Nous discutions du soleil et des différentes planètes.   

 

Maintenant, si nous prenons du recul et regardons toutes les formes de vie sur la planète 

Terre et considérons la masse d’atomes, chacun exclusivement lié à chacune de ces 

formes de vie et, dans chaque atome, une série de molécules, chacune également 

exclusivement conçue pour assister chaque forme de vie, nous pouvons voir que la 

planète Terre a une myriade de forces disparates flottant autour ou contenues en 

association avec toutes ces formes de vie.   

 

Donc, cela impliquerait que la planète Terre n'aurait pas une identité unique, mais serait 

le résultat de ce méli-mélo d'innombrables identités.   

 

Mais nous soupçonnons que, pour que la planète Terre soit maintenue sous l'emprise du 

soleil par la gravité, une force unique doit être émise soit par le soleil, soit par la Terre, 

soit par les deux pour créer ce lien.   

C'est exactement ce qui se passe.   

 

La Terre, comme toutes choses, est vivante – c'est tout ce qu'il y a dans l'existence (la vie) 

– et donc elle aussi, comme toutes les choses est faite d'atomes chaque atome contenant 

des molécules et chacun de ces atomes a une empreinte (stamp) qui lui dit qu'il est 

destiné à faire partie de la planète Terre.   

La planète Terre est énorme par rapport à tout autre objet vivant sur ou en elle et donc le 

nombre d'atomes qui contiennent l’empreinte correspondant à la Terre est beaucoup plus 

grand que le nombre d'atomes qui constituent même la plus grande des créatures.   

 

Ainsi, nous avons la planète Terre qui rayonne (si nous pouvons ainsi le décrire) avec sa 

propre fréquence unique, diffusant dans l'espace sa signature grâce à son signal 

gravitationnel.   

Cette signature est en grande partie composée d'une faible gravité, bien que nous allons 

affirmer que, comme toutes choses, y compris la boule imaginaire que nous avons 

mentionnée précédemment, il y a un fort champ gravitationnel entourant la Terre qui 

tente de garder son intégrité complète.   

C'est ce champ de force gravitationnelle qui empêche les roches de s'envoler dans 

l'espace alors que la planète se précipite autour du soleil. 

  

Avez-vous déjà pensé à la vitesse à laquelle la Terre traverse l'espace ? 



Si vous prenez la peine de mesurer à quelle distance se trouve la planète Terre du soleil et 

de calculer la distance qu'elle parcourt en un an pour compléter son orbite du soleil et 

traduire cela en vitesse, vous trouverez qu'il s'agit d'une vitesse étonnante.   

Ajoutez à cela que la planète tourne également et connectez cela à vos calculs, vous 

verriez que c'est un miracle que tout puisse rester à la surface et ne pas être projeté dans 

l'espace. 

C'est grâce à la gravité que nous restons tous ici.   

 

Au risque de ruiner ce qui semble être une bonne histoire, nous devons, par souci 

d'honnêteté, vous rappeler que tout cela n'est qu'une illusion et se produit juste dans 

l'imagination collective, mais nous affirmerons également que, de notre perspective 

actuelle, tout semble réel et, si vous le vouliez, vous pourriez calculer la vitesse à laquelle 

vous vous déplacez autour de la planète et dans l'espace.   

 

Nous affirmerons également que le soleil n'est pas stationnaire mais est lui-même, en 

orbite autour d'un corps plus grand qui n'a pas encore été découvert par la science et, tout 

cela, est en orbite autour de corps encore plus grands sans fin dans le cosmos.   

Mais, il ne sert à rien de discuter de tout cela en ce moment parce que la plupart de 

l'humanité n'est pas prête à discuter de tels sujets.   

Tout cela est en dehors de toute considération générale et n'est mentionné que pour vous 

qui sont relativement peu et suffisamment ouvert d'esprit pour accepter de telles 

possibilités.   

Il faudra de longues années avant que la science ne vous rattrape, mais il est important 

que vous, qui lisez ces livres et puissiez accepter ce que nous vous disons, agissiez 

comme avant-gardiste de l'humanité future qui, un jour, rattrapera et acceptera ce qu'elle 

rejette aujourd'hui. 

C'est vous qui projetez cette acceptation dans l'enregistrement akashique qui crée la 

poche d'informations avec laquelle les autres se connecteront et nous vous remercions de 

votre ouverture d'esprit. Sans peut-être vous en rendre compte, en acceptant cette sagesse, 

vous aidez l'humanité future, en semant les graines pour que cette information 

s'épanouisse, puis les gens pourront l'accepter.   

Cette première étape – semer les graines dans les Enregistrements akashiques – est 

essentielle pour que l'humanité future accepte et grandisse à la fois dans la sagesse et 

dans la spiritualité.   

Nous vous adressons donc nos sincères remerciements à tous ceux qui peuvent accepter 

cette information : depuis trop longtemps, les progrès ont été retardés par ceux qui ont 

interdit de telles informations et ont fait tout leur possible pour supprimer toutes les 

relations de ceux qui, par divers moyens, ont pu voir et comprendre ces concepts que 

nous, encore une fois, nous vous présentons.  

Rien n'est nouveau et tout ce que nous vous disons dans ces livres et publications a été 

révélé maintes et maintes fois.  Présenté d'une manière qui était compréhensible pour les 

peuples de cette époque et des pays dans lesquels vivaient les sages, choisis pour révéler 

cette information.   

Comme nous l'avons déjà mentionné, nous espérons que, grâce aux méthodes modernes 

de communication, cette information restera publique jusqu'à ce qu'elle soit acceptée par 



toutes les personnes bienveillantes et, éventuellement, enseignée dans les écoles et les 

universités, remplaçant les faux enseignements qui sont actuellement propagés. 

 

Alors, revenons à la planète Terre et à sa connexion gravitationnelle avec son corps 

parent, le Soleil.  

 

Maintenant, le soleil est un objet extraordinaire, beaucoup plus complexe et merveilleux 

que ce que les scientifiques nous disent.   

Encore une fois, ce sont des gens négatifs et limités d'esprit qui ont soit ignoré de 

nombreux aspects du soleil, soit délibérément supprimé tout aspect spirituel de celui-ci.   

 

Nous avons déclaré à plusieurs reprises que Dieu est lumière – lumière d'étoile – et le 

soleil est une étoile.   

Nous avons tendance, comme elle est relativement proche de nous par rapport à d'autres 

étoiles, à ignorer le fait que c'est une étoile, mais la vérité est que c'est notre connexion 

physique la plus proche de ce que nous pourrions considérer comme Dieu.   

Bien sûr, nous avons mentionné Dieu à plusieurs reprises et suggéré qu’« il » vit dans un 

endroit nulle part, éloigné de toute dimension et avons donné l'impression qu'il est un 

« être » purement spirituel.  C'est, bien sûr vrai, mais, comme pour beaucoup de choses, 

n'est pas toute la vérité.  

 

Dieu est de la lumière pure et la lumière est de la vibration. 

Si la fréquence du soleil pouvait être mesurée, elle serait en effet trouvée à vibrer et ainsi 

causer de la lumière.   

La chaleur intense apparente générée par le soleil est en fait une illusion créée par les 

scientifiques qui supposent que, parce que l'air autour de notre planète vibre en harmonie 

avec la fréquence du soleil et que cette vibration crée de la chaleur, un peu comme dans 

un four à micro-ondes, que le soleil est incroyablement chaud.  Ce n'est pas le cas.  

Le soleil est une forme de portail généré par les Archanges afin de permettre à la vie 

d'exister sur Terre.   

Ce n'est pas le moment de commenter l'endroit où l'autre extrémité de ce portail est 

connectée car c'est un sujet en soi, donc, il suffit de dire, la lumière que nous voyons de 

ce que nous appelons le soleil se projette à partir d'un portail.   

Il a été noté que, de temps en temps, des engins volants apparaissent du soleil et peuvent 

rester en orbite près du soleil.   

Les gens se demandent comment un tel engin peut résister à une chaleur aussi intense, 

mais c'est parce que la plupart des gens n'ont aucun concept que le soleil ne projette pas 

la chaleur, il projette la lumière - vibration - et le soleil est en fait assez frais.   

 

Cependant, notre intérêt est de trouver comment et pourquoi ce portail devrait garder un 

nombre relativement important de planètes diverses dans une emprise gravitationnelle.   

 

Il existe une relation entre la lumière (vibration) et la gravité et les deux, la gravité et la 

vibration, sont étroitement liées et l'une est un reflet de l'autre.   

Si cela est vrai, la vibration du soleil agit sur les différentes planètes et les fait vibrer en 

harmonie avec les vibrations du soleil.   



 

Maintenant, nous pouvons immédiatement voir que nous nous sommes créé un problème 

parce que nous avons déclaré plus tôt que chaque planète a sa propre fréquence, unique, 

et c'est vrai, mais maintenant nous disons que la fréquence du soleil joue un rôle dans la 

création de la gravité. 

Essayons d'expliquer.  

 

Tout commence avec Dieu - ou plutôt les Archanges qui créent réellement tout. 

Comme nous l'avons dit, pour que la vie existe, il faut qu'il y ait de l'ordre.  

Cela ne servirait à rien que les essences de la vie flottent sans but dans un vide de sorte 

que le concept de la gravité a été créé comme un moyen de mettre de l'ordre dans la vie.   

Cela a abouti, comme nous l'avons déjà indiqué dans le cas de la planète Terre étant 

construite de molécules maintenues à l'intérieur d'un revêtement appelé atomes, ces 

atomes créant un corps appelé Terre et l'intégrité de ce corps étant maintenue par la 

gravité et aussi que, pour maintenir ce corps (Terre) en orbite autour du soleil, une forme 

faible de gravité est projetée vers le soleil pour agir comme une bande élastique 

permettant à la planète Terre de se balancer un peu mais, néanmoins, tenu dans une prise 

de contrôle de sorte qu'elle ne peut pas errer dans le cosmos.  Cette poignée élastique est 

appelée une ellipse. 

Nous espérons que vous pourrez le comprendre, du moins en principe.   

 

Cependant, il y a plus à la gravité que nous avons pu aborder, mais pas vraiment 

expliqué.   

Nous avons mentionné la loi de l'attraction mutuelle, le semblable attire le semblable.  

Ceci, comme les mots l'impliquent, signifie que deux essences similaires sont attirées 

l'une par l'autre, ce qui implique également que la force d'attraction doit travailler dans les 

deux sens simultanément. 

Nous vous suggérons donc que la Terre projette un champ gravitationnel (force) vers le 

soleil, mais que le soleil fait de même, projetant une force gravitationnelle vers la Terre. 

Maintenant, ce concept est encore compliqué par le fait que nous avons dit que le soleil 

est un portail qui peut être imaginé comme une trompette et il y a un « musicien » à 

l'autre bout de la trompette jouant un air.   

C'est évidemment une simplification ridicule de la réalité mais, en même temps, ce n'est 

pas si loin de la vérité.   

Il n'y a pas de musicien qui souffle la trompette, mais il y a la force de Dieu qui est 

projetée le long de cette trompette, de ce tube, de ce portail et qui projette cette force - 

cette vibration - dans le cosmos, et l'une des notes jouées correspond à la fréquence de la 

gravitation de la Terre. 

Nous espérons donc que vous pouvez voir à partir de cette analogie enfantine mais 

efficace que la planète Terre projette une force gravitationnelle vers le soleil et que le 

soleil réagit en projetant une force identique vers la Terre.   

Les deux forces sont de la vibration et les deux ont été décrites comme la musique du 

cosmos. 

Nous ne pouvons pas entendre cette musique mais elle est là agissant sans cesse entre le 

soleil et la Terre selon la loi d'attraction mutuelle et ces deux forces maintiennent la Terre 

en orbite autour du soleil.   



Cette musique du cosmos est projetée selon les fréquences uniques de toutes les planètes 

de notre galaxie exactement de la même manière que celle entre la Terre et le soleil, de 

sorte que toutes les planètes sont maintenues dans leurs orbites respectives.   

De même, si l'on devait visiter d'autres galaxies, ce même processus se déroule entre 

leur(s) soleil(s) et les différentes planètes en orbite autour de ces soleils.   

 

Nous tenons également à mentionner que notre galaxie complète a également un champ 

de force gravitationnelle autour d'elle tenant la galaxie entière ensemble et pour 

l'empêcher de s'égarer et d’entrer en collision avec toute autre galaxie.   

Pouvez-vous imaginer la dévastation qui serait causée si deux galaxies entières entraient 

en collision et se divisaient (détonaient) ? 

 

Cependant, en mettant cette impossibilité de côté, nous souhaitons que vous examiniez 

attentivement ce que nous vous avons dit sur la gravité.  Une grande partie de celle-ci a 

été révélé dans ces pages pour la première fois.  

Maintenant, nous sommes conscients que nous n'avons pas pleinement expliqué ce qu'est 

la gravité parce que c'est une force spirituelle et bien que ce soit toujours notre désir 

ardent d'expliquer aussi complètement que possible tous les aspects de la création ; il y a 

des éléments fondamentaux de la vie qui ne peuvent tout simplement pas être expliqués.  

Nous avons approché le plus près possible les origines de la gravité et vous avons parlé 

de son lien avec la loi d'attraction mutuelle et nous vous avons parlé de ces vibrations que 

les sages appelaient « la musique du cosmos ». Nous vous avons dit que tout est lumière, 

vibration et que tout est lié intimement à Dieu.   

Comme Dieu est amour, se peut-il que la gravité soit une forme d'amour ? 

Se peut-il que la gravité, qui est si fondamentalement liée à la création et, il est juste de 

dire que, sans les effets de la gravité, rien n'existerait est, en fait, la servante de la création 

elle-même.   

Que pouvons-nous dire d'autre pour décrire exactement ce qu'est la gravité ? 

La science se limite à décrire ses effets et s'arrête là.   

Nous avons également décrit ses effets, nous l'espérons, plus en détail que la plupart des 

traités scientifiques, mais nous ne pouvons pas décrire réellement la nature de la gravité 

tout en restant assez terre à terre, de manière scientifique.   

Nous sentons qu'elle est connectée à Dieu lui-même, mais nous ne pouvons pas être sûrs.  

Donc, avec réticence, nous nous arrêtons dans notre enquête sur la gravité et revenons à 

la tâche à accomplir, qui était, vous vous souvenez, l'enquête d'une galaxie étrange que 

nous avons découverte. 



CHAPITRE 5 

LA NAISSANCE DE LA VIE 

 

Alors, nous nous lançons, psychiquement, sinon physiquement, vers cette boule étrange 

que nous avons rencontrée au début de cette œuvre. 

Vous vous souvenez peut-être que nous avons fait le grand saut, pour ainsi dire, et que 

nous nous sommes retrouvés dans une sorte de gelée que nous savons maintenant, grâce à 

nos enquêtes sur la gravité, être la variété connue sous le nom de forte gravité.   

De nos recherches sur les atomes, nous arrivons à la conclusion étrange que nous sommes 

à l'intérieur d'une sorte d'atome gigantesque.   

 

Cependant, ce que nous avons dit précédemment, c'est qu'un atome est composé d'un 

certain nombre de molécules contenues dans une force magnétique ou gravitationnelle 

forte et que chaque atome flotte dans une force gravitationnelle faible.   

Mais nous sommes dans une force magnétique forte, donc nous supposons que nous 

pourrions être dans une forme d'atome gigantesque.   

Cela pourrait suggérer que les différents points de lumière, variant en intensité sont, en 

fait, certaines sortes de molécules, selon notre compréhension de la façon dont les atomes 

sont construits.   

 

La question est : « Pourquoi ces molécules devraient-elles briller, certaines avec une 

force considérable et d'autres plus faiblement ? » 

Nous devons étudier ce phénomène et essayer de trouver une réponse.   

Ainsi, nous nous approchons de la plus proche jusqu'à ce que nous soyons assez proches 

pour être influencés par ses composants.  Nous constatons, à notre grande surprise, que 

nous sommes en contact avec une forme d'intelligence.  

La lumière qui brille de cette molécule de la taille d'une planète, flottant dans l'épais 

champ de force de gravitation qui la maintient prisonnière, séparée de toute autre 

molécule, contient une sorte d'intelligence révélatrice (prime sort of intelligence).  

Au fur et à mesure que nous nous lions à cet objet, nous sommes en mesure de découvrir 

qu'il contient la vie.  Pas d’une façon que nous serions en mesure de dialoguer avec, mais 

une forme originale de force de vie créée.   

 

Maintenant, nous cogitons sur cet événement étrange et essayons de comprendre ce avec 

quoi nous interagissons et, finalement, nous arrivons à la conclusion que nous regardons 

et interagissons avec une forme de vie primitive qui a été créée avant que la vie telle que 

nous connaissons a été créée.   

Nous comprenons que la vie est la lumière (vibration) et nous supposons donc que les 

formes de vie qui constituent les sphères brillantes à l'intérieur de cet atome de la taille 

d'une galaxie, chacune est une forme de vie et certaines ont plus de « vie » qui leur est 

associée que d'autres.   

 

Maintenant, cela soulève d'autres questions.  Pourquoi, par exemple, certains objets 

devraient-ils briller plus que d'autres ? 



Cela n'a pas de sens car, si tout cela était créé en même temps, on pourrait penser que 

tous seraient au même stade de développement et donc tous brilleraient avec la même 

force.  Mais il est clair que ce n'est pas le cas.  

Nous regardons autour de cet atome géant et nous commençons à remarquer qu'il y a des 

molécules de la taille d'une planète qui ne brillent pas vraiment du tout et restent donc 

sombres et presque invisibles dans ce monde étrange.   

 

Maintenant, pour faire une histoire courte ici et vous dire les conclusions auxquelles nous 

sommes arrivés après beaucoup de discussions avec des êtres très avancés qui sont 

conscients de ces mondes étranges.   

 

Ce que nous regardons, c'est la création de la vie elle-même.  De toute évidence, cela doit 

être expliqué.  

 

Bien, bien avant que la vie telle que nous la connaissons n'entre dans notre conscience, 

elle existait déjà.   

Mais elle existait sous des formes qui n'avaient absolument aucun lien avec la vie telle 

que nous la connaissons.   

Cela va être difficile à expliquer, nous vous demandons donc d'ouvrir votre esprit et de 

laisser cette information circuler en vous sans vraiment essayer d'analyser ou de 

comprendre parce que, au début, cela n'aura pas beaucoup de sens.   

 

Mais, la vérité semble être que, tout comme Dieu a toujours existé, de même la vie a 

toujours existé.  Dieu et la vie semblent être irrévocablement liés afin que nous puissions 

dire que Dieu est la vie et la vie est Dieu.   

 

Cependant, nous supposons que Dieu n'a jamais changé bien que nous n'ayons aucune 

preuve de cela car nous ne pouvons pas réellement contacter cette force que nous 

appelons Dieu, mais il y a des preuves que la vie a changé, évolué, de sorte que nous 

pouvons dire que la vie telle que nous la connaissons aujourd'hui n'est pas la même 

qu'elle était il y a d'innombrables millions d'années.   

Mais peu importe le chemin que nous avons pu parcourir dans le passé de l'histoire, et 

certains Archanges humains très avancés ont parcouru une grande distance dans le passé, 

la vie sous une forme ou une autre a toujours existé.   

Cela peut être dur pour certaines personnes religieuses à accepter qui considèrent que 

Dieu a créé la vie relativement récemment, mais nous devons présenter la vérité telle que 

nous savons qu'elle est et nous excuser auprès de toute personne offensée.   

 

Cependant, nous dirons aussi que la version biblique de la vie a une certaine vérité, que la 

vie telle que nous la connaissons est une création quelque peu récente, en termes 

cosmologiques, car la vie à laquelle nous faisons référence dans un passé lointain, dont 

nous discutons, est en effet différente de toute vie telle qu'elle est présentée aujourd'hui.   

Mais, nous le répétons, la vie, comme Dieu, a toujours existé.   

 

Mais revenons une fois de plus à la vie que nous considérions à l'intérieur de cet atome de 

la taille d'une galaxie dans un passé lointain.  



Nous avons remarqué que certaines « molécules » semblaient briller plus vivement que 

d'autres, de sorte que la logique dictait que certaines molécules étaient plus avancées que 

d'autres.  

Par conséquent, nous supposons que la vie n'est pas créée d'un seul coup, mais créée 

molécule par molécule.  

Cela défie également la logique.  Les seules choses similaires auxquelles nous pouvons 

nous identifier aujourd'hui qui suivent un modèle similaire sont des créatures telles que 

les fourmis ou les abeilles.  La reine de cette espèce crée, au cours de sa vie, une 

production sans fin d'œufs, l'un après l'autre, chacun contenant une force vitale et chacun 

se développant en une entité vivante et pensante - une fourmi ou une abeille.   

Alors, ce concept est-il venu de ce que nous observons ici ?  Cela expliquerait-il que les 

formes de vie soient à un stade de développement différent ? 

Ensuite, nous nous demandons : « Où est l'être qui crée ces formes de vie et en quoi ces 

formes de vie se développent-elles, le cas échéant ? » 

 

Nous ne pouvons que supposer que Dieu crée la vie, donc, si les formes de vie qu'il crée 

sont visibles à nos yeux astraux, en tant que molécules de la taille d'une planète, Dieu 

pourrait-il être visible comme nous pourrions voir une fourmi reine ou une abeille 

produire des œufs ? 

Mais ensuite, nous nous rendons compte que, par rapport à une reine de son espèce, nous 

sommes énormes et pouvons observer le processus de création d'œufs d'un point de vue 

supérieur à la reine, qui n'est probablement même pas consciente que nous existons et 

observe ce qu'elle fait. 

Nous pouvons difficilement nous considérer comme plus grands que Dieu, alors nous 

abandonnons l'idée de le regarder produire des formes de vie. 

  

Nous devons nous excuser d'avoir parfois appelé Dieu : cela ou parfois lui (il), mais nous 

n'avons pas de mot dans la langue française pour décrire un être qui n'a aucun rapport 

avec quoi que ce soit auquel nous pourrions nous identifier.  Nous ne voulons offenser 

personne, mais nous ne souhaitons pas écrire cela/lui/elle chaque fois que nous nous 

référons à Dieu, nous utilisons donc le mot que nous pensons être le plus approprié dans 

les circonstances.  

Ainsi, nous faisons de notre mieux pour observer la création de ces formes de vie et nous 

remarquons qu'une par une, elles apparaissent simplement comme des orbes sombres.   

 

Maintenant, une fois de plus, nous devons nous excuser d'avoir créé une sorte d'histoire 

enfantine parce que la vérité est que ce que nous venons de dire à propos de ces formes 

de vie qui apparaît, nous a en fait été dits par des Archanges humains de grand âge et de 

sagesse qui ont, eux-mêmes, observé ce phénomène étrange.  

Mais ce que nous vous avons dit est vrai.  

Dans cette boule de la taille d'une galaxie de forte gravité, un grand nombre de sphères 

d'énergie, de vie de la taille d'une planète, sont en cours de création, ou l'étaient il y a 

longtemps.   

 

Bien sûr, comme c'est si souvent le cas, cela soulève plus de questions que de réponses.   



Nous sommes sûrs que vous pouvez penser à certaines vous-même.  Pourquoi les 

Archanges de Dieu devraient-ils créer, à partir de la vie unique que Dieu lui-même a 

créée, un grand nombre de formes de vie ?  À quoi serviraient-elles à ce moment-là ou à 

l'avenir ? 

 

Encore une fois, pour faire une courte histoire, nous observions le début de toute vie qui a 

été, beaucoup plus tard, mis dans la 8ième dimension de notre réalité.   

Nous vous avons mentionné que Dieu a créé un nombre vaste mais exact de points de vie 

qui seraient utilisés pour tout créer, dans toutes les dimensions et à travers tous les temps.  

Ce nombre exact de points de vie devait venir de quelque part, et cet étrange atome de la 

taille d'une galaxie est l'endroit où ces points de vie ont été créés. Nous nous rendons 

compte qu'il faut un effort d'imagination pour y croire, mais il en est ainsi.   

Un par un, ces points de vie ont été créés et placés dans cet étrange atome un peu comme 

une fourmi reine ou une abeille créant les œufs pour sa colonie.   

 

Quel fut la vaste période de temps qu'il a fallu à Dieu et à ses Archanges de confiance 

pour créer ce nombre vaste et incalculable de points de vie, nous n'avons aucun moyen de 

comprendre.   

Le temps, bien sûr, n'existe pas vraiment, sauf dans notre imagination, mais, néanmoins, 

il a dû passer une énorme période de temps - selon nos termes - pour que Dieu crée tous 

ces aspects de la vie.  

Comme nous l'avons dit, Dieu a créé les nombres exacts dont il avait besoin pour créer 

toutes les facettes de la vie partout et à travers le temps, mais cela a été fait et chacun 

d'entre eux a été placé dans cet atome gigantesque.  Chacun flottant silencieusement dans 

sa toile de gravité.  

 

Maintenant, nous avons mentionné que certains de ces points de vie brillaient plus que 

d'autres.   

Cela implique qu'une certaine forme de développement spirituel doit se poursuivre à 

l'intérieur de chacune de ces molécules plutôt comme nous pourrions l'observer dans un 

œuf de fourmi ou d'abeille à mesure qu'il se développe ou, en effet, dans un œuf de poule 

lorsqu'il se développe en poussin.   

Une fois de plus, nous remettons en question ce qui se passe et, une fois de plus, nous 

devons nous tourner vers les sages pour obtenir la réponse.   

 

Toute vie est une. 

Par conséquent, nous devons supposer, même dans ces jours lointains et dans cette soupe 

gravitationnelle primordiale – si nous pouvons l'appeler ainsi – ce que nous observons 

aujourd'hui doit avoir un lien fort avec ce qui se passait alors.   

Un œuf - qu'il s'agisse d'une fourmi, d'une abeille ou d'une poule, se développe et la 

forme de vie à l'intérieur change progressivement d'une sorte de liquide vers le corps 

solide de quelque chose.   

Mais pourtant, nous savons que les points de vie qui existent dans le 8ième plan de notre 

dimension n'ont pas de forme.  Ce ne sont que des points de vie sans aucune 

dénomination. 

 



Alors, nous nous demandons vers quoi ces points de vie pourraient évoluer ? 

La réponse est qu'ils se développent en Dieu.  De toute évidence, cela doit être expliqué.  

 

La forme astrale de base de tout est une sphère.  Donc, ce que nous observons dans ce 

globe de la taille d'une galaxie est un nombre incalculable de sphères, chacune contenant 

la force de vie que nous connaissons sous le nom de Dieu.   

Mais voici encore un autre aspect de Dieu que les gens pourraient avoir du mal à 

accepter.   

Nous pensons que Dieu est parfait.  Cela doit être vrai, mais cela ne signifie pas que 

l'esprit de Dieu placé à l'intérieur de chaque sphère est lui-même la perfection totale.   

Dieu a de la curiosité et la curiosité implique l'investigation et la croissance.  

Par conséquent, Dieu – ou plutôt les Archanges chargés par Dieu de créer tous ces 

aspects de la vie – a prétendu qu'il était un embryon.  Ainsi, il a fait semblant d'être en 

vie, mais c'est tout.  

La vie est lumière et plus cette lumière est consciente, plus elle brille.  L'inverse est 

également vrai. Le manque de conscience indique un manque de lumière, c'est pourquoi, 

au début, les sphères n'ont presque aucune luminosité.   

 

Mais la vie apprend et, comme elle le fait, elle brille de plus en plus à mesure que la 

puissance de Dieu s'y déverse.  C'était vrai à l'époque et c'est vrai aujourd'hui. Comme les 

humains modernes absorbent le pouvoir de Dieu, ainsi une lumière, une lumière 

spirituelle émane de leur corps et peut être vue par ceux qui sont doués de vision astrale.  

Le mot astral implique la lumière de sorte que tout objet ou personne qui a absorbé la 

puissance spirituelle de Dieu brille avec la lumière de Dieu – la lumière des étoiles. C'est 

pourquoi les êtres angéliques brillent autant. Ils ont absorbé l'essence spirituelle et cela 

brille comme lumière.   

 

En observant les divers aspects de la vie en cours de création, un par un dans cette sphère 

gigantesque, nous voyons que, un par un, alors qu'ils se réveillent à ce qu'ils sont, des 

aspects de Dieu, et absorbent ce pouvoir en eux, de sorte qu'ils commencent à briller avec 

l'esprit de Dieu qui se manifeste comme lumière.   

Notre propre curiosité nous pousse à étudier certains de ces aspects créés de Dieu. 

 

Au cas où nous ne l'aurions pas dit très clairement, nous souhaitons expliquer à nouveau 

ce que nous observons dans le très lointain, à la fois en termes de dimension (comme en 

distance de notre univers) et en termes de temps.  Nous observons la création qui se 

déroule à une distance inimaginable de nous et dans des éons de temps inimaginables 

dans le passé.  

Nous observons le moment même où tout ce qui n’a jamais existé, existe ou existera dans 

n'importe quelle dimension ou aspect de la vie, a été créé.   

Une façon d'imaginer cela est de considérer chaque molécule de chaque atome comme 

étant créée comme des aspects vivants individuels de Dieu et chacune de ces 

innombrables molécules sont vivantes et sensibles.   

Ce n'est pas tout à fait vrai, mais nous ne voulons pas nous enliser dans une longue 

explication des points de la vie qui est un sujet qui a été mentionné précédemment. 

  



Qu'il suffise de dire que non seulement chaque atome est vivant, mais que chaque 

molécule dans chaque atome est vivante et qu'un nombre spécifique de ces points de vie 

ont été créés et contiennent de la vie.   

Cette vie est Dieu lui-même, mais les Archanges ont doté chaque molécule non 

seulement de vie (Dieu), mais ont donné à chaque molécule le pouvoir de développer 

cette puissance de Dieu, au fur et à mesure qu'elle se sentait prête à attirer cette puissance 

en elle.   

 

Nous ne savons pas si vous pouvez saisir ce concept, nous allons donc faire un résumé 

rapide et nous excuser d'avoir à insister sur ce point, mais c'est d'une grande importance 

et nous souhaitons que vous ayez une solide compréhension.   

 

L’unique force de vie que nous appelons Dieu, avec l'aide des Archanges, a créé un 

nombre vaste mais spécifique d'aspects de Dieu.  Ces aspects contenaient à l'origine très 

peu de la puissance de Dieu au-dessus de la quantité nécessaire pour permettre à chaque 

point d'être vivant.  

Mais, ces points de la vie ont été dotés de la curiosité d'enquêter d'où ils venaient et ainsi 

attiré plus de la force de vie en eux.  Cette force les a fait briller avec la puissance de 

Dieu, qui est considérée comme la lumière.  

 

Nous espérons que vous pouvez maintenant voire clairement dans l’œil de votre pensée 

ce grand nombre de points de la vie, certains brillant plus que d'autres parce que l'un de 

ces points de la vie est finalement devenu vous ! 

C'est une prise de conscience surprenante de savoir que si vous aviez été avec nous en 

regardant toute cette création que nous observions, non seulement l’aspect qui vous est 

devenu - l'intelligence qui lit ce livre - mais toutes les innombrables molécules à 

l'intérieur de tous les innombrables atomes qui créent votre corps, vos auras, vos pensées, 

tout cela, c'est la totalité de vous et toutes les autres choses, passé, présent et futur, aurait 

été créés sous vos yeux.   

Même lire à ce sujet est bizarre.  En fait, le regarder se dérouler aurait été assez étonnant.   

 

Ce qui est encore plus étonnant, c'est que toutes ces formes de vie contenues dans cet 

atome de la taille d'une galaxie ont été créées une par une et chacune est toujours là et 

active maintenant.   

Certains sont sur Terre et constituent toute la vie qui était, est et sera ici sur Terre, y 

compris toutes les auras attachées à chaque force de vie, plus ceux qui créent toutes les 

planètes plus toutes les pensées, idées, plans et concepts que tous les êtres vivants ont 

créés dans leur pensée et sont maintenant contenus dans les Enregistrements Akashique, 

tout cela a été créé à cette époque que nous essayons de vous décrire.  

 

Nous nous demandons s'il serait possible d'approcher une ou plusieurs de ces formes de 

vie de la taille d'une planète et s'il serait possible de se tenir à la surface et d'étudier ces 

choses.   

De toute évidence, nous le ferions avec beaucoup de prudence parce que qui d'entre nous 

s'est déjà tenus sur quelque chose que nous appelons la vie ?  Qui d'entre nous a la 



moindre idée de ce qu'une telle chose pourrait avoir en réserve pour l'aventurier 

téméraire ? 



CHAPITRE 6 

DANS L'INCONNU À NOUVEAU 

 

Le problème avec le fait de s'impliquer dans des situations comme celle-ci, c'est que tout 

ce dont nous disposons pour nous guider sont les expériences passées et tous les 

instruments qui ont été conçus pour analyser des choses que nous avons déjà rencontrées.   

Pour répondre à toutes les questions quant à savoir si nous avons des instruments pour 

nous aider dans les domaines non physiques, la réponse est oui, nous en avons. 

Après tout, tout outil physique, d'un simple marteau au dispositif le plus avancé, est la 

pensée transformée en matière physique.   

L'outil a commencé comme une pensée et cette pensée est stockée dans l'Akash de sorte 

que, comme les pensées ont la réalité dans n'importe quelle dimension à laquelle elles 

sont attachées, nous avons toutes sortes d'outils d'enquête à notre disposition.  Nous 

n'avons peut-être pas besoin d'un marteau, mais notre enquête sur la création a été 

grandement aidée par les différents outils dont nous disposons. Certains de ces outils 

vous connaissez peut-être dans la physicalité, mais beaucoup ne vous ont pas encore été 

suggérés dans la physicalité pour diverses raisons.    

Donc, nous avons des outils qui nous aident mais, dans ce cas, rien ne nous vient à l’idée.  

Pour autant que nous le sachions, personne n'a rencontré la vie brute (primitive) et 

basique et nous sommes donc très prudents alors que nous approchons de l'une de ces 

créations de vie qui ressemblent à des sphères de la taille d'une planète.   

 

Nous devrions dire que le fait que ces formes de vie sont énormes ne nous dérange pas, 

vu que nous avons rencontré, ailleurs, la création initiale et elle a été très grande.  Dans 

ces plans astraux, la taille a peu de pertinence et beaucoup de choses commencent grand 

avant d'être réduites en taille.  

Un exemple simple serait les premiers ordinateurs.  Lorsqu'ils étaient faits de tubes 

électroniques, même un ordinateur assez simple pouvait être de la taille d'une pièce alors 

que maintenant une carte maîtresse d'un ordinateur moderne contient un grand nombre 

d'éléments, transistors, condensateurs (capacitors), résistances (resistors), tous réduits à 

une taille microscopique à peine visible à l'œil nu.  

Donc, la taille ne nous concerne pas, en effet, il pourrait bien s'agir d'une aide.   

Étudier une forme de vie qui prendrait un microscope électronique pour voir nous 

ralentirait, mais se tenir dans une forme de vie de la taille d'une planète serait, ou devrait, 

être un avantage. 

Cependant, il pourrait y avoir un danger. 

Comme nous sommes dans un univers non physique ici, rien ne peut nous nuire 

physiquement, mais nous sommes aussi vulnérables que vous en ce qui concerne les 

pensées et les expériences mentales ou émotionnelles.  Même dans les royaumes astraux, 

nous devons être circonspects sur l'entrée dans des zones de pensée inconnues.  

Donc, nous faisons la chose sage et demandons conseil aux Archanges humains qui ont 

de grandes quantités de connaissances et d'expérience dans l'espoir qu'ils peuvent nous 

éclairer.   

 



Ils nous informent, comme nous nous en étions doutés, que nous observions, en effet, la 

création de la vie dans ce qu'ils appelaient le passé relativement récent, même s'il faut 

dire que ce passé était il y a très longtemps en effet.   

Mais ils ont continué à nous informer que la vie a toujours existé et chaque fois qu'elle 

suit le même modèle.   

Elle naît, grandit à la maturité, à la perfection et cette perfection retourne à Dieu et cesse 

d'exister.  Elle a terminé son cycle.  

À ce stade, Dieu recommence dans un autre domaine du « néant » et crée une nouvelle 

existence.   

Apparemment, cela se produit depuis toujours, mais tout est créé une à la fois.   

On pourrait imaginer que Dieu, étant Dieu, pourrait créer de nombreuses existences à la 

fois, mais, apparemment, ce n'est pas le cas.   

L'existence dont nous faisons partie a commencé il y a longtemps, et continuera 

longtemps dans le futur jusqu'à ce que la dernière essence de vie que nous regardions être 

créée ait atteint la perfection et se fusionne avec Dieu, à quel point Dieu se retire - tout ce 

qu'il a créé disparaît et Dieu recommence.   

 

Tout cela peut sembler un peu inutile et nous supposons que ce l'est si l'on espère une 

signification mystique à la vie au-delà de la beauté de la vie elle-même, mais nous devons 

accepter que Dieu ait décidé de créer la vie comme ça et nous devons accepter que ce soit 

ainsi que ça l’a toujours été et sera toujours.   

 

Donc, pour répéter, ce que nous observions était la création de la vie elle-même cette 

fois-ci.   

Combien de fois Dieu (l’existence) a créé tout cela, nous n'avons aucun moyen de savoir.   

On nous dit que la création (Dieu) a toujours existé et donc nous ne pouvons qu'accepter 

cela.   

 

Mais cela ne nous aide pas à décider s'il est sécuritaire de mettre le pied sur les éléments 

de la vie de la taille d'une planète créés dans l'atome de la taille d'une galaxie.   

Nous avons besoin d'au moins deux questions auxquelles nous devons répondre avant 

d'aborder de trop près l'une de ces formes de vie : 

1. Est-il sécuritaire pour nous de le faire, et 

2. Pouvons-nous le faire sans déranger, polluer cette force vitale.   

 

La réponse à ces deux questions a été donnée par l'affirmative et la raison a été expliquée.  

Nous regardons la même vie qui est créée dont nous faisons partie, donc nous ne sommes 

pas défavorables à elle, en étant nous-mêmes, une partie de cette même force vitale.   

C'est comme si nous faisions partie de la même force créatrice qui est occupée à l'œuvre à 

créer la vie elle-même et, éventuellement, l'une de ces forces de vie deviendra nous, de 

longs éons de temps dans le futur et, finalement, beaucoup de ces forces de vie seront 

utilisées pour créer tous les aspects de nous ; physique, émotionnel, mental ou spirituel.   

Par conséquent, non seulement nous sommes totalement compatibles avec toutes ces 

formes de vie créées, mais chacune d'entre elles est, elle-même, compatible, 

interchangeable et sont, en fait, des aspects de la force créée que nous appelons Dieu.  

 



Rompons un instant avec notre enquête sur la création de la vie et discutons du mot 

« Dieu ». 

Maintenant, il est difficile de parler de Dieu parce que, bien sûr, personne ne comprend 

ce qu'est Dieu et d'où il vient.   

Nous ne savons même pas vraiment si Dieu existe.  Nous savons juste que quelque chose 

crée tout ce qui est et nous appelons cette force par une variété de noms, y compris 

« Dieu ». 

Donc, tout ce que nous pouvons vraiment dire, c'est que quelque chose crée tout - ou 

alors nous supposons - et nous appelons ce quelque chose « Dieu ». 

Certains scientifiques prétendent ne pas croire en Dieu, et c'est compréhensible parce que 

nous ne pouvons pas expliquer ce qu'est Dieu, mais, lorsqu'on leur demande ce qui crée 

tout ce qui existe, ils doivent admettre qu'ils ne savent pas.   

Certains êtres, de nature « scientifique », essaient de prétendre que la vie s’est formée à 

partir d'une soupe primordiale d'éléments, mais ne peuvent pas expliquer d'où viennent 

ces éléments, de sorte que l'explication n'est guère satisfaisante.  

Certaines autorités religieuses affirment que Dieu est un être qui porte des jugements et a 

été décrit comme un vieil homme avec une longue barbe blanche assise sur un nuage et 

condamnant un grand nombre de personnes en enfer pour un crime ou un autre.  Les 

premiers étant l'incapacité d'accepter les enseignements de ces chefs religieux. Alors que 

nous donnons à chacun la liberté de penser comme ils ou elles l’entendent, un moment de 

réflexion révélerait certaines lacunes dans cette logique, en particulier lorsque l'on 

souligne tous les différents aspects de la vie que la science commence maintenant à 

découvrir.   

 

Là encore, Dieu a été décrit comme « l’existence ».  Nous comprenons le sens du mot 

existence et nous ne sommes pas en désaccord avec cette définition parce que, par 

implication, tout existe mais, d'une manière ou d'une autre, le mot existence est un peu 

léger lorsque nous enquêtons sur les merveilles de la vie.  On a l'impression que c'est en 

quelque sorte une manière d’éviter une explication complète.  

 

Le problème est que même le mot « Dieu » est un moyen d'éviter toute définition car 

Dieu a un certain nombre de définitions selon les croyances de la personne qui écrit le 

mot.   

 

Donc, tout ce que nous pouvons vraiment dire, c'est que le bon sens nous dit que quelque 

chose a créé la vie et nous n'avons aucune idée d'où vient ce quelque chose, si ce quelque 

chose a été, lui-même, créé par ou à partir de quelque chose d'autre qui existait avant ce 

que nous appelons Dieu est venu à l'existence, mais peu importe qui crée tout ce qui est, 

certains d'entre nous l’appellent Dieu.   

Nous ne voulons pas laisser entendre une implication ou une connotation religieuse au 

mot Dieu.  Lorsque nous parlons de Dieu, nous nous référons au créateur premier comme 

un simple fait. Quelque chose a tout créé et nous nous référons à ce quelque chose 

comme Dieu.   

 



Donc, après avoir été rassurés que nous ne pouvions pas nuire ou être blessés en 

approchant d'une forme de vie - la planète - nous choisissons l'une des plus sombres 

comme première expérience et avons mis les pieds dessus.  

Maintenant, nous allons trouver les mots difficiles pour avoir une puissance descriptive 

suffisante pour expliquer l'expérience.  

Nous dirons d'abord que la lumière était presque entièrement absente.  Cela, bien sûr, 

n'était pas inattendu car nous en avions déjà choisi une qui émettait peu de lumière.   

Mais, nous avons remarqué que bien que de l'extérieur cet objet de la taille d’une planète 

semblait solide, en fait, c'était plus comme être dans un liquide.  Ce n'est pas une 

description tout à fait exacte car, en fait, ce que nous devrions dire, c'est que c'était plus 

un manque de solidité que la réalité du liquide.  Ce n'est pas facile à expliquer et, nous en 

sommes sûrs, encore plus difficile à comprendre, mais nous flottons dans quelque chose 

qui manque de solidité mais ne peut pas vraiment être décrit comme liquide.   

La première chose à faire est d'essayer d'enquêter sur ce qu'est cette matière étrange. 

Il s'avère que c'est une vie non formée.   

 

Maintenant, sur Terre, si nous ouvrons un œuf nouvellement pondu, nous trouvons un 

liquide, mais ce liquide peut être analysé et nous constatons qu'il s'agit en partie 

d'albumen.  Mais nous avons le sentiment que le liquide dans lequel nous flottons est ce 

monde étrange et ne serait pas totalement conforme à tout ce que nous pourrions trouver 

sur Terre.   

Donc, tout ce que nous pouvons dire pour le moment, c'est que nous sommes dans 

l'essence de la vie non formée.  

Elle semble claire, comme l'eau, à nos yeux astraux parce que, n'oubliez pas que nous 

sommes dans un endroit non physique, pourtant nous sentons qu'elle a le potentiel de 

contenir toutes les couleurs éventuellement.   

Ces couleurs n'existent pas pour le moment mais nous sentons cette propension pour eux 

d'apparaître un jour.    

 

Peu importe combien nous analysons ce liquide, nous ne trouvons aucun point de 

référence avec un matériau avec lequel nous sommes familiers, alors il suffit d'accepter 

que l'essence de vie non formée ait cette forme liquide.   

Cependant, nous ne sommes pas satisfaits de cela parce que nous sommes sûrs que nous 

ouvrons de nouveaux horizons dans notre enquête sur les origines de la vie.  Si nous 

devions essayer d'imaginer le premier aspect de la création, nous supposerions qu'il aurait 

une certaine forme de solidité, même dans un sens astral élevé, mais ce liquide ne se 

conforme pas à ce que nous pourrions imaginer.   

 

C'est là que nous devons, une fois de plus, nous référer aux êtres sages qui ont déjà vu, 

étudié et compris la progression de la vie de ce liquide vers une forme solide qui peut, un 

jour, loin dans le futur, devenir la vie telle que nous la connaissons, qu'elle soit animale, 

végétale, minérale ou astrale. 

Tout devient molécules qui forment des atomes qui, à leur tour, deviennent un aspect de 

la création.   

Ainsi, ce liquide doit, éventuellement, devenir solide même dans un sens astral.   

 



Maintenant, nous avons mentionné que nous allions ouvrir de nouveaux horizons en 

essayant de comprendre la nature de la vie et pourtant nous avons mentionné qu'il y a des 

êtres très avancés qui avaient déjà compris le processus.  Donc, nous ne sommes pas 

vraiment les premiers à entrer dans cette énigme et à sortir la réponse.  

 

Alors, s'il vous plaît, prenons un moment pour expliquer, dans la mesure du possible, la 

nature des Archanges auxquels nous nous référons.   

Nous avons déjà expliqué dans un travail précédent l'incroyable souffrance qui doit se 

produire qui transforme une personne « ordinaire » déjà avancée en un archange humain 

alors nous ne répéterons pas cette information.   

Cependant, comme vous devriez le savoir maintenant, la vie est sans fin et pour ces gens 

courageux qui font cette dernière étape dans la longue progression vers la perfection, une 

fois qu'ils deviennent archanges, ils ont accès à d'autres domaines de connaissance au-

delà de ceux disponibles pour les mortels inférieurs.   

Nous avons utilisé le mot mortel dans le sens de, non pas d'être physique mais d'être 

inférieur à Dieu lui-même.   

 

Il y a un aspect de la vie que nous mentionnerons juste pour essayer d'expliquer comment 

nous sommes en mesure d'obtenir des informations avancées, bien qu'il serait tout à fait 

impossible pour quelqu'un de moins qu'un archange d'accéder à ce domaine de 

l'information.   

 

Nous avons dit que l'enregistrement akashique est le domaine dans lequel toutes les 

informations, depuis la nuit des temps, sont stockées.  C'est le cas, mais c'est un aspect de 

l'Enregistrement Akashique qui est difficile à comprendre.  

L'enregistrement akashique a été appelé une bibliothèque vivante et c'est vrai.   

Chaque aspect de chaque événement qui s'est produit depuis ce que nous pourrions 

appeler l'existence, Dieu et les Archanges, qui travaillent pour Dieu produisant la vie, ont 

d'abord créé la vie comme nous l'avons expliqué dans les œuvres précédentes.   

Nous revenons donc au moment où les huit dimensions ont été créées.  

Nous pourrions considérer ce moment comme le début de l'existence tel que nous 

pourrions le comprendre.   

Tout cela est stocké dans le dossier akashique et, pour ceux qui peuvent accéder à ces 

zones et comprendre ce qu'ils voient, c’est facilement accessible.   

 

Cependant, comme nous essayons de l'expliquer dans ce livre, la création a commencé 

bien avant la création des huit dimensions.   

C'est le moment où nous enquêtons maintenant.   

Nous avons donc deux aspects à ce que nous pourrions appeler les « temps modernes ». 

Nous avons cette grande quantité de temps depuis que les huit dimensions ont été créées 

qui s'est développée en notre temps et puis nous avons la longue période de temps où la 

vie elle-même, cette fois-là a été créée - le temps que nous enquêtons.   

 

L'enregistrement akashique enregistrerait, bien sûr, ce temps mais, parce qu'il traite de la 

création avant l'introduction des huit dimensions, cet aspect de l'enregistrement akashique 

est séparé et pas facilement disponible pour nous.   



Une façon de l’imaginer serait d'envisager une bibliothèque importante aujourd'hui qui 

aurait de nombreux livres à la disposition du public et une section réservée ou restreinte 

seulement disponible pour quelques privilégiés.   

Ce petit nombre choisi serait les Archanges humains qui ont progressé au point qu'ils sont 

presque au-delà du point d'être contactés par nous.   

Ces Archanges ne sont plus directement concernés par l'éducation du public comme nous 

le sommes, c'est pourquoi certaines des informations qu'ils ont à leur disposition, ils ne 

partagent pas toujours avec nous.   

Ils ont des tâches différentes, des priorités différentes qui les occupent.   

Ainsi, ils sont capables d'ouvrir des portes dans les zones de la création de Dieu qui 

resteraient fermées à nous mais, sont là pour la connaissance de ces Archanges humains.   

 

Nous discutions de ce liquide qui formait le centre de ces molécules de la taille d'une 

planète.   

 

Nous savons deux choses à propos de ces molécules – trois si nous prenons en compte 

l'épaisse gravité qui entoure chaque molécule.  Mais à l'intérieur, nous savons qu'il y a 

une mince gravité et aussi la « vie », quelle que soit cette substance énigmatique.  

Mais notre problème immédiat est de savoir comment faire la différence entre la gravité 

et la vie ? 

 

Maintenant, c'est là que les connaissances importées par les Archanges humains que nous 

avons consultés viennent inestimable car ils ont révélé à nos esprits étonnés un secret 

concernant la vie.  Il semble que la vie et la gravité soient intimement liées au point que 

nous pourrions les considérer comme une seule et même chose.  

 

De toute évidence, parmi toutes les informations improbables que nous vous avons 

rapportées jusqu'à présent, c'est la plus étrange, et nous apprécions que vous rejetiez 

totalement ce concept.  S'il n'y avait pas eu le fait que nous faisons entièrement confiance 

à ces êtres sages et nobles - archanges humains - nous aurions immédiatement rejeté une 

notion aussi incroyable. Mais nous leur avons demandé de s'expliquer.   

 

Il semble que la vie soit un processus naturel créé par une simple loi spirituelle que nous 

avons mentionnée à plusieurs reprises auparavant et sans nous rendre compte de son 

implication complète : la loi de l'attraction mutuelle, le semblable attire le semblable.   

 

Nous connaissons certaines des implications de cette loi, comme nous sommes sûrs que 

vous connaissez aussi.  Nous sommes tous attirés par les gens et les concepts qui 

correspondent à nos propres personnalités et à nos propres intérêts.   

Nous avons également parlé en détail de tout, de tout le monde et de chaque endroit du 

multivers ayant une fréquence unique.   

Nous avons mentionné que de tous les atomes de l'univers, seuls ceux qui ont votre 

fréquence particulière sont attirés à vous, tous les autres atomes restant non attirés à vous 

en attendant le moment où ils seraient attirés par quelque chose et quelqu'un ayant la 

même fréquence.   



Nous avons brièvement mentionné le soleil envoyant (blasting) de son portail un nombre 

de certaines fréquences, chacune correspondant à la fréquence unique de toute planète 

qui, aussi, émet une certaine fréquence unique et c'est cette fréquence qui maintient les 

planètes en orbite autour du soleil.  Nous l'avons appelé la musique du cosmos.  

Ainsi, nous nous rendons compte que les fréquences (vibrations) sont elles-mêmes 

étroitement liées à la gravité.   

 

Maintenant, nous commençons à mettre deux et deux ensemble et espérons démêler le 

concept, le mystère, de la vie dans sa forme la plus fondamentale.   

 

S'il est vrai que la loi d'attraction mutuelle est la force motivante de la vie et que cette loi 

a besoin de fréquences pour se manifester, il s'ensuit que la gravité crée, par le biais de la 

loi d'attraction mutuelle, la vie.   

La vie, semble-t-il, se forme lorsque la matière se forme en raison de cette loi 

fondamentale d'attraction mutuelle et, pour rassembler les choses, des vibrations uniques 

sont employées et pour les maintenir ensemble, la gravité est utilisée.   

 

Pouvez-vous comprendre cette vérité incroyable ?  La vie, même si nous pensons qu'elle 

est créée par Dieu est, en pratique et en termes terre à terre, le résultat de molécules 

rassemblées et collées ensemble par la gravité et le résultat est la vie de base.  La vie sans 

aucune forme, connaissance ou destination, mais la vie néanmoins. 

Bien sûr, comme chaque force de vie reçoit un cachet - un logos - pour lui dire ce qu'elle 

est, elle progresse et, à travers l'expérience de la forme qu'elle choisit de devenir, devient 

presque méconnaissable par rapport à la forme de vie de base comme elle avait 

commencé.   

Nous, dans cette molécule de la taille d'une planète, étions en fait à l'intérieur de la vie de 

base, un mélange de gravité et de vibration, plus la loi d'attraction mutuelle.   

Ceci, bien sûr, pour ceux qui s'attendaient à ce que la vie soit d'une nature beaucoup plus 

ésotérique pourrait être déçu de constater que la vie n'est rien de plus qu'une vibration 

maintenue ensemble par la gravité.   

C'est peut-être ce que la Bible essayait de nous dire dans la déclaration : « Au 

commencement était la parole et la parole était avec Dieu et la parole était Dieu. » Jean 

1 :1 

Se pourrait-il que « la parole » mentionnée fût une façon d'expliquer aux gens simples de 

cette époque que la vie est vibration ? 

Nous ne pouvons pas commenter le sens qui a été impliqué par le mot « parole », mais 

nous pouvons vous assurer que la vie est un processus naturel provoqué par le semblable 

qui attire le semblable et elle vibre et est maintenu ensemble par la gravité.   

 

Cependant, nous qui étions maintenant à l'intérieur de ce liquide avons réalisé que le 

liquide était de faible gravité bien que nous n'ayons ressenti aucune vibration.   

Nous avons cependant remarqué qu'au fur et à mesure que nous avançions, ce liquide, 

cette faible gravité, s'éloignait de nous au fur et à mesure que nous avancions de sorte que 

nous ne l'avons jamais touché et que nous étions toujours dans une sorte de bulle de 

néant.   



Bien sûr, la raison en est évidente.  Cette gravité vibrait à sa propre fréquence unique 

alors que nous étions en train de vibrer aussi à nos fréquences uniques et donc la gravité, 

dans cette molécule, a trouvé nos fréquences incompatibles avec la sienne et donc 

l'inverse de la loi d'attraction mutuelle est entré en action - la loi du rejet mutuel. 

Pour préserver son intégrité, elle a rejeté nos fréquences et nous a laissés dans une bulle 

de vide, à l'exception de nos propres fréquences, qu'elle a détectées et rejetées.   

 

Pouvez-vous imaginer ce que cela fait d'être dans un endroit qui est en fait la vie de base, 

à l’état la plus primitive (raw), mais il n'y a rien à voir, pas grand-chose à ressentir, 

seulement une faible force gravitationnelle que nous savons qui vibre ?  Chaque particule 

de notre être réclame une preuve plus concrète pour démontrer que la vie est un produit 

plus tangible que la simple gravité vibrante. Il nous a fallu un certain temps pour être en 

mesure d'accepter ce fait étrange – que l'aspect le plus important de l'existence, la vie 

elle-même, n'est rien de plus qu'une faible gravité vibrant à l'intérieur d'une molécule, peu 

importe la taille qu'elle semble être.  

 

Mais nous réalisons finalement que les Archanges de Dieu ont des méthodes presque 

miraculeuses de construction de ce que nous pourrions qualifier d'existence et si quelque 

chose était trop compliqué, il y a toujours la possibilité que quelque chose tourne mal et 

ils ont donc découvert cette façon très simple de rassembler l'aspect le plus important de 

l'existence, la vie elle-même, de la manière la plus simple possible.   

Pour ceux qui n'ont peut-être pas pleinement compris ce qu'est la vie, nous expliquons à 

nouveau.  C'est une combinaison de quelques faits simples : La loi spirituelle d'attraction 

mutuelle placée à l'intérieur d'une sphère de gravité faible avec un revêtement de forte 

gravité entourant la sphère et la faible gravité se fait ensuite vibrer à une fréquence, 

chaque sphère ayant sa propre fréquence unique.  Cela devient alors la vie. Comment et 

pourquoi, nous devons avouer que nous ne savons pas vraiment parce qu'il est impossible 

d'imiter cela dans un laboratoire. Nous savons que certains biologistes prétendent avoir 

fabriqué la vie de base dans des tubes à essai en utilisant une soupe d'acides aminés, etc., 

mais ils ne réalisent pas que ces mêmes acides aminés contiennent déjà la vie - tout étant 

vivant - et ils ne font que propager cette vie.   

Créer la vie à partir de rien, seulement de la gravité, n'est pas dans la portée d'un être 

vivant peu importe la zone où il est.  C'est seulement la force de Dieu en conjonction 

avec ses Archanges qui savent comment effectuer le tour. Beaucoup ont essayé et ils ont 

tous échoué. 

Donc, nous nous demandons s'il y a plus qu'une simple loi spirituelle, la gravité et la 

vibration à la vie, mais même nos recherches les plus approfondies sur une longue 

période de temps n'a révélé aucun facteur précédemment caché qui transforme ces faits 

de base en vie d'une manière presque alchimique.     

Il semble, en effet, que la combinaison de ces ingrédients simples, la loi de l'attraction 

mutuelle en combinaison avec une faible gravité qui est faite pour vibrer crée une vie de 

base.   

Et pourtant, il est impossible d'imiter le processus. 

Nous devons donc laisser le processus là et poursuivre nos explorations.  

Nous couvrons toute cette molécule de la taille d'une planète et ne découvrons rien de 

plus.  



Nous ne pouvons pas, en toute honnêteté, dire que nous détectons une vie réelle sur cette 

sphère.  Elle est sombre et silencieuse. Il n'y a pas de mouvement, pas d'étincelle de vie et 

rien pour démontrer à nos sens qu'elle est vivante.   

Ce n'est que par l'assurance de la part des Archanges humains immensément sages que ce 

type de molécule est le début de la vie de base qui nous assure qu'elle est vivante.  Elle 

est peut-être vivante, mais elle l'est à peine. 

 

Tournons maintenant notre attention vers une autre sphère, une autre molécule de vie 

dans cet atome de la taille d'une galaxie qui semble beaucoup plus prometteuse, beaucoup 

plus brillante avec la vie. 

Nous nous approchons de l'une des sphères les plus brillantes et plongeons à travers 

l'épais revêtement extérieur de la forte gravité dans la masse de faible gravité à l'intérieur.  

Maintenant, cette forme de gravité est exactement la même que la précédente en termes 

de consistance et en termes du fait qu'elle nous a évité pendant que nous la traversions, 

mais cette gravité brillait de lumière. 

La couleur de base était blanc pur, mais nous avons remarqué que, de temps en temps, 

cette lumière blanche se changeait en belles couleurs pâles et pastel, bleu, rouge (ou 

rose), vert et diverses autres couleurs.    

Cela nous a indiqué un aspect plus développé de la vie. 

Nous savons que la lumière blanc pur est associée à la force de Dieu et nous savons aussi 

que les couleurs sont associées aux émotions.  Ainsi, nous concluons que la force de Dieu 

– peut importe ce qu’elle est – est plus développée dans cette sphère et qu'elle a aussi les 

débuts des émotions.   

C'était à prévoir mais c'est aussi quelque peu surprenant. 

C'est surprenant en ce que nous nous attendions à ce que la force de vie de base soit sans 

émotions et que l'émotion se développe davantage dans le type de vie tel que nous le 

connaissons et non dans ce temps lointain et cette galaxie.  Mais clairement, si nous 

avons bien lu ces couleurs astrales, les débuts de l'émotion ont été placés ici.  

Nous nous demandons pourquoi il en est ainsi et à quel point l'émotion se développerait-

elle dans ces formes de vie étranges ? 

En effet, nous continuons à nous interroger sur le type d'émotion qui pourrait 

éventuellement se développer dans cette essence de vie plutôt statique car elle semble 

être totalement sans la possibilité d'obtenir toute forme tangible d'expérience qui pourrait 

provoquer n'importe quel type de réaction émotionnelle.   

 

Une fois de plus, nous nous tournons vers nos Archanges humains pour fournir les 

réponses qui sont en fait assez évidentes quand on nous l’a dit.   

Nous avons mentionné plus tôt que la vie a toujours existé et que ce que nous observons 

dans la création de cette vie de base et ce que nous expérimentons dans nos vies a été 

répété encore et encore.   

Nous avons également mentionné que, lorsque la dernière des formes de vie créées 

progresse vers la perfection, elle fusionne enfin avec Dieu, à quel point le tout disparaît et 

Dieu recommence dans un autre domaine du néant.   

Mais, bien sûr, la seule chose qui continue sans pause est Dieu lui-même.   

Il a gagné en sagesse de chaque création et nous pouvons donc supposer que Dieu a attiré 

à lui-même une immense connaissance et sagesse.  



Par conséquent, nous supposons que Dieu, ou plutôt ses Archanges, sont capables de 

transmettre une partie de cette sagesse à ces formes de vie à mesure qu'elles se 

développent et, comme toute connaissance est connectée à Dieu d'une manière ou d'une 

autre, nous la voyons comme une lumière spirituelle, c'est pourquoi certains de ces orbes 

brillent d'un degré de blancheur.   

Nous supposons aussi, à partir des couleurs que nous voyons que ces formes de vie ont 

les débuts de l'émotion remuant en eux.    

 

Pouvons-nous comprendre pourquoi et comment ces sphères de la vie de base se 

développent ? 

Nous avons déjà donné la réponse ailleurs, mais nous la répéterons ici.   

Cette force que nous appelons Dieu – dont nous remarquons qu'elle n'est pas seulement la 

vie – est responsable de la création de la vie.  Dieu est en dehors de la création.  

Mais le but de Dieu est toujours un seul et même.  Il crée la vie, pousse cette vie à grandir 

à un pouvoir et une sagesse immense et puis, finalement, il réabsorbe cette vie, disparaît 

et recommence à nouveau, sans fin.   

C'est un concept étrange de créer quelque chose, de le pousser à grandir, puis de 

réabsorber toutes ces connaissances et de répéter ce processus sans fin, mais c'est le cas.   

 

Par conséquent, nous observons les débuts de la vie en cours de création qui finiront par 

se développer dans toute la vie que nous vivons actuellement. 

Ainsi, à partir de cette force de vie à peine vivante que nous avons observée et décrite 

plus tôt, les Archanges de Dieu y poussent doucement les débuts de la connaissance et 

elle commence à remuer et à devenir plus vivante.   

Éventuellement, elle devient comme nous voyons la molécule que nous étudions 

maintenant.  Pas vraiment un être conscient tel que nous le connaîtrions, mais au moins 

conscient qu'il est vivant et a les débuts des émotions (désirs) éveillé aussi. 

À ce stade, il est prêt à passer à l'étape suivante et à passer à la 8ième dimension de 

l'existence que nous avons décrite dans le livre sur les Auras.   

Donc, ce que nous avons observé dans cet étrange objet de la taille d'une galaxie, c'est 

l’école maternelle, la nurserie pour que la vie naisse et grandisse au stade où elle peut se 

joindre à la création de la vie dans toutes les dimensions et la gloire que nous avons 

décrites dans le dernier livre.   

Mais notre enquête sur cette galaxie de l’école maternelle n'est pas encore terminée.  

Nous avons d'autres domaines à étudier pour compléter l'histoire. Ce que nous avons 

décrit jusqu'à présent n'est qu'une partie de cette histoire. 



CHAPITRE 7 

AU CŒUR DU MYSTÈRE 

 

Nous décidons de rester dans cette molécule plus éveillée parce que notre curiosité n'est 

pas seulement culminée par la découverte surprenante de ce qu'est la vie, mais nous 

avons pensé que nous pourrions être en mesure de ramasser quelques astuces (tips) quant 

à la nature de la conscience, l'émotion, et tous les autres attributs de la vie que nous 

pourrions observer.  Le problème, si nous observons une forme de vie plus avancée dans 

nos dimensions, est que les attributs de base sont tellement supplantés par des attributs 

plus avancés qu'il devient très difficile de retourner aux bases, de distinguer le bon grain 

de l'ivraie, pour ainsi dire.  

Mais ici, nous reconnaissons une occasion en or d'observer et, nous l'espérons, de 

quantifier les propriétés de base de la conscience et de ses diverses ramifications.   

 

Nous vous rappelons une fois de plus que la vie telle que nous l'observons, si nous 

dépouillons toute l'illusion, n'est que la conscience.   

Rien dans un sens matériel n'existe réellement, bien que, par l'imagination, il semble que 

oui, et, comme nous l'avons déjà dit, si nous associons l'existence à un oignon et 

dépouillons les couches, nous n'arrivons à rien.  En fait, l'exemple d'un oignon est très 

approprié, même si ce n’est pas la forme de vie la plus agréable à examiner ! 

 

Un oignon est un objet solide, un légume, comme nous sommes sûrs que vous le savez.  

Ils sont très précieux et sont utilisés non seulement pour aromatiser et épaissir de 

nombreux plats, mais contiennent un certain nombre de vitamines, de protéines et 

d'autres éléments qui aident à garder le corps physique en bonne santé.   

Mais dans la façon dont nous entendons le considérer, ce ne sont pas ses propriétés 

culinaires et de santé qui nous intéressent, c'est sa forme.   

Certains oignons sont assez petits et d'autres assez gros, mais l'aspect important, du point 

de vue de cette discussion, est qu'ils poussent en couches, un grand nombre de 

revêtements poussant les uns sur les autres et, à l'extérieur, une peau protectrice qui 

maintient l'oignon en entier et le protège des attaques de créatures envahissantes et des 

intempéries.   

Ainsi, il arrive sur notre table de cuisine en - nous l'espérons - bon état. 

Ainsi, nous enlevons le revêtement protecteur brun et l'oignon est révélé.   

Maintenant, c'est la partie intéressante, du point de vue en discussion.  Si nous enlevons 

les couches, une à la fois, nous arrivons finalement au cœur que nous trouvons être juste 

une sorte de feuille compressée ou deux.  En d'autres termes, nous avons dans le panier 

d'oignons un certain nombre d'oignons, chacun évidemment solide et ont, ou avaient à un 

moment donné, le pouvoir de croître, mais quand nous enlevons les couches, il n'y a 

aucun signe évident de cette force de vie qui a dit à l'oignon que, non seulement il était 

vivant quand il était encore une graine, mais qu'il allait devenir un oignon, dont nous 

pourrions ajouter qu'il existe un certain nombre de variétés. 

Donc, quelque chose a dit à la graine que ce serait un oignon et lui a dit quel type 

d'oignon il allait être.  Mais, lorsque nous examinons les couches d'oignon lorsqu'elles 

reposent sur la table de la cuisine, apart de pouvoir évaluer les différentes propriétés 



vitaminiques que les peaux ou les couches contiennent, il n'y a pas d'instructions 

évidentes en son sein pour l'informer de son destin.   

 

Nous savons que c’est la conscience et nous en avons discuté à divers moments et dans 

diverses discussions et publications. 

La conscience est invisible.  Ce n'est pas un objet solide dans aucune dimension et ne 

peut être qu’imaginé.  Personne ne peut prouver que la conscience existe et pourtant 

quelque chose doit exister qui dit à notre oignon qui souffre depuis longtemps ce qu'il va 

devenir.  

Mais qu’est-ce que l’oignon sait d'autre ? 

Sait-il, par exemple, qu'il va devenir un oignon ? 

Nous pouvons comprendre qu'il puisse savoir qu'il est vivant, mais sait-il ce qu’il est ?  

Est-il assez conscient pour le savoir ? 

Sait-il qu'il pousse sur la planète Terre ? 

Sait-il que sa fonction est en grande partie d'aider les humains et / ou les très rares 

animaux qui mangent des oignons ? 

Nous pourrions poser des questions comme ça pendant longtemps et chaque question 

nous ramène à essayer de déterminer le niveau de conscience de notre oignon.   

La même chose s'appliquerait à tous les objets existants, d'un grain de sable à toute notre 

galaxie.   

Dans quelle mesure les choses sont-elles conscientes ? 

Quel est leur niveau de conscience ? 

Nous espérons qu'en examinant les formes de vie de base dans cette galaxie pré-terrestre 

(dans nos termes), nous pourrions trouver des réponses.   

 

Mais le problème est, pour revenir à nous flottant dans une faible gravité dans cette 

molécule de la taille d'une planète, en observant à la fois la lumière blanche et les éclairs 

de belles lumières de couleur pastel, qu'il n'y a rien à quoi nous pouvons nous accrocher, 

pour expliquer exactement ce qu'est la conscience.  Nous voyons la lumière comme si la 

planète entière était éclairée par un soleil et nous voyons des éclairs de couleur comme si 

quelqu'un clignotait une série de projecteurs colorés de manière répétitive et pourtant 

notre intelligence nous dit que cette molécule est plus consciente que la précédente qui 

est restée sombre et inerte.   

Donc, une fois de plus, nous sommes perplexes.  Nous devons retourner voir nos mentors 

archangéliques et leur demander conseil.   

Avant de le faire, pourrions-nous simplement vous rappeler que nous avons été assurés 

que nous observons un événement dans un passé lointain qui a finalement abouti au 

multivers total dans lequel nous vivons maintenant.   

Chaque aspect de la vie au sein de cet objet de la taille d'une galaxie constituera chaque 

molécule qui finira dans chaque atome et chacune de ces molécules de la taille d'une 

planète est vivante grâce à l'événement très étrange, la loi de l'attraction mutuelle, créant 

la gravité et cette gravité vibrant, chacune à une fréquence unique.  

C'est à peu près la somme totale de ce qu'on nous a dit ou de ce que nous avons déduit de 

notre visite jusqu'à présent.   

Nous observons la création de toute vie dans toute notre galaxie et dans toutes les autres 

galaxies cette fois-ci, car ce processus a été répété sans fin, encore et encore.   



 

Nous demandons aux Archanges comment cette conscience progresse.   

Ce qu'ils nous disent est assez évident une fois que nous avons été mis sur la bonne voie.  

La seule chose qui existe, vraiment, est cette chose que nous appelons Dieu bien que, 

nous le répétons encore une fois, nous ne mettons aucune connotation spirituelle ou 

religieuse sur le mot Dieu.  Nous nous référons au créateur premier et éternel. 

Toute vie, comme nous l'avons mentionné, va et vient et le seul dénominateur commun 

permanent à travers tous les temps est la force créatrice qui peut recevoir n'importe quel 

nom que n'importe qui choisit mais que nous appelons Dieu.    

 

Dieu, il semble non seulement crée la vie – à son image – mais crée également d'autres 

choses.  L'une d'elle est la curiosité, le désir d'apprendre et de se développer et, pour ce 

faire, il a jugé nécessaire de placer en association avec la vie qui, nous vous le rappelons, 

est une création assez automatique, la conscience.   

Maintenant, il doit être évident que la vie, bien qu'il s'agisse d'un processus assez simple 

une fois que nous comprenons comment cela fonctionne, n'est pas aussi accidentelle 

qu'elle ne paraît et que certains l'ont décrite.   

Ce doit être un acte délibéré et nous pouvons presque certainement nous tourner vers les 

alliés et les serviteurs de confiance de Dieu, les Archanges, d'avoir trouvé le concept 

simple d'utiliser la loi de l'attraction mutuelle pour rassembler la gravité et la faire vibrer 

et ainsi nous avons la vie de base.   

Bien sûr, à la base de la vie se trouve cette loi spirituelle – dans le sens à la fois de non-

physique et aussi dans le sens d'être positive – et nous devons nous demander d'où vient 

cette loi ?  

 

C'est là que nous devons utiliser notre bon sens et notre intelligence et essayer d'imaginer 

comment une telle chose aurait pu être inventée.  Apparemment, il est vrai que Dieu et la 

création, l'existence si vous voulez, a toujours existée.  

Maintenant, personne, ni incarné ni désincarné, ne peut imaginer l'utilisation du mot 

« toujours » en termes de temps.   

Il nous serait tout à fait impossible d'imaginer le temps qui s'écoulerait entre le début de 

la création de l'événement que nous étudions maintenant, jusqu'au moment de la création 

des 8 dimensions jusqu'au moment où la dernière personne, objet ou chose elle-même 

atteint la perfection, se moule avec cette force de Dieu et tout le lot disparaît.  Il serait 

tout à fait impossible d'imaginer une telle quantité de temps.  

Mais si nous multiplions cela par le nombre infini de fois que ce processus a été répété, 

nous nous rendons compte qu'il serait tout à fait impossible de comprendre le sens du mot 

« toujours » dans ce concept.   

En effet, comme il a été dit que le temps est une illusion, nous nous demandons s'il n'y a 

pas seulement le moment « présent » et donc « toujours » implique « maintenant » ? 

Cependant, nous laisserons cette question pour un autre jour.   

 

En supposant que ce processus de création / destruction a été en cours pour toujours et en 

supposant que Dieu grandit dans la sagesse à chaque fois, ne pouvons-nous pas regarder 

en arrière un long chemin et en déduire qu'il pourrait y avoir eu un moment où Dieu et / 

ou les Archanges n'étaient pas tout à fait aussi connaissant qu'ils le sont aujourd'hui ? 



En d'autres termes, à quel stade de cette série sans fin de créations et d'éliminations Dieu 

et / ou les Archanges sont-ils tombés sur la façon de créer la vie telle que nous la 

connaissons maintenant ? 

À quel moment les émotions ont-elles été introduites et à quel moment la conscience a-t-

elle été introduite ? 

Dieu a-t-il toujours été au courant de ces choses et les Archanges ont-ils toujours su 

comment créer les conditions pour la vie, pour les émotions et pour la conscience ? 

Pouvons-nous éventuellement répondre à ces questions et pourtant, il serait instructif de 

pouvoir le savoir ? 

 

C'est là que nous devons expliquer un aspect du temps / espace qui n'a peut-être jamais, 

ou très rarement, été discuté en public.   

Il est possible de regrouper le temps et l'espace en un seul moment et toute la longue 

histoire qui remonte à de vastes éons de temps peut être examinée comme si c'était 

maintenant.   

Nous sommes conscients que nous avons déjà mentionné qu'il n'y a que le moment 

présent et c'est vrai.  Mais nous parlons d'un aspect différent de « maintenant ». 

Nous devons essayer d'expliquer que la conscience est tout ce qui existe mais que la 

conscience n'a jamais vraiment été comprise.   

La plupart des gens ont l'impression que nous sommes tous la conscience. 

C'est évidemment vrai, sinon vous ne seriez pas en train de lire ce livre, comme nous 

l'avons déjà dit.   

Ensuite, il y a ceux qui peuvent reconnaître que toute vie sensible est capable de partager 

la conscience.  C'est plus difficile parce que cela implique que, si c'était le cas, nous 

serions tous en mesure de partager nos pensées, mais combien d'entre nous peuvent 

vraiment le faire ? 

Certes, la télépathie est possible à apprendre, mais combien de personnes sont 

conscientes de ce que chaque personne sur la surface de la planète Terre pense à ce 

moment précis ?  Il semble même ridicule d'imaginer qu'il serait possible pour une 

personne d'être en mesure de se connecter avec chaque autre personne sur la surface de la 

Terre et de savoir ce qu'elles pensent ? 

Et pourtant, c'est ce que la conscience universelle implique. 

Et puis allons encore plus loin.   

Imaginez qu'il soit possible de se connecter avec la pensée (mind) et les pensées 

(thoughts) de toutes les personnes qui ont vécu dans le passé, qui sont vivantes 

maintenant et qui le seront à l'avenir.  Imaginez que vous pourriez vous lier avec tous 

ceux qui vivent dans d'autres dimensions aussi. Ce serait la vraie conscience cosmique.  

 

Eh bien, ce n'est que le début du genre de conscience que nous suggérons être possible.   

Il est possible de se connecter avec tous les aspects de la vie à travers le temps parce que 

tout est un et tout est maintenant.  

 

Mais nous pouvons ramener le concept encore plus loin et nous allons dire quelque chose 

qui ressemblera sûrement à de la science-fiction devenue folle - mais c'est la vérité.   

Il est possible non seulement de se connecter avec chaque être, créature, plante ou 

minéral sur la surface de la Terre, mais cela peut être fait tout au long de tout les temps et 



dans toutes les dimensions et, en outre, nous pouvons reprendre cette connexion, et 

revenir au-delà de cette création dans et au-delà de toutes les créations sans fin dans le 

passé à travers le simple fait que tout est un.   

Ce que vous êtes, tout est, donc il n'y a aucun aspect de la vie – de la conscience, nulle 

part qui n'est pas disponible pour vous ou nous comme tout est un et le temps est un.   

 

Donc, cela nous a permis d'enquêter sur le mot « toujours » que nous avons mentionné en 

termes d'existence.   

Maintenant, évidemment, pour réaliser cet exploit remarquable d'étirer la pensée en 

arrière et en avant et toujours vers l'extérieur n'est pas disponible pour tous - encore.   

Ce n'est que la compétence des Archanges les plus avancés et ils nous ont confié quelque 

chose concernant la construction / destruction sans fin de la vie que nous avons 

mentionnée plus tôt.   

Nous avons laissé entendre que la vie (l'existence) avait toujours été et qu'elle 

continuerait toujours. 

C'est à la fois vrai, apparemment, et pas vrai.   

 

On nous a dit que cette création / destruction étonnante de la vie allant sans fin d'arrière 

en avant dans le temps est toute une illusion.  Rien de tout cela n'existe.  

Il n'y a pas de création.  Il n'y a pas de destruction mais il y a quelque chose qui s'appelle 

la conscience.   

Nous discuterons de la conscience un peu plus tard et nous devons vous dire la vérité que 

nous avons hésité longtemps avant de mentionner parce que, bien que nous ayons déjà 

sous-entendu que tout est illusion, nous voulions – et avons toujours l'intention – 

d’expliquer comment vous verriez la création si vous deviez la visiter et c'est ainsi qu'elle 

sera enseignée dans les écoles à l'avenir.   

Mais nous sommes obligés de vous dire la vérité et la vérité est qu'il n'y a rien.  Pas de 

temps, pas d'espace, rien sauf une conscience.  

Tout le reste a été créé par vous et nous et les Archanges et les êtres interdimensionnels 

que vous appelez extraterrestres et ainsi de suite.   

Tous créant une illusion pour une raison ou une autre, pour un programme (agenda) ou un 

autre.   

La vérité claire et simple est qu'il n'y a rien du tout ; pas d'espace – pas de manque 

d'espace – pas de concept d'espace – pas de temps, pas de gravité, rien du tout à 

l'exception de ce concept sempiternel, heureusement, la conscience.   

C'est cette conscience qui permet à toutes les choses imaginaires d'apparaître.  C'est la 

conscience qui vous permet de sembler exister et tout le monde et tout le reste et permet à 

l'imagination de créer tous les scénarios qui font apparaître la vie.  

La conscience est l'existence.   

C'est tout ce qui existe, mais ce serait absolument inutile si nous disparaissions tous et 

qu'il n'y avait qu'une seule conscience flottant dans rien.  

C'est pourquoi les Archanges, qui existent mais qui sont si étroitement liés à cette force 

que nous appelons Dieu et qui y sont connectés, ont décidé de créer aussi tout le scénario 

que nous avons essayé de vous décrire et que vous vivez depuis longtemps et que vous 

continuerez à faire pendant de longs âges dans le futur.   



Mais il est important afin de comprendre le mot « toujours » utilisé en relation avec la vie 

que l'ensemble de l'existence telle que nous pouvons l'explorer est toute illusion. 

Parce que, en fait, toujours est le maintenant.   

Il n'y a pas de « toujours » 

Comment l'expliquer ?  Peut-être qu'une façon serait d'imaginer un gramophone rejouant 

sans fin la même note.  Peut-être pourrions-nous imaginer un moteur qui tourne au 

ralenti, qui tourne de plus en plus son vilebrequin et ses soupapes qui montent et 

descendent, mais le véhicule ne va nulle part parce qu'il n'y a nulle part où aller.    

Peu importe comment nous l'imaginons, ce processus incroyablement long appelé la vie 

suit exactement le même processus que toute vie : naissance, croissance, déclin, mort 

(disparition).   

 

Donc, après avoir expliqué que tout est illusion et après avoir expliqué que nous devons 

accepter que nous ayons besoin d'avoir une certaine forme de réalité, disons que 

« toujours » est une illusion et que le concept de galaxie sans fin est exactement le même 

processus de naissance de la galaxie, de croissance, de déclin et de mort suivi d'une 

répétition imaginaire de ce long processus, répété encore et encore.   

 

Cependant, même cela n'est pas vrai, bien que, si les scientifiques pouvaient explorer le 

passé lointain, ils « verraient » ce long processus s'étirer aussi loin qu'il est possible 

d'imaginer, mais, en fait, tout se passe une seule fois et c'est tout.   

C'est le fait que la conscience est éternelle et que le moment « présent » est aussi éternel 

qui nous permet d'imaginer que la vie a toujours existé et sera toujours et, en effet, elle 

existera toujours, mais elle existera toujours parce que (a) tout est illusion alors tout peut 

être créé et / ou imaginé et (b) il n'y a que le moment « maintenant » donc la vie 

continuera toujours aussi longtemps que « maintenant » continue.   

 

Donc, nous espérons que vous pouvez voir qu'il serait futile de simplement vous dire que 

rien n'existe et donc il n'y a rien à explorer, rien à écrire, rien à discuter parce que même 

nous n'existons pas quand, comme nous ouvrons les yeux, nous ne voyons rien d'autre 

que la vie.  Nous voyons, juste sur Terre, toutes les planètes, les arbres, les oiseaux, les 

animaux, les gens, les maisons et ainsi de suite.  

Nous voyons des archéologues explorer le passé et nous voyons des mathématiciens 

tenter d'expliquer toutes sortes de choses avec leurs formules.   

En fait, il est évident que nous vivons dans un monde « réel » et nous pouvons vous 

assurer de notre position un peu plus élevée que votre vie et votre éducation se 

poursuivront sans fin dans le futur.   

Ainsi, dans notre monde, le passé, le présent et le futur sont très réels et c'est notre travail 

de vous décrire les différents aspects de la vie tels qu'ils apparaissent à nos sens.    

 

L'objet de la description précédente de la nature illusoire de la vie était d'expliquer le 

simple fait que « toujours » n'a aucune signification et tout le processus que nous avons 

essayé de vous décrire dans ce livre, les autres et tout ce que nous espérons vous donner à 

l'avenir concernant le fait que la vie a « toujours » existé est de vous aider à comprendre 

que,  si cela se produit, cela n'arrive qu'une seule fois et le concept de « toujours » est une 

illusion - il n'y a que le moment « maintenant ».   



 

Peut-être devrions-nous continuer sur ce sujet un peu plus longtemps et devancer toute 

question.   

Par exemple, nous pouvons imaginer un jour où toute vie atteint la perfection et disparaît 

dans la force de Dieu et, ayant atteint la fin de sa mission, la vie disparaît.   

Nous avons déclaré que Dieu recommence dans un autre domaine et répète le processus 

de naissance, de croissance, de déclin et de disparition à nouveau.   

Mais maintenant, nous avons expliqué que ce n'est pas le cas parce que, comme il n'y a 

que le moment « maintenant », que se passe-t-il lorsque la perfection arrive et que la vie 

disparaît ? 

 

Nous allons essayer d'expliquer un aspect de cette galaxie (vie) illusoire qui sera aussi 

assez difficile à accepter.   

Tout comme il n'y a que la conscience et il n'y a rien d'autre et tout comme les Archanges 

nous ont tous aidés à créer ce monde étonnant dans lequel nous semblons vivre, rien ne 

peut disparaître. Une fois que la partie de la mort du cycle de vie de la galaxie est atteinte 

et que tout disparaît, tout recommence et vous serez né de nouveau. 

La seule image que nous pouvons présenter est le Phénix qui renaît de ses cendres. 

En effet, cet oiseau mythique a été choisi pour décrire le phénomène même que nous 

avons tenté de vous décrire. 

Des gens très sages, il y a longtemps, étaient conscients que la vie était cyclique, et se 

répétaient sans fin et ainsi, parce qu'un oiseau capable de voler, était considéré comme 

proche du ciel, ils ont inventé le concept du Phénix, qui est né, mûrit, décline et disparaît 

– dans son cas en éclatant en flammes – seulement pour renaître des cendres de son 

existence précédente et pour répéter son cycle de vie à nouveau – sans fin. 

C'est une analogie très appropriée de la vie parce que le Phénix était considéré comme un 

très bel oiseau, et la vie devrait être belle, et le Phénix avait des pouvoirs mystiques - que 

vous et nous avons tous quand nous prenons la peine de les développer. 

Mais vous remarquerez que le Phénix ne semble pas grandir en sagesse, il reste beaucoup 

comme il était la dernière fois. 

Mais, nous pouvons, dans une certaine mesure, bénéficier de l'événement passé – nous ne 

pouvons pas l'appeler réincarnation – parce que, en fait, ce n'est qu'une illusion et ne se 

produit pas vraiment. La réincarnation, même sur une échelle de temps aussi vaste que 

celle que nous décrivons depuis la naissance de la galaxie jusqu'à son extinction, n'aurait 

pas de signification réelle car nous recommençons tous. 

Si elle était réelle, ce ne serait qu'une autre révolution d'une roue, qui ne correspond 

vraiment pas à la réincarnation. 

Nous travaillons un peu sur ce point parce que nous savons que beaucoup de gens 

aimeraient croire en la réincarnation et c'est un mensonge et nous ne voulons pas que les 

gens utilisent la réincarnation de la vie comme un moment « ah ha » et qu’ils disent que 

c'est la réincarnation. 

Imaginez-le plus comme une autre révolution de la roue. 

 

Donc, nous passons au sujet de ce livre qui est d'enquêter sur la création de la vie dans 

cette galaxie maternelle, le lieu de naissance de la vie, dont nous considérerons comme 



réel parce que, si vous pouviez explorer les caractéristiques astrales de la galaxie comme 

les Archanges ont fait, vous pourriez enquêter sur cet endroit étrange pour vous-même. 

 

Maintenant, si vous vous souvenez, nous étions à l'intérieur d'une molécule qui était 

quelque peu avancée et avons découvert qu'elle contenait de la lumière blanche et aussi 

des lumières colorées. 

Nous avons découvert que c'était le début de la conscience. 

Mais la question que nous devons nous poser est la suivante. Nous savons que, 

éventuellement, un transfert sera effectué vers la 8ième dimension des dimensions 

astrales de notre galaxie et nous aimerions connaître les détails de quand et comment cela 

est réalisé et ce qui arriverait à cette galaxie maternelle une fois que le dernier élément a 

été transféré ? 

 

Nous ne sommes pas les êtres les plus sages dans le ciel et nous devons donc, de plus en 

plus, compter sur les informations qui nous sont données par ces Archanges très sages. 

Mais, si nous le pouvons, avant de progresser pour vous dire ce qu'ils nous ont dit, 

puissions-nous vous rappeler qu'ils ont accès à ce que nous pourrions qualifier de 

« section restreinte » de l'enregistrement akashique. 

Maintenant, au risque d'ennuyer ceux qui voudraient que nous continuions 

immédiatement avec l’histoire que nous essayons de dérouler, pouvons-nous prendre un 

moment pour expliquer pourquoi il s'agit d'une « section restreinte » de l'Akash et quelles 

informations elle contient. 

 

Comme vous le savez peut-être, l'Enregistrement Akashique contient toute la mémoire, 

comme une sorte d'enregistrement, de chaque être qui a vécu dans notre galaxie - cette 

fois-ci - tous les aspects de chaque pensée et contient des liens vers les autres personnes, 

animaux, plantes et événements avec lesquelles toute personne est entrée en contact. 

De plus, toutes les informations qui sont venues de la pensée de l'homme sont également 

enregistrées. 

Cela signifie, assez étrangement, que chaque lettre que vous avez écrite ou reçue, chaque 

liste de courses (magasinage) , chaque commentaire que vous pourriez avoir fait sur 

Internet, ou reçu, chaque conversation que vous avez eu, chaque travail que vous avez 

fait tout au long de votre vie professionnelle, chaque livre écrit, chaque peinture faite - 

absolument tout est enregistré dans le dossier Akashique et toutes ces informations sont 

disponibles pour toute personne qui a la capacité d'entrer dans le dossier Akashique. 

 

C'est une bonne chose que les espions ne prennent jamais la peine d'entrer dans l'Akash 

parce que tous les secrets de tous les gouvernements y sont enregistrés aussi ! 

Il n'y a jamais un moment de l'histoire qui ne soit pas enregistré. 

Maintenant, pourquoi cela devrait-il être et comment cela se fait-il ? 

 

Certaines personnes ont imaginé qu'il s'agit d'une vaste caverne souterraine avec un 

bibliothécaire et prétendent avoir visité la région. C'est risible et c'est juste de 

l'imagination enfantine. 

La simple vérité, comme nous l'avons dit, est que tout ce qui existe est la conscience. 



Maintenant, la conscience est éternelle et il n'y en a qu'une. Par conséquent, elle devient 

un entrepôt pour toutes les informations. 

Ainsi, lorsque nous entrons dans les Enregistrements Akashiques, tout simplement, nous 

entrons dans la mémoire consciente de tout. 

Maintenant, comme vous pouvez l'imaginer, même si ces souvenirs sont enregistrés et 

catalogués en fonction de la fréquence unique de chaque personne et de tout, à moins que 

vous ne connaissiez la fréquence unique de la personne, de l'animal, de la plante ou du 

minéral que vous recherchez, il n'est pas facile de trouver son chemin dans l'Akash. C'est 

la véritable aiguille dans le problème de la botte de foin. 

Nous, bien sûr, sommes en mesure de naviguer notre chemin à travers l'Akash sans trop 

de difficulté et sommes en mesure de récupérer les informations dont nous avons besoin. 

Comme nous l'avons déjà dit, c'est ainsi que ces livres et les autres renseignements sont 

récupérés. 

Nous décidons quel livre nous souhaitons vous transférer, des livres qui ont déjà été écrits 

par des êtres sages, parfois seuls et parfois en collaboration avec d'autres, parce que ces 

livres sont stockés dans l'Akash. 

Une fois que nous avons localisé le livre dont nous avions besoin, nous faisons le lien 

télépathique avec l'instrument incarné et lui transférons l'information. 

Parfois, nous incluons des commentaires que nous souhaitons faire, mais, dans 

l'ensemble, les livres sont transférés mot à mot dans la pensée de la personne incarnée, 

qui écrit tout cela et ils finissent à votre disposition. 

 

Ainsi, après avoir beaucoup sauté de sujet à sujet et discuté d'autres questions qui ne sont 

pas directement liées au sujet principal, mais que nous espérons que vous avez trouvé à la 

fois intéressants et éducatifs, nous revenons à discuter de la conscience et de la façon 

dont elle affecte le monde que nous examinons. 

Nous regardions les lumières à l'intérieur de la molécule de la taille d'une planète et nous 

nous demandions, entre autres aspects, à quel moment elle serait considérée comme 

suffisamment sensible pour être transférée dans notre galaxie et comment tout cela se 

déroulerait. 

Eh bien, il s'avère que le processus de transfert est tout à fait naturel. 

Cet atome de la taille d'une galaxie comme nous l'appelions, émet une fréquence comme 

tout le reste et cette fréquence correspond à la fréquence de la 8ième dimension dans 

notre galaxie. Ainsi, notre vieil ami la Loi d'Attraction Mutuelle est à l'œuvre pour 

essayer de combler le fossé entre cet élément de maternelle et la 8ième dimension de 

notre réalité. 

Cependant, cette Loi d'Attraction Mutuelle est aussi une forme de gravité un peu comme 

les pôles d'un aimant, une extrémité reliée à cet atome maternelle et l'autre extrémité 

reliée à notre galaxie. 

 

Mais comme un aimant, pour qu'il puisse attirer les deux mondes ensemble, les deux 

extrémités de l'aimant doivent être d'une force suffisante. Maintenant, nous sommes 

parfaitement conscients que ce n'est pas une description correcte d'un aimant. Nous 

l'utilisons pour décrire les forces d'attraction qui rassembleront les deux mondes pour 

permettre aux forces de vie embryonnaires de se transférer en toute sécurité dans leur 

nouvelle maison dans la 8ième dimension. 



La puissance émanant de la galaxie maternelle dépend du degré de conscience – de la vie 

– de chaque molécule et donc, pour faire une histoire courte, ce niveau de puissance n'est 

pas atteint jusqu'à ce que toutes les innombrables essences de vie contenues dans la 

galaxie maternelle aient toutes atteint le point où le transfert est possible. 

Nous vous rappelons, une fois de plus, que cette galaxie maternelle contiendra finalement 

toutes les forces de vie qui permettront à la vie dans tous les domaines de l'existence 

d'être manifeste. 

Nous ne pouvons pas imaginer un tel nombre, mais ils seront finalement produits et 

devront tous grandir en conscience jusqu'à un certain point avant que suffisamment de 

puissance ne soit générée pour permettre aux deux existences – notre galaxie, ou plutôt la 

8ième dimension de celle-ci, et la galaxie maternelle – de se rapprocher l'une de l'autre et 

le transfert effectué. 

La méthodologie réelle de ce transfert est assez simple, mais ne sera pas décrite car elle 

utilise une technique qui pourrait être abusée par des personnes maléfiques. 

Il y a quelques concepts dont nous préférons ne pas parler parce que, sur Terre ou dans 

les régions interdimensionnelles, il y a des gens de moins bonne intention et nous 

préférons ne pas donner à ces gens un accès évident aux armes. 

Certaines technologies totalement inoffensives et bénéfiques peuvent être abusées et cette 

technique de transfert est l'une d'entre elles. 

 

Qu'il suffise de dire que, une fois que toutes les innombrables forces de vie dans la 

galaxie maternelle atteignent une maturité suffisante, le transfert est fait et ces jeunes 

forces de vie se retrouvent maintenant dans la 8ième dimension et suivront le plan 

d'action décrit dans les autres livres qui les fera devenir moi et vous et toutes choses. 

La galaxie maternelle, maintenant ayant rempli son but et étant dépourvue de toutes les 

formes de vie, se dissout simplement dans les forces gravitationnelles de base à partir 

desquelles elle a été faite et disparaît effectivement. Elle a atteint son objectif pour 

l'instant. Elle sera, bien entendu, formé à nouveau la prochaine fois. 

 

Alors, est-ce la fin de cette histoire ? 

Nous vous avons décrit que nous sommes tombés sur cet atome de la taille d'une galaxie 

flottant dans le néant, découvert que c'était une sorte d'entrailles géante pour tous les 

aspects de la vie qui seraient nécessaires pour créer la myriade de tous les aspects de la 

création et ces aspects de la vie ont été donnés la vie par le simple processus d'utilisation 

de la Loi d'Attraction Mutuelle pour attirer la faible gravité ensemble et cette gravité a été 

fait vibrer à une certaine fréquence unique et ceci a créé la vie. 

Puis cette vie a grandi parce que tout ce qui existe est la conscience et plus quelque chose 

peut réaliser et absorber cette conscience plus elle grandit en termes de force vitale, tout 

comme un embryon dans l'utérus d'une mère. 

Finalement, lorsque toutes les forces de vie ont atteint un certain niveau, elles ont été 

transférées à la 8ième dimension de notre existence et la création de cette entrailles s'est 

dissoute dans néant. 

 

C'est, en quelques mots, le processus de création de la vie de base, mais est-ce vraiment 

la fin de l'histoire, la fin de ce livre ? 



Il nous semble qu'il y a encore un certain nombre de questions sans réponse et que peut-

être, avec l'aide de nos mentors archangéliques, nous pouvons encore continuer quelques 

peu l’histoire. 



CHAPITRE 8 

PERCER LES MYSTÈRES 

 

Nous sommes tombés sur un certain nombre de points alors que nous enquêtions sur cette 

galaxie entrailles dans laquelle la vie primitive a été formée et nous avons également vu 

un certain nombre de points de connexion à la vie telle que nous la connaissons dans ce 

que nous appelons notre réalité. Ainsi, bien que nous ayons fait de notre mieux pour 

décrire ce que nous avons observé et compris concernant la création de la vie, nous 

pourrions terminer le livre ici, mais comme il est assez court, nous avons pensé que nous 

prendrions quelques pages discutant de d'autres aspects, mais liés, de la vie, non pas, 

peut-être, directement liés au sujet en discussion, mais d'intérêt pour ceux qui souhaitent 

avoir une connaissance aussi complète que possible des questions ésotériques. 

 

Vous pouvez considérer cette section comme une sorte d'addenda un peu comme nous 

l'avons ajouté à la fin du livre 3. 

Nous sommes d'avis que, comme toute vie est connectée et, en fin de compte, est une, 

considérer n'importe quel aspect de celle-ci isolément laisse inévitablement des lacunes 

parce que l'on peut généralement trouver des connections permettant aux éléments 

disparates d'être liés à l'ensemble. 

Un, peut-être pas très bon exemple serait un ensemble de pièces d'échecs. 

Chaque pièce se déplace indépendamment mais, ensemble, elles créent un collectif qui se 

déplace presque comme une seule pièce. 

 

Le premier aspect de ce que nous avons étudié dans cette entrailles nous a fait voir un 

lien possible avec le développement de la vie telle que nous la voyons dans notre réalité. 

Par exemple, par un moyen presque alchimique, la jonction de l'ADN masculin et 

féminin permet de former la vie. Bien sûr, nous savons que l'essence de la vie réelle a été 

créée comme nous l'avons expliqué dans la partie principale du livre. 

Mais à partir de là, sur Terre, si la force de vie est connectée à un œuf ; la poule, le lézard 

ou le poisson, ou, en effet, se développe dans l'utérus d'un mammifère ; humain ou 

animal, le processus se développe sur des lignes similaires. La minuscule force de vie se 

développe dans un cocon protecteur. Il peut s'agir d'une coquille d'œuf ou d'un utérus 

dans le cas d'un mammifère. 

Ainsi, nous pouvons voir un lien direct avec cette maternelle de la taille d'une galaxie ou 

plutôt la molécule au sein de la maternelle. 

Nous avons vu une coquille protectrice de forte gravité avec une masse de faible gravité à 

l'intérieur qui a permis à la force de vie de croître à un certain point auquel elle est 

transférée à un autre aspect pour son développement et nous pourrions dire qu'elle est 

née. 

 

Bien sûr, nous voyons exactement le même processus avec la vie sur Terre. 

L'embryon se développe, soit dans une coquille ou dans un utérus jusqu'à ce qu'il soit prêt 

à passer à l'étape suivante, puis il est né. 

 



Nous devons en tout temps nous rappeler que ce que nous observons dans les deux cas 

sont des aspects différents de la même force vitale. 

Dans un cas, tout cela se passe dans des aspects élevés des sphères astrales et dans l'autre, 

cela se produit sur ce que nous considérons comme la Terre (terra firma). 

Mais ce sont deux aspects de la même force vitale. 

 

Ce qui est intéressant, c'est qu'il semble y avoir deux naissances. 

Dans un cas, la vie est créée et entretenue jusqu'à un certain point où elle est encore très 

sous-développée mais suffisamment mature pour pouvoir survivre en dehors de son 

entrailles maternelle et continuer son long voyage à travers les dimensions et, dans le 

second, elle continue à partir d'un utérus ou d'une coquille protectrice mais « physique » 

et se libère pour grandir dans un univers physique. 

 

Mais, si nous y réfléchissons calmement, nous voyons que les deux processus sont 

étroitement liés, l'un étant la création d'une vie sans laquelle le corps ne pourrait pas 

vivre, et le second, le corps, sans lequel l'incarnation ne pourrait pas se produire et 

rendrait la vie physique impossible. 

 

Donc, les deux ne sont que des visages différents de la même pièce. 

 

Vous vous êtes peut-être demandé, lorsque vous avez commencé à lire les premières 

pages de ce livre, pourquoi nous avons choisi de vous le présenter à ce stade et quel lien 

possible il pourrait avoir avec les livres précédents que nous avons présentés, mais nous 

espérons que vous pouvez maintenant voir qu'il s'agit d'informations très pertinentes et se 

rattache très bien au dernier livre sur les Auras. 

Comme nous l'avons déjà dit, nous réfléchissons bien à ce que nous allons vous dire et 

dans quel ordre nous devrions présenter toute information et il nous a semblé que c'était 

le moment de vous présenter des informations sur les débuts de la vie. 

 

On nous a demandé de vous faire comprendre aussi que les livres que nous vous dictons 

sont les mêmes que ceux qui sont lus par les étudiants de l'ésotérique dans les sphères 

célestes. 

Nous avons déjà expliqué qu'une fois que votre incarnation sur Terre est terminée et que 

vous rentrez chez vous dans la 4ième dimension supérieure, où nous vivons tous, vous 

avez la liberté totale de faire ce que vous voulez. 

Mais pour ceux qui souhaitent poursuivre des études de quelque manière que ce soit, 

nous avons un grand nombre d'écoles où toutes les matières imaginables peuvent être 

étudiées - à condition que ce ne soit pas mauvais ou nuisible de quelque manière que ce 

soit. Nous n'encourageons pas les gens à apprendre les arts noirs ! 

 

Mais pour ceux qui souhaitent apprendre les matières que nous vous enseignons, des 

sujets que nous pourrions appeler des aspects de l'ésotérique, il y a, dans l'Akash, un 

grand nombre de livres sur ces sujets et les enseignants utilisent ces livres pour aider les 

élèves à progresser dans la connaissance. 

Les élèves sont formés pour visiter le Record Akashique et sélectionner et lire le grand 

nombre de livres disponibles sur ces sujets, écrits par des êtres sages. 



Vous remarquerez que nous avons parlé de l'ésotérique au pluriel car il ne s'agit pas d'un 

seul sujet. Il y a beaucoup d'aspects de la vie et de nombreux domaines que l'on peut 

étudier, de nombreuses avenues que l'on peut explorer. 

 

Mais nous voulons que vous sachiez que ces livres que nous vous présentons maintenant 

font partie intégrante des mêmes livres que vous pourriez étudier dans les cieux et en 

apprenant le contenu de ces livres pendant votre incarnation et en pratiquant les exercices 

que nous proposons ; la méditation par exemple, vous aurez une longueur d'avance pour 

quand votre incarnation se termine et vous retournez à la maison à la 4ième dimension 

supérieure. 

 

Donc, nous souhaitons commencer cette partie supplémentaire en discutant de ce que 

Dieu et les Archanges sont pour autant que nous le sachons. 

Nous savons que nous avons parlé de la force créatrice que nous appelons Dieu plusieurs 

fois auparavant et avons même suggéré que tout ce qui existe est Dieu. 

Nous vous avons suggéré que Dieu fait partie de cette force appelée la Loi d'Attraction 

Mutuelle, et la force de Dieu a joué un rôle déterminant dans la création de tout ce qui 

est. 

Tout ce que nous vous avons dit est, bien sûr, vrai. 

 

Mais, maintenant, nous souhaitons jeter un regard profond dans les coulisses, pour ainsi 

dire, et vous donner une image aussi claire que possible de la façon dont nous 

comprenons comment cette force créatrice importante est, et vous permettre d'imaginer 

clairement ce que Dieu est, autant que nous sommes conscients. 

 

Maintenant, alors que nous commençons, nous devons faire comprendre à tous ceux qui 

sont dans le groupe d’une religion ou d’une autre que nous ne voulons pas offenser ou 

détruire la foi en Dieu. Au contraire. 

Mais nous devons regarder cette force que nous appelons Dieu d'une manière aussi 

rationnelle que possible et ignorer toute idée préconçue de ce que Dieu pourrait être. 

Pendant trop longtemps, Dieu a été présenté comme un tyran vindicatif attendant de 

causer des souffrances incessantes à tous et à tous ceux qui ne suivent pas une religion 

particulière et de s'incliner sur les genoux implorant pardon et faveur. 

Ce n'est pas du tout ainsi que nous voyons Dieu. 

 

Alors, commençons à essayer de comprendre ce qu'est Dieu et de clarifier toutes les idées 

préconçues le concernant. 

 

Peut-être devrions-nous commencer par répéter ce que nous avons déjà dit au sujet des 

langues anglaises et de leurs lacunes en termes d'explications de concepts. 

Nous avons, dans la langue anglaise, trois mots qui peuvent être utilisés pour décrire 

quelque chose ; lui, elle ou ça (He, She or It). C'est tout. 

Lui décrit un homme, elle décrit une femme et ça décrit quelque chose sans sexe. 

Ces trois mots sont généralement suffisants pour décrire les objets du quotidien, mais 

échouent en essayant de décrire Dieu. 



La Bible appelle généralement Dieu « il », mais pourquoi Dieu devrait-il être homme ? 

Quelle preuve avons-nous que Dieu est homme ? 

De même, si nous appelons Dieu « elle », cela ne semble pas correspondre d'une manière 

ou d'une autre. Appeler Dieu « ça » pourrait être plus précis, mais le mot « ça » semble 

plutôt froid et insensible et on, en quelque sorte, estime que Dieu mérite une meilleure 

appellation que « ça ». 

Nous avons donc ce problème. Nous ne voulons offenser la sensibilité de personne en 

essayant de décrire Dieu, mais nous sommes d'avis que Dieu est sans sexe, ni homme ni 

femme, donc nous ne pouvons pas vraiment utiliser les mots il ou elle avec une 

quelconque conviction. 

Comme nous venons de le dire, appeler Dieu « ça » pourrait être plus précis, mais le mot 

semble un peu méprisant, presque comme si nous faisions référence à un objet, une table 

ou une chaise par exemple. 

Nous espérons que Dieu a plus d'importance qu'un objet inanimé. 

Mais nous n'avons que trois mots à notre disposition ; lui, elle ou ça. 

Maintenant, nous n'utiliserons pas le mot elle par rapport à Dieu car ce mot n'est 

généralement pas utilisé et pourrait causer de la confusion, donc, avec des excuses à 

toutes les dames qui pourraient lire ce livre, nous nous référerons généralement à Dieu 

comme « il », avec l'utilisation occasionnelle du mot « ça ». 

Aussi, nous ne donnerons pas à Dieu un I majuscule, comme dans Il ni un Ç majuscule 

comme dans Ça. Nous allons simplement utiliser il ou ça. 

Cela dit, commençons à essayer d'analyser qui ou ce que Dieu est autant que nous avons 

pu le déterminer. 

 

Comme nous l'avons dit à propos d'un certain nombre d'aspects de la vie, il est parfois 

plus facile de commencer par décrire ce que quelque chose n'est pas, plutôt que ce qu'il 

est, de sorte que lorsque nous avons soustrait ce qu'une chose n'est pas, ce qui reste doit 

être ce qu’est la chose en question - nous espérons. 

 

Comme nous l'avons souvent dit dans le passé, Dieu n'est pas un monstre tyrannique et 

vengeur assis sur un nuage, vous examinant tous, dans l'espoir de vous attraper dans un 

acte qu'il peut pointer du doigt et vous condamner à un enfer éternel pour son plus grand 

plaisir. 

Il n'est pas non plus un personnage similaire qui fera à peu près la même chose si vous 

n'appartenez pas au christianisme et que vous devez accepter que Jésus soit mort pour 

vous sauver de vos péchés. 

Ce concept étrange est accepté par tant de gens, mais un moment de pensée et nous 

pourrions nous rendre compte qu'il n'est pas possible pour une seule personne de se 

sacrifier pour que d'innombrables millions de personnes puissent vivre une vie de péché 

dans la connaissance sûre qu'ils sont protégés de la responsabilité par une croyance en un 

tiers - Jésus. 

 

C'est en fait plutôt triste et beaucoup, une fois que leurs incarnations sont terminées et 

qu'ils entrent dans les sphères célestes en s'attendant pleinement à être accueillis dans les 

bras de Dieu par la croyance que Jésus les a en quelque sorte absous du paiement, se 



retrouvent, une fois qu'ils ont eu leur révision de vie et dans la réalisation de leurs 

nombreux péchés, attiré à un niveau d'enfer. 

Cela est un choc pour beaucoup, mais la vie traite des réalités, pas des croyances, et ces 

personnes auraient dû avoir l'intelligence de rejeter les faux enseignements et de vivre 

une vie de piété et non de péché, se sentant protégées par de faux enseignement. 

 

Nous dirons aussi que beaucoup de prédicateurs, de prêtres et de pasteurs qui enseignent 

ces fausses croyances se retrouvent de la même manière dans les régions sombres une 

fois leurs incarnations terminées, premièrement, pour leurs propres péchés, et d'autre part 

pour le péché de pousser les autres à commettre le péché en s'attendant à ne pas avoir à 

payer. 

 

Après avoir expliqué que le Christianisme contient de faux enseignements, nous dirons 

aussi que l'Islam est aussi une religion qui contient beaucoup de faux enseignements. 

 

Cependant, après avoir expliqué que Dieu ne se trouve attaché à aucune religion, 

continuons et disons que Dieu a peu à voir avec le destin. 

 

Combien de personnes vont à l'église ou à la mosquée et s’assoient à genoux ou se 

traînent sur le sol en suppliant Dieu de les sauver d'un destin ou de leur fournir plus 

d'argent ou d’autre chose ? 

Dieu ne fonctionne pas comme ça et nous dirons qu'il est rare aujourd'hui de trouver les 

anges de Dieu aidant à une cérémonie religieuse, quelle que soit la version de la religion 

pratiquée. 

Les pouvoirs qui travaillent pour la positivité ont depuis longtemps abandonné de tels 

endroits, qui restent vides ou attirent les esprits désagréables à eux. Les personnes 

sensibles peuvent reconnaître la froideur que le manque de pensées positives provoque. 

 

Par conséquent, nous souhaitons souligner une différence claire entre l'étude de Dieu et 

l'étude de toute religion. Bien que nous donnions à quiconque le droit d'appartenir à 

n'importe quelle religion, nous tenons à souligner le fait que Dieu ne se trouve pas dans 

les églises ou les mosquées. 

 

De même, Dieu ne se trouverait dans aucune formule mathématique. 

La science ou les scientifiques sont souvent athées, et on peut comprendre que, même une 

vie d'étude de la science ne révélerait pas Dieu, comme Dieu est seulement vaguement à 

trouver dans l'étude des créatures vivantes et pas du tout en mathématiques. 

Mais en même temps, nous devons reconnaître que Dieu est responsable de la création de 

tout et donc tout ce que nous regardons dans ce qu'on appelle la réalité est créé par Dieu. 

 

Ce qui rend les choses si difficiles, c'est que lorsque nous observons quelque chose de 

« physique », nous regardons le résultat final alors que Dieu est la cause première - 

l'extrémité opposée de la chaîne. 

Par conséquent, pour trouver Dieu, nous devons gravir la montagne de la vie jusqu'au 

sommet et regarder de ce point de vue avantageux et, peut-être, nous pourrions trouver 

une trace de ce que nous recherchons - Dieu. 



 

Donc, après avoir parlé brièvement de ce que Dieu n'est pas, essayons de dresser une liste 

de ce que nous savons que Dieu est. 

 

Nous savons que Dieu travaille toujours avec les Archanges qui mettent en œuvre ses 

plans. 

Ainsi, nous supposons que Dieu ne peut rien créer directement, mais s'appuie sur ses 

lieutenants, les Archanges, pour exécuter ses ordres et mettre en manifestation les 

concepts de Dieu. 

 

Donc, il ne sert à rien de regarder directement un objet, peu importe dans quelle 

dimension il pourrait être trouvé, parce qu'il y a au moins un pas entre Dieu et l'objet. 

Tout a été fait par des Archanges ou des entités inférieures travaillant à mettre en œuvre 

les instructions de Dieu, alors tout ce que nous observons pourrait bien contenir les 

marques de l'intervention Angélique, mais ne contiendrait aucune trace de Dieu lui-

même. 

 

Mais, en même temps, lorsque nous regardons ce que nous appelons la vie, nous voyons 

clairement la trace d'un cerveau (mastermind) qui a travaillé et travaille dans les coulisses 

pour créer toute cette merveille. 

 

Par conséquent, pour trouver Dieu, nous devons faire des pas dans l'inconnu et, peut-être, 

l'inconnaissable. 

 

Le problème est de savoir par où commencer ? 

Nous sommes sûrs qu'il y a une force maître, une pensée maître qui existe qui est 

responsable de la création de ce que nous ne pouvons que qualifier de « vie » ou d’« 

existence ». 

De même, nous sommes sûrs que cette force n'a pas de forme physique ou astrale. Il peut 

bien être responsable de la conception d'objets physiques ou astrals, mais n'est pas lui-

même physique ni astral. 

Ensuite, nous savons que Dieu n'a pas de sexe, homme / femme, et qu'il (ça), Dieu, n'a 

aucun sens de race ou de couleur. Dieu pourrait être responsable de la création d'êtres 

avec des couleurs de peau différentes, mais n'est pas, lui-même, le moindrement 

préoccupé par les problèmes que cela a causés au fil des ans. 

 

De plus, peu importe la distance que nous parcourons dans le temps, ni à travers la 

galaxie, peu importe à quel point nous plongeons dans les mystères de la vie à tous 

égards, nous ne pouvons jamais trouver Dieu. 

Alors, nous nous demandons si Dieu existe vraiment ? 

Pourrait-il y avoir une explication de l’existence de la vie qui pourrait exclure le créateur 

principal ? 

Mais l'énigme serait que si nous pouvions trouver d'où vient la vie – pas seulement la vie 

que nous avons mentionnée précédemment, mais tout l'attirail complexe qui existe – la 

force qui a créé tout cela ne serait-elle pas Dieu ? 

 



Ainsi, comme nous le faisons si souvent lorsque nous sommes coincés pour avoir une 

réponse, nous contactons les Archanges humains qui non seulement possèdent un vaste 

trésor de connaissance, mais ont accès à la section restreinte de l'Enregistrement 

Akashique. 

 

Les Archanges nous disent que cette force créatrice première existe et n'existe pas. 

Expliquons en revenant à l'oignon que nous avons mentionné précédemment et que nous 

avons mis en pièces dans notre tentative de trouver la « particule de Dieu » qui a créé 

l'oignon. 

Vous vous souvenez peut-être que nous n'avons rien trouvé au-delà des nombreux 

morceaux, couches d'oignon. 

Mais nous savons qu'avant de le couper en morceaux, l'oignon était vivant et était passé 

d'une graine à ce légume très utile. 

 

Ainsi, nous pouvons commencer à comprendre ce que les Archanges essayaient de nous 

dire. 

Si nous déchirons l'oignon en morceaux, en effet, la force de vie que nous appelons Dieu 

se retire et les parties de l'oignon meurent. 

Mais, quand il était entier, il contenait la force de vie que nous appelons Dieu. 

 

Maintenant, nous nous rendons compte que nous avons vraiment simplifié le concept de 

vie et de mort, de Dieu et sans Dieu, mais nous souhaitons que vous compreniez que, 

pour que Dieu soit vraiment en association avec quelque chose, ce quelque chose doit 

être en mesure de bénéficier de la force vitale. 

S'il est mutilé, comme nous l'avons fait à l'oignon en pelant les couches, l'esprit de Dieu 

se retire. 

 

C'est l'état complet de l'objet qui attire la force que nous appelons Dieu ou pourrions-nous 

dire que parce que la force de Dieu est là, un objet peut être formé. 

 

Alors, cela nous donne-t-il une indication de ce qu'est Dieu ? 

 

Nous pouvons dire que lorsque le concept d'un objet est formé, quelque chose que nous 

appelons Dieu prend en charge cet objet, lui donne « vie » et l'objet grandit pour remplir 

sa fonction, quelle qu'elle soit. 

 

Cependant, comme d'habitude, nous avons décrit l'effet de Dieu dans un objet mais 

n'avons pas décrit Dieu lui-même... ou l'avons-nous fait ? 

 

Pour faire une histoire courte une fois de plus, nous pouvons vous dire, si vous êtes prêts 

à croire, que Dieu est le désir, la conscience, de tous les objets, quels qu'ils soient, 

animaux, végétaux ou minéraux, à être créer. 

Il s'agit d'un concept complexe et nous aimerions développer cette déclaration et essayer 

de la rendre plus compréhensible. 

 



Nous avons déclaré que tout ce qui existe vraiment est cette idée étrange « conscience ». 

Rien d'autre n'existe réellement et pourtant, à travers la conscience, nous avons, 

apparemment, tout le monde qui nous entoure, passé, présent et futur, dans toutes les 

dimensions, y compris toutes les différentes formes de vie qui sont connues sous le nom 

d'extraterrestres. 

Cette vaste complexité de la vie est entièrement créée par le désir d'une sorte ou d'une 

autre et elle vient de la conscience. 

Donc, nous pouvons dire que tout ce qui existe est la conscience. 

Par conséquent, si tout ce qui existe est la conscience, il s'ensuit que si quelque chose que 

nous appelons Dieu existe, Dieu est la conscience. 

Comme nous l'avons déjà dit, il peut être difficile pour ceux qui ont été élevés de penser à 

Dieu comme une personne de réaliser que Dieu est la conscience, néanmoins, il est 

important pour le développement de l'humanité de dissiper les mythes et de baser notre 

pensée (thinking) sur la réalité, dans la mesure du possible. 

 

La conscience, bien sûr, est à la fois unique et multiple. Il n'y a qu'une seule conscience 

pour toute vie mais, en même temps, il est évident que tout le monde et tout est conscient. 

Ainsi, comme tant d'aspects de la vie, nous avons ces deux effets, simple et pluriel. 

 

Nous avons mentionné plus tôt que les Archanges ont créé la vie primitive en faisant 

vibrer la gravité dans une sphère, mais aussi, pour que cette forme de vie puisse se 

développer ont également doté cette force de vie de curiosité, ce qui est une autre façon 

de décrire la conscience. 

Ainsi, au fur et à mesure que ces formes de vie se développent, c'est grâce à cette 

conscience qui crée le désir de se développer. 

S'il n'y avait pas cette curiosité pour découvrir des aspects de la vie, toutes les formes de 

vie resteraient dans le même état primitif que lors de leur création. 

 

Alors, que pouvons-nous faire de tout cela par rapport à cet être que nous appelons Dieu, 

le tout ce qui est, l'existence, notre Père ? 

Dieu, semble-t-il, est en fait la création née de la conscience individuelle et collective de 

chacun, créée en conjonction avec la curiosité. 

 

Maintenant, nous nous rendons compte que cette explication est un peu faible comme si 

nous avions manqué un aspect important de la vie et que Dieu est beaucoup plus grand 

que cela. Mais nous ne devons jamais sous-estimer le pouvoir et la portée de la 

conscience. 

Si nous pouvions éplucher toutes les couches de la vie dans toutes les dimensions et dans 

tous les domaines de la création, il ne nous resterait que cette force invisible et 

indestructible que nous appelons conscience, conscience universelle et cosmique. 

 

Mais bien sûr, cela soulève la question de savoir d'où vient cette conscience ? 

Nous avons mentionné les Archanges qui sont en fait la force créatrice qui travaille pour 

Dieu, mettant en action les plans et le désir de Dieu. 

D'où viennent-ils ? 



La réponse semble être qu'ils ont été formés aussi à partir de la conscience en prenant un 

chemin différent de l'humanité, mais, au détriment de décevoir les gens profondément 

intéressés par ce sujet, il y a des aspects de la conscience qui sont trop compliqués à 

expliquer pour le moment et donc nous ne discuterons pas de cette question plus loin 

pour le moment. 

 

Nous avons répondu à la question de savoir qui ou ce qu'est Dieu et nous devons 

entreprendre une enquête plus approfondie quand l'humanité sera un peu plus 

développée. 

 

Le prochain sujet que nous souhaitons approfondir un peu plus est la vie elle-même. 

Nous avons déjà expliqué aussi clairement que possible que chaque molécule a été créée 

dans la nurserie que nous avons étudiée - aidée par nos Archanges humains qui nous ont 

si bien conseillés et sans qui une grande partie de ce livre, et d'autres, n'aurait pas pu être 

produite. Nous sommes grandement redevables à ces nobles êtres d'avoir troublé le 

bonheur suprême de leurs plans élevés et d'être descendus à notre niveau pour nous 

transmettre leur sagesse, nous permettant de vous révéler les informations qui ont été 

gardées de l'humanité pendant de longs âges. Nous espérons que vous aussi, vous 

prendrez un moment pour leur envoyer vos pensées de gratitude. 

C'est aussi grâce à ces Archanges que nous pouvons développer le concept de la vie. 

 

Maintenant, nous avons déclaré que la vie primitive a été créée dans cette nurserie et que 

la vie a été donnée la conscience que nous pourrions aussi se référer à la curiosité. Toute 

vie a une certaine curiosité. 

Ainsi, la curiosité en conjonction avec la conscience amène les choses à vouloir explorer, 

à commencer à penser, à expérimenter et ainsi, progressivement, ces formes de vie 

primitives développent une plus grande conscience qu'elles sont conscientes. 

 

Ainsi, la vie, la curiosité et la conscience sont toutes combinées et nous pouvons dire 

qu'elles ne font qu'une. 

Pour expliquer cette affirmation, si quelque chose n'est pas vivant, il ne peut pas être 

conscient. 

Nous nous arrêtons ici pour un moment pour discuter de l'I.A., de l'intelligence 

artificielle. 

Il y a eu récemment ce qu'on a appelé des superordinateurs. Maintenant, ceux-ci sont 

encore assez primitifs par rapport à certains ordinateurs créés par certains groupes 

extraterrestres pour diverses raisons ; la collecte de données et l'influence sur l'humanité 

ne sont que deux raisons. 

Les superordinateurs créés par les scientifiques de la Terre sont principalement utilisés 

pour la collecte de données et sont assez inoffensifs, mais ceux extraterrestres plus 

avancés peuvent être utilisés pour nuire aux gens et sont une source de grande inquiétude. 

Cependant, même les ordinateurs les plus avancés, pour le moment, ne peuvent penser 

qu'en fonction de leur programmation et sont donc très limités et ne peuvent pas vraiment 

être appelés vivants, bien que certains d'entre eux puissent très bien singer la vie. Mais 

même l'ordinateur extraterrestre le plus avancé pourrait être révélé quant à ses limites si 

on lui posait une question en dehors de sa programmation. 



Donc, l'I.A. n'est pas la vie. 

 

La vie, pour qu'on l'appelle vie, doit avoir une curiosité indépendante sur la vie et être 

aussi liée à la conscience collective afin de maintenir le lien avec l'unité de la vie. 

Aucune machine d'I.A. ne peut jamais être humaine dans ce sens. 

L'I.A., quand très avancé peut être programmé pour imiter les émotions humaines, mais 

elle reste juste une machine, programmée pour imiter les humains. Mais il est surprenant 

le nombre d'humains qui peuvent être trompés par l'I.A. extraterrestre en pensant qu'ils 

sont en contact avec un humain d'une autre dimension. C'est un danger que nous 

aimerions voir exposé. 

 

Mais pour revenir à la vie. Être en vie, c'est avoir une certaine curiosité pour la vie. 

Maintenant, nous avons dit que même un grain de sable est vivant, mais peut-il avoir de 

la curiosité ? Pourquoi pas? Qui parmi vous peut dire quelles sont les limites d'un grain 

de sable et si cela ne vous apprendrait pas peut-être à être une personne plus attentionnée 

envers toutes choses, cela vous aidera à avancer vers cette soi-disant ascension. 

 

Par conséquent, pour considérer la vie, elle doit avoir un degré de conscience et un degré 

de prise de conscience et de curiosité, peu importe à quel point une forme de vie peut 

apparaître inerte. 

 

Dans le cas des humains, nous sommes désolés de dire que beaucoup sont encore coincés 

dans les étapes primitives, ne se souciant que d'eux-mêmes, étant facilement influencés 

par les émotions de base, la haine, la jalousie, la colère, la vengeance pour n'en nommer 

que quelques-uns. 

Aucun être humain vraiment éveillé n'envisagerait jamais de manger des créatures 

sensibles, de blesser les autres physiquement ou mentalement, d'aller à la guerre - quelle 

qu'en soit la cause - ou de causer du tort à quelqu'un ou à quoi que ce soit. 

 

Être en vie, c'est se rendre compte que tout est un et que tout acte négatif à quoi que ce 

soit est de se faire du mal à soi-même. 

L'amour, la compassion, la compréhension, l'aide et le fait de donner sont les attributs 

vers lesquelles la conscience devrait guider quelqu’un. 

Ce qu'une personne souhaite pour elle-même, elle doit le donner aux autres parce que ces 

autres sont lui-même. 

Il n'y a, en fait, pas de séparation dans la vie parce que toutes les personnes qui ont vécu, 

vivent ou vivront ne sont que des aspects d'une conscience, une illusion créée par la 

curiosité de chacun d'apprendre sur la vie. 

 

Donc, il n'y a qu'une seule vie et cette vie, si nous enlevons les couches comme 

l'épluchage d'un oignon, en fin de compte, nous voyons que c'est la conscience. 

La vie est la conscience et la conscience est une, donc toute vie est une. 

Vous êtes tout le monde et tout, et toutes ces choses sont vous. 

C'est une leçon qui vaut la peine d'être apprise. 

 



Nous terminerons ce livre ici et vous permettrons de digérer toutes les informations qu'il 

contient. 
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